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El político Modesto Fraile ha sido encontrado
muerto hoy en su domicilio de Cuellar

El político segoviano Mo
desto Fraile, que tuvo una
importante actividad en la
transición política española,
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su domicilio de Cuellar, tras
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carbono, por lo que instruye
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Fotografía reciente de Modesto Fraile, durante la celebración del Salón de Anticuarios.

entierro de Fraile, cuyo falleci
miento ha sido lamentado por
las primeras autoridades sego-
vianas, que han conocido la
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favorables condiciones

Las inversiones de origen pri- 
do recibidas en la provincia 

urante los últimos años han
sido unas de las más reducidas
de la región, según un estudio 
elaborado por el Servicio de Es
tudios de la Junta.
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berto López Muñoz, quien ha se
ñalado que existen excelentes
condiciones para la implanta
ción de empresas. El propio in-
forme indica que la capital y su
alfoz presentan inmejorables
condiciones inversoras por su
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paro y a la proximidad a Madrid.
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cho y diplomado en practica ju
rídica y de organización indus
trial, fue, entre otros cargos, al
calde de Cuéllar, presidente de la
Diputación de Segovia, gober
nador civil de Tenerife y director
general de Empresas y Activida
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El político Modesto Fraile ha sido encontrado 
muerto hoy en su domicilio de Cuéllar

El político segoviano Mo
desto Fraile, que tuvo una 
importante actividad en la 
transición política española, 
ha sido encontrado muerto 
esta mañana en el garaje de 
su domicilio de Cuéllar, tras 
haber sufrido una inhala
ción de monóxido de carbo
no.

Según han señalado a este 
periódico fuentes oficiales, so
bre las 10.00 horas de esta ma
ñana, la empleada de hogar ha 
descubierto el cadáver de Mo
desto Fraile Poujade, en el ga
raje de su vivienda, ubicada en 
el número 12 de la calle San 
Julián, de Cuéllar.

Como primeras hipótesis, 
las mismas fuentes indican que 
la muerte le pudo sobrevenir 
por inhalación de monóxido de 
carbono, por lo que instruye 
diligencias el Juzgado de Pri
mera Instancia e Instrucción de 
la villa cuellarana, cuyo titular 
ha ordenado el levantamiento 
del cadáver. Aún se descono
cen más datos en tomo a este 
fatal desenlace ni cuándo se 
llevarán a efecto el funeral y el
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Fotografía reciente de Modesto Fraile, durante la celebración del Salón de Anticuarios. peñ al o s a

entierro de Fraile, cuyo falleci
miento ha sido lamentado por 
las primeras autoridades sego- 
vianas, que han conocido la

noticia durante los actos de ce
lebración del patrono de la Po
licía Local. Modesto Fraile, 
que el 24 de octubre próximo

iba a cumplir 59 años, ahora 
estaba apartado de la vida po
lítica y se dedicaba a su profe
sión de abogado y empresario.

Fue un 
destacado 
defensor de la 
identidad de 
Segovia

Modesto Fraile, ex-vicepresi- 
dente del Congreso, fue durante 
su trayectoria política un desta
cado defensor de la identidad de 
Segovia. para la que llegó a re
clamar la autonomía de carácter 
uniprovincial. 'Esta defensa de 
los intereses de su provincia le 
llevó a enfrentarse con el comité 
nacional de la UCD, partido en 
el que militó, hasta el punto de 
que fue expedientado y suspen
dido de militancia, sanción que 
posteriormente le fue levantada.

Los políticos que coincidie
ron con él en su etapa de parla
mentario destacan el carácter 
“moderador” del que hizo gala 
como parlamentario y defensor 
de las vías del diálogo y el acuer
do para resolver los conflictos, 
lo que le llevó a ser apreciado y 
respetado por sus compañeros 
de Cámara. Licenciado en Dere
cho y diplomado en práctica ju
rídica y de organización indus
trial, fue, entre otros cargos, al
calde de Cuéllar, presidente de la 
Diputación de Segovia, gober
nador civil de Tenerife y director 
general de Empresas y Activida
des Turísticas.
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La Policía Local cree que el ciudadano la ve como algo muy cercano.

Las inversiones privadas, 
escasas a pesar de las 
favorables condiciones

Las inversiones de origen pri
vado recibidas en la provincia 
durante los últimos años han 
sido unas de las más reducidas 
de la región, según un estudio 
elaborado por el Servicio de Es
tudios de la Junta.

, Ello contrasta con las declara
ciones del director provincial del 
Ministerio de Industria, Luis Al

berto López Muñoz, quien ha se
ñalado que existen excelentes 
condiciones para la implanta
ción de empresas. El propio in
forme indica que la capital y su 
alfoz presentan inmejorables 
condiciones inversoras por su 
nivel de renta, bajo índice de 
paro y a la proximidad a Madrid.
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La Policía Local estima que la 
circunvalación absorberá un 

8% del tráfico urbano
La Policía Local estima que la 

futura carretera de circunvala
ción a la capital absorberá cuan
do menos un 8% del tráfico ur
bano, en su mayoría el transporte 
pesado que tanto ralentiza la cir
culación por las vías principales 
de la ciudad.

En el día de su patrón, Santo 
Angel de la Guarda, el jefe de la

Policía Local, Julio Rodríguez 
Fuentctaja. cree que los segovia- 
nos ven a este cuerpo como algo 
muy cercano y "confían en noso
tros", como lo prueba el hecho 
de que seamos uno de los orga
nismos a los que llama más el 
ciudadano solicitando que les 
prestemos ayuda.
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Elegía a un paseante 
solitario

UNA COMUNIDAD

El desencanto

_______________ CARLOS ARNANZ

Q
k-Jegovia y sus alrededores 
han ejercido siempre un espe
cial atractivo para el paseante 
solitario. No sería posible ha
cer de éste un retrato robot 
tanto por la gran variedad de 
tipos, como por su correspon
dencia con tiempos diversos. Sí 
podemos afirmar, por el contra
rio, que el paseante solitario de 
ayer, de hoy y de siempre ha 
gastado muchas horas de su 
vida yendo y viniendo por ca
lles y callejas, plazas y plazue
las, escudriñando cuanto se 
ofrece a su mirada.

Unos (pintores, dibujantes, 
escritores, poetas, fotógrafos, 
etc.) han dejado, con mejor o 
peor acierto, muestras de sus 
motivos predilectos; otros, los 
más, han optado por hacer de 
semejante ejercicio un ali
mento espiritual para consu
mo propio. Tal es el caso de 
Pepe Mozo, Mocito o simple
mente Pepe para los amigos.

El paseante solitario ha sido 
y es, por derecho propio, algo 
consustancial con el paisaje 
de Segovia. Un hecho que 
trasciende la simple domesti- 
cidad y, sobre todo, cuando 
tiene una duración prolongada 
de más de medio siglo.

Segovia se ha quedado sin 
un motivo de su paisaje, pues 
Pepe ya no volverá a recorrer

Todos calvos mucho antes del 2020
____________ FRANCISCO BARRASA 

1^1 ministro Solbes no ha 

metido la pata en el asunto de 
la mermadísima caja de las 
prestaciones sociales. Pocas 
veces dice bobadas el actual 
responsable de la Hacienda Pú
blica, pues se trata de un fun
cionario técnico de los de an
tes, de esos que no hablan sino 
de aquello que han visto con 
sus propios ojos en los desven
cijados sótanos de la macroe- 
conomía de los estados.

La comedia subsiguiente de 
los altos cargos de la Adminis
tración central puntualizando al 
portador de las malas noticias es 
una pieza teatral tan archisabida 
como ineficaz, que no va más 
allá de dar titulares de periódico 
a los subalternos.

Digan lo que digan esos gru
metes, ni nos queda combusti
ble líquido ni las velas del casca
rón son reglamentarias; hace 
tiempo que cogemos viento 
atando al palo las camisetas, y 
eso no lo quería ni Popeye en 
sus viñetas.

La única verdad a medias de 
lo proclamado por el ministro 
Solbes es el horizonte del año 
2020 para la bancarrota. Si no 
fallan los cálculos que incluso 
un lego podría hacer con lápiz 
grueso en papel de estraza, lo 
normal es que cambiáramos de 
siglo sin una chirla.

su entramado urbano. Ya no 
veremos la figura menuda de 
nuestro vecino, avanzando a 
grandes zancadas y cámara en 
ristre, en busca de esa instan
tánea, sin duda distinta, aun
que fuera tomada desde un 
mismo punto de vista.

Tal vez fuera ésta la faceta 
más conocida de Mozo y, por 
ello, la hemos elegido a modo 
de impronta. Pero tuvo otras 
no menos significativas que 
configuraron una personali
dad sencilla pero nada común. 
Fue nuestro personaje de jo
ven un ciclista excelente, que 
descendió por los puertos de 
Navacerrada y de Guadarra
ma a velocidades prob
ablemente no superadas por 
los mejores ases del pedal de 
todos los tiempos. Su afición 
a la fotografía, como queda 
indicado, le llevó a reunir una 
ingente cantidad de instantá
neas, todas ellas relacionadas 
con Segovia y los segovianos.

Entendido cinéfilo, testigo 
de todos los estrenos habidos 
en nuestra ciudad durante dé
cadas. En ocasiones, repetía 
sesión una, dos y hasta un in
contable número de veces 
para disfrutar de una secuen
cia o una escena de su particu
lar interés. Amante de la bue
na música —especialmente 
del jazz—, gustaba reunir en 
su tienda de la calle Real a sus 
amigos para compartir con

El problema es tan viejo como 
el mundo: la billetera de los sub
sidios —cuyo derecho no debe 
negar nadie— solo puede estar 
saneada en una política de pleno 
empleo, ya sea hija de cautivi
dades humanas o de explosiones 
productivas.

Nuestros vecinos euro
peos, que disfrutaron de lo se
gundo durante los 40 años 
posteriores a la Guerra Mun
dial, adoptan como paliativo 
los impuestos al consumo 
hasta freír al contribuyente, y 
nosotros, que estuvimos en el 
primer supuesto hasta antea
yer, habremos de abordar el 
mismo camino y además sin 
entrenamiento para pagar la 
tasa de tenencia de transistor 
en los hogares.

El destino común de los ciu
dadanos de la CE será vivir sin 
fronteras interiores y por tanto 
morir en las sartenes tributarias 
de cualquiera de los 12 países. 
Son las prerrogativas de unas 
culturas milenarias como las 
nuestras, ayerCarlomagnoy hoy 
Delors.

Suenan los clarines
De modo que dejemos en paz 

a Solbes —pobrecito mensaje
ro encargado de vocearnos el 
mensaje que tanto nos hemos 
resistido a escuchar en un tono 
normal—, y aprestémonos a 
buscar solución si la hubiera 
para este marrón que se viene

ellos momentos inolvidables, 
escuchando “novedades" pre
vias al microsurco.

Erudito
Montañero infatigable, re

corrió sólo y acompañado en 
multitud de andaduras los más 
recónditos caminos de nuestra 
sierra. Fue rapidísimo esquia
dor y lector empedernido, lle
gando a reunir más de seis mil 
volúmenes. Sin duda, un au
téntico erudito que de todo en
tendía y capaz de emitir origi
nales juicios sobre las cosas de 
la vida.

Estudió nuestro Acueducto 
concienzudamente y llegó a 
concebir una curiosa teoría 
sobre los orígenes del mismo, 
digno de la mayor considera
ción. Coleccionaba los ejem
plares de EL ADELANTA
DO DE SEGOVIA que, al 
igual que hacía con los libros, 
subrayaba, anotaba, recuadra
ba y llenaba de observaciones.

No hay espacio ya para más. 
Hemos de cortar la larga y toda
vía no completa lista de activi
dades de este relojero, óptico y 
comerciante pero, por encima 
de todo, buen hombre, un sego- 
viano independiente a ultranza 
que vivió exclusivamente de su 
trabajo y que hizo de su libertad 
su razón de ser. Se nos marchó 
discretamente como cuando sa
lía del cine, antes de que encen
dieran las luces.

encima.
Quizá el primer paso deba ser 

la pena de remar en galera por 
Finisterre para los sostenedo
res de la memez, según la cual 
no hay más culpable que la 
infecundidad de la pareja espa
ñola; sin la contención del gas
to seminal de los cuatro últi
mos lustros, la cola de desem
pleados con hambruna daría 
seis vueltas al país y se hubiera 
comido a un puñado de canta- 
mañanas que cobran por sus 
“mensajes positivos”.

Ahora suenan los clarines 
para todos, absolutamente todos 
los padres de la patria, sin dis
tinción de partidos y congresos 
de la renovación, porque ellos 
también —no sólo los pensionis
tas, discapacitados, huérfanos y 
viudas— van a la compra tras 
acariciar la caja del Estado a fin 
de mes.

Nadie está pidiendo debates 
televisivos ni altercados radio
fónicos para marear la perdiz 
durante los próximos lustros. 
La caja no da para más porque 
el empleo no puede dar para 
menos, y antes de que cada es
pañol tenga que convertirse en 
Lazarillo de Tormes para llegar 
al día siguiente, cabe exigir 
que alguien diga una palabra 
cuerda.

O lo que es lo mismo, que 
haya pensado siquiera un minuto 
antes de hablar sobre una situa
ción tan delicada.

JOSE LUIS GUERRERO.

7
■—Aamora vivió el pasado vier
nes la conmemoración del undé
cimo aniversario del Estatuto de 
Autonomía. Once años llevamos 
ya en nuestra Comunidad ejer
ciendo el autogobierno que nos 
permite nuestro Estatuto y el Tí
tulo VIII de la Constitución. La 
política autonómica está perma
nentemente en portada informa
tiva en nuestro país. Catalanes y 
vascos suelen protagonizar esa 
información; y cuando no, galle
gos o andaluces.

En cualquier caso, el ciuda
dano español, y por tanto el cas
tellano-leonés, asiste diaria
mente a la ceremonia en la que 
se habla de desarrollo estatuta
rio, marco constitucional, techo 
autonómico, incremento compe
tencia!, etcétera.

Son los políticos quienes ma
nejan este lenguaje y somos los 
periodistas quienes hacemos eco 
de los mismos mensajes. ¿Y los 
ciudadanos? ¿Qué piensa la 
gente de la calle? En la agencia 
de noticias leal hemos conside
rado que esta fecha del 25 de 
febrero, fecha en la que se con
memora la puesta en marcha de 
nuestro proceso autonómico, era 
una excelente percha de actua
lidad transcurridos once años 
para preguntar a los ciudadanos 
lo siguiente:

El proceso de construcción 
del Estado de las Autonomías, 
tal y como se está desarrollando 
en la actualidad, ¿lo considera 
usted positivo, negativo o ni po
sitivo ni negativo para los intere
ses del conjunto de los españo
les?

Las conclusiones de la en
cuesta realizada por el Instituto 
Gallup para leal no pueden ser 
más elocuentes y reflejan un 
claro descontento popular, a 
nivel de todo el Estado y en 
opinión de los leoneses y caste
llanos.

El 28 por ciento de ios espa
ñoles considera negativo para el 
conjunto de los ciudadanos de 
este país el proceso de construc
ción del Estado de las Autono
mías, tal como se está desarro
llando en la actualidad. Para el 
21 por ciento es positivo y para 
el 29 por ciento ni positivo ni 
negativo.

En Castilla y León los por
centajes varían ligeramente, un 
23 por ciento lo considera ne
gativo y un 17 por ciento posi
tivo, incrementándose los que 
no se decantan por una opinión 
positiva o negativa, habiendo 
un 25 por ciento de los encues- 
tados por Gallup que no se pro
nuncia porque no sabe no con
testa.

En cualquier caso, son más los 
que están en contra que a favor 
de la marcha actual del Estado 
de las Autonomías.

Cataluña y Galicia
Siete puntos porcentuales se

paran las dos tendencias en el 
conjunto del país y seis si esco
gemos las opiniones de los ciu
dadanos de nuestra Comunidad. 
Las dos únicas comunidades 
donde las opiniones positivas

superan a las negativas son Ca
taluña y Galicia, con tres puntos 
de diferencia a favor de las pri
meras.

Ni siquera los vascos pare
cen sentirse satisfechos con el 
actual proceso autonómico; un 
tres por ciento superan los pe
simistas a los optimistas. An
dalucía y Comunidad Valen
ciana derrotan claramente ha
cia el lado negativo con cator
ce y veinte puntos respectiva
mente.

Tampoco tienen desperdicio 
los resultados en función de la 
intención de voto. Quienes vo
tan al PSOE tienen una visión 
positiva del proceso (35 por 
ciento), doblando a las opiniones 
negativas (16 por ciento). Por el 
contrario los votantes del PP se 
muestran disconformes con la 
marcha autonómica (17 por 
ciento contra el 45 por ciento); y 
los de Izquierda Unida se mues
tran ligeramente optimistas (34 
por ciento y 31 por ciento).

Estos resultados deben hacer 
reflexionar a nuestros políti
cos. El proceso autonómico ha 
de tener un final. El Estado de 
las Autonomías debe acabar 
de configurarse. No se puede 
estar tensionando las estructu
ras del país con permanentes 
reivindicaciones de las que 
ahora se llaman comunidades 
históricas.

El documento presentado 
hace unos días por Aznar para 
equiparar al alza en dos legis
laturas los techos autonómicos 
de las diferentes comunidades 
no deja de ser una iniciativa 
muy a tener en cuenta, máxime 
considerando que quien lo pre
senta será con toda prob
abilidad presidente del Go
bierno.

Compadreo
En el Día del Estatuto celebra

do en Zamora, Manuel Estella 
como presidente de nuestras 
Cortes reclamó para Castilla y 
León un papel integrador frente 
a los nacionalismos reivindicati- 
vos e irresponsables. Según Es
tella, el Estado de las Autono
mías y el proceso autonómico se 
encuentran en un punto muerto, 
que exige respuestas solidarias 
que definan y cierren definitiva
mente el modelo abierto recogi
do en el Título VIII de la Cons
titución.

Las palabras de Estella son 
muy razonables, pero la política 
autonómica de su partido cae en 
contradicción cuando por un 
lado apoya la reforma estatuta
ria que tramita el Parlamento en 
la actualidad y por otro solicita 
nuevas competencias.

Manuel Estella habló de soli
daridad entre regiones. Y a esa 
solidaridad obedece la doble ini
ciativa propuesta por la ministra 
Alberdi y el presidente Lucas. 
Si fraguan las dos ideas, escu
charemos a la Orquesta y Coros 
del Liceo en Burgos para recau
dar fondos en pro de la catedral; 
y actuará la Sinfónica de Casti
lla y León en Barcelona a favor 
del Liceo.

Como dicen los mozos de mi 
pueblo durante los fuegos artifi
ciales, ¡qué bonito!

M.C.D. 2022
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El PP asegura que los estudiantes de Segovia podrán pertenecer a Madrid y a Valladolid, mientras que al PSOE le preocupa este tema.

El director general de Educación deberá explicar el tema en las Cortes regionales

El PSOE pide que Segovia no deje de 
pertenecer al distrito universitario de Madrid

implicados como a los políticos. El PSOE 
ha pedido la comparecencia en las Cortes 
regionales del director general de Educa
ción de la Junta, Santiago López Gonzá

El traspaso de competencias en mate
ria de Educación al Gobierno de Castilla 
y León continúa arrastrando la polémi
ca, mientras preocupa tanto a los sectores

_____  AURELIO MARTIN
En unas declaraciones a este 

periódico, el procurador socia
lista Miguel Angel Trapero, ha 
hecho patente la preocupación 
del PSOE porque en el curso 
1994-95 las transferencias de 
universidades se realizarán 
desde la Administración cen
tral a la de Castilla y León, lo 
que conllevará la realización 
de un distrito único para todos 
los universitarios de la Comu
nidad Autónoma.

“Nuestra preocupación 
—añadió Trapero— viene 
porque hay una parte muy im
portante de la provincia que 
universitariamente correspon
de al distrito de Madrid, lo cual 
permite que nuestros estudian
tes vayan a las universidades y 
sigan viviendo en su lugar de 
origen. Pensamos que esta si
tuación no debe alterarse por la 
Junta de Castilla y León. Sego
via debe seguir perteneciendo 
al distrito de Madrid y, que, 
por lo tanto, los estudiantes se- 
govianos puedan estudiar en 
los centros universitarios ma
drileños”.

En opinión de Trapero, la 
situación contraria produciría 
grandes perjuicios a la pobla
ción de Segovia, por lo que el 
Grupo Socialista ha solicitado 
la comparecencia del director 
general de Educación, Santia
go López, en las Cortes de Cas
tilla y León, para que aclare 
cuál es la situación y, “sobre 
todo, para que dejen bien claro 
y patente que es lo que intenta

hacer la Junta y cuál va a ser la 
postura que va a mantener en 
las negociaciones”, agregó.

Poder elegir
Sobre las recientes declara

ciones de Santiagio López, tras 
una reunión celebrada en la 
sede del PP segoviano, en el 
sentido de que los universita
rios podrían verse beneficia
dos de la doble opción de Ma
drid y de la de Valladolid, Tra
pero indicó textualmente 
que:

“La solución de poder ele
gir me parece bien siempre que 
se conserve bien claro y no se 
altere el estatuto de que los 
universitarios segovianos pue
den estudiar en la Autónoma,

El Colegio Universitario
___________________AM

Respecto al Colegio Universitario de Segovia, patroci
nado por la Caja de Ahorros y otras instituciones, el PSOE 
entiende que podría seguir en la misma situación que ahora 
“y, a la vez, firmar otro convenio paralelo, aunque depende 
de las negociaciones que éste pueda establecer", según 
Trapero, quien añadió que “hay que asegurar que perma
nezca como está y, a medio y largo plazo, que las institucio
nes se hagan cargo de éste, no siendo mala solución que la 
Junta entre en la financiación y empiece a hacerse cargo de 
los gastos de funcionamiento del colegio".

Para Víctor Martín el apoyo de la Junta al Colegio 
Universitario debe ser un paso posterior, “pues primero 
hay que saber como queda la situación de transferencias 
en el tema concreto de Segovia, que es un fenómeno 
distinto a las demás provincias". “A partir de ahí —aña
dió—, hay que estudiar la colaboración con el colegio, 
pues nadie debe extrañarse de la alabanza por la I unción 
que ha heho este centro en la ciudad".

lez. Los socialistas quieren que Segovia 
no deje de pertenecer al distrito univer
sitario de Madrid, mientras que el PP 
cree que esto es posible.

éstas y la Comunidad Autóno
ma".

Por su parte, el procurador 
del PP. Víctor Martín ha criti
cado a los socialistas por en
tender que, tras la visita, del 
director general de Educación, 
todo había quedado claro. “En 
Segovia debe haber problemas 
graves de audición por parte de 
las personas, o no quieren en
terarse o no quieren escuchar", 
agregó Martín.

“El PP —comentó Víctor 
Martín— transmitió al director 
general la preocupación de los 
estudiantes en caso de que se 
transfirieran las competencias. 
El compromiso ha quedado 
bien claro, vamos a intentar 
que nuestros estudiantes perte
nezcan a su distrito que es Ma
drid y, además, tengan la doble 
ventaja de poder participar en 
las universidades que se pon
gan en Segovia perteneciendo 
a Castilla y León".

Doble ventaja
Víctor Martín insistió en que 

va a haber la doble ventaja, 
como es la seguridad de seguir 
estudiando en Madrid, como se 
ha hecho en Castilla La Mancha, 
o en las facultades de la Univer
sidad de Castilla y León.

“De momento, los estudian
tes podrán seguir estudiando 
en Madrid. Esta es la situación 
que se plantea desde el Gobier
no popular. No va a ser o a 
Madrid o a Valladolid. sino a 
las dos universidades", agregó 
el procurador del PP.

por ejemplo. Esa es la premisa 
fundamental y el tema por el 
cual no estamos dispuestos a 
transigir y a pasar de que a la 
fuerza se integre a los estu
diantes segovianos en la Uni
versidad de Valladolid o en el 
distrito único universitario que 
se pueda crear en la Comuni
dad Autónoma".

La solución, ajuicio de Tra
pero, tendría que pasar por un 
convenio con las universida
des de Madrid, teniendo en 
cuenta que ya hay algún ante
cedente en Guadalajara, “de tal 
manera que los universitarios 
segovianos puedan estar ads
critos a las universidades de 
Madrid, a través de un conve
nio singular que se firme entre

Ayuntamiento 
estudia 
proyectos 
industriales 
extranjeros
_ ___________________________ A^

El Ayuntamiento está nego
ciando la ubicación en nuestra 
capital de industrias fabriles de 
origen israelí. El alcalde, Ramón 
Escobar, ha informado esta ma
ñana, que desde hace varias se
manas mantiene contactos con 
empresarios israelíes interesa
dos en implantar sus industrias 
en nuestras tierras.

El Ayuntamiento estudia cua
tro proyectos empresariales y se 
muestra optimista respecto a la 
viabilidad de los mismos, o al 
menos de que se haga realidad 
uno.

Estos proyectos han sido remi
tidos desde la Consejería de Fo
mento de la Junta de Castilla y 
León, tras lo cual, el alcalde ha 
fomentado sus contactos con la 
embajada isreaelí y realizado un 
viaje a esta zona, para mantener 
las posibilidades abiertas.

Visita de Zapatero
El consejero de Cultura y Tu

rismo, Emilio Zapatero, viajará 
mañana a Segovia para entrevis
tarse con Ramón Escobar, en 
una reunión en la que las obras 
del Acueducto volverá a ser pro
tagonista. La entrevista también 
servirá para afianzar proyectos 
de la Consejería y el Ayunta
miento entre los que se encuen
tra la habilitación de conventos 
para su conversión en museos.

Respecto al traspaso de com
petencias a la Junta en materia de 
Educación, el alcalde considera 
que el consejero no podrá apor
tar datos nuevos mañana, ya que 
considera que es demasiado 
pronto para conocer al voluntad 
de Madrid para negociar con el 
Gobierno regional sobre las po
sibilidades de los estudiantes se
govianos a continuar en los cen
tros madrileños. Por el momen
to, se muestra satisfecho con las 
explicaciones aportadas por el 
director general de Educación, 
Santiago López González,quien 
apuntó la redacción de un conve
nio entre comunidades autóni- 
mas.

El alcalde, tras la Comisión de 
Gobierno, ha asegurado que la 
segunda fase de las obras de res
tauración de la Catedral obliga
rán a buscar este año una nueva 
ubicación para los Festivales In
ternacionales, que se venían de
sarrollando en el enlosado del 
edificio. Entre las ubicaciones 
posibles, el alcalde ha citado la 
plaza de San Esteban, o la iglesia 
de los Zuloagas, sin embargo, el 
alcalde parece decantarse por la 
pradera de San Marcos.

El desarrollo de los Festiva
les. en San Marcos, según ha 
admitido el alcalde supone que 
tras dos años de recuperación de 
la zona, ésta volverá a quedar 
seriamente dañada, por lo que 
actualmente, el ayuntamiento 
está debatiendo los inconve
nientes. El equipo de gobierno 
defiende esta ubicación por su 
belleza y el atractivo del paraje. 
En cualquier caso, la decisión 
será acordada en las próximas 
semanas.
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FESTIVIDAD DEL SANTO ANGEL DE LA GUARDA

n . . _ . . . , , . . , PEÑALOSA PEÑALOSA
Rodríguez Fuentetaja cree que los segovianos ven a la Policía Local como “algo cercano”. El jefe de la Policía Local de Segovia, Julio Rodríguez Fuentetaja.

PoManuevacarretera circularía antejodo el transporte pesado

La Policía Local cree que la circunvalación 
absorberá el 8% del tráfico urbano

La Policía Local estima que la futura 
carretera de circunvalación a la capital 
absorberá el 8% del tráfico urbano, en su 
mayoría vehículos pesados que en la ac

tualidad ralentizan la circulación por las 
vías principales de la ciudad. En el día del 
patrono del cuerpo, Santo Angel de la 
Guarda, el jefe de la Policía Local, Julio

Rodríguez Fuentetaja, asegura que tras el 
corte de tráfico bajo el Acueducto no está 
habiendo grandes retenciones y se ha au
mentado el número de aparcamientos.

___________ JESUS MARTINEZ CALLE
La valoración que podemos 

hacer del corte de tráfico bajo los 
arcos del Acueducto, un año des
pués de poner en práctica la me
dida. es más positiva de lo que 
habíamos previsto en principio, 
indicó a esta Redacción el jefe 
de la Policía Local.

“No está habiendo grandes re
tenciones —justificó—, se está 
circulando con bastante fluidez 
y además, al convertir calles de 
doble dirección en una sola, se 
han ganado muchas plazas de 
aparcamiento. Según nuestros 
cálculos: en cada plaza en línea 
caben dos y medio en batería".

Ajuicio de Rodríguez Fuente- 
taja, los problemas de tráfico que 
Segovia tiene en la actualidad no 
son distintos de los que se regis
tran en otras ciudades y recuerda 
que antes del corte “nos quejába
mos de la congestión existente 
en el eje Fernández Ladreda-pla- 
za de Artillería".

Aunque hay complicaciones 
en algunos puntos, el jefe de la 
Policía Local comenta que aún 
están pendientes algunas obras 
de infraestructura.

“Han empezado ya las obras 
en la calle Gerardo Diego en el 
entronque con Vicente Alexan- 
dre. Está previsto realizar traba
jos en la N-603 San Rafael-Se- 
govia para habilitar un desvío a 
su llegada a la capital por detrás 
de la gasolinera de Valdevilla y 
se va a efectuar una remodela
ción en la conexión entre la calle 
Valdevilla con la avenida de 
José Antonio y la carretera de 
San Rafael; y, por último, está

previsto desdoblar la carretera 
de San Ildefonso-La Granja a la 
entrada hacia la avenida Padre 
Claret hasta la plaza de toros".

Muchos cambios
Desde que Rodríguez Fuente- 

taja accediera en 1985 a la plaza 
de jefe de la Policía Local de 
Segovia por concurso oposición 
libre, han cambiado muchas co
sas dentro del cuerpo tanto a ni
vel de medios materiales, inclui
das las instalaciones, como per
sonales y competenciales.

“Cuando llegué a Segovia 
—explica— todo el trabajo con
sistía en ver cuántos agentes dia
rios había de servicio y repartir 
las labores, sin que hubiera sec
ciones fijas y las funciones que

Instalaciones dignas
_______________________________ _________ _ J.M.

Aunque estamos en unas naves alquiladas en el polígono, 
se trata, ajuicio de Rodríguez Fuentetaja, de unas instala
ciones lo suficientemente dignas como para realizar nuestro 
trabajo, teniendo en cuenta además que prácticamente todo 
está ya informatizado.

“Cuando tomé posesión —recuerda el jefe de la Policía 
Local— estábamos en los bajos del Ayuntamiento, en lo 
que posteriomente fue el servicio de asistencia social y 
después la recaudación municipal. Disponíamos de una 
única sala de 40 metros cuadrados para el despacho del jefe, 
del subjefe, los mandos, la oficina de recepción al público 
y atestados”. “Al empezar a hacer atestados en abril de 1986 
—añadió—, los medios eran tales que algunos de los ofi
ciales que entraban en ese servicio se traían la máquina de 
escribir de su casa”.

En cuanto al parque automovilístico, se acaban de adju
dicar tres vehículos nuevos y se van a incluir otros dos o 
tres en las inversiones previstas para este año.

tenía la Policía Local tampoco 
eran las que tenemos ahora”.

La Ley de Cuerpos y Fuerzas 
de Seguridad de 1986 dotó a los 
cuerpos locales de competencias 
propias y fue la base para desa
rrollos normativos posteriores. 
Además, se dio a las comunida
des autónomas la potestad de 
coordinar las policías locales, fa
cultad que la Junta ejerció en 
1991 al aprobar la Ley de Coor
dinación de estos cuerpos y su 
posterior desarrollo en un regla
mento marco que es el texto ar
ticulado de la citada ley aproba
do en octubre de 1991.

Recuerda el jefe de la Policía 
Local de Segovia cómo en 1985 
su relación con los juzgados era 
nula, aparte de las que les confe

rían la Ley de Enjuiciamiento 
Criminal. “Eramos como todos 
policía judicial, pero ahora se 
han definido determinadas fun
ciones relacionadas con los tri
bunales como los atestados de 
tráfico. Anteriormente hacíamos 
un croquis, la Policía Nacional 
tomaba las declaraciones y se 
mandaba un documento de valor 
al juez, pero al estar confeccio
nado por diversos entes no exis
tía una unidad de expediente que 
permitiera al magistrado valor- 
larlo positivamente como ahora 
con los atestados".

Funciones
Tras la aprobación de la nueva 

normativa, a la Policía Local se 
le atribuyeron una serie de fun
ciones, que aunque venían ya 
realizándolas no existía una nor
mativa en la que quedaran cla
ras: el ejercicio del control de las 
ordenanzas municipales, la cola
boración en los conflictos priva
dos para su resolución, diligen
cias de prevención cuando ten
gan conocimiento de algún he
cho contrario a derecho; y la or
ganización, señalización y di
rección del tráfico.

En cuanto a la plantilla, no ha 
aumentado su número consider
ablemente en los últimos años, 
pero sí se han cubierto muchas 
vacantes que estaban sin ocupar, 
sobre todo de mandos. "Sólo tres 
de estos últimos puestos quedan 
por completarse, algo que tendrá 
lugar este mismo año, ya que en 
su día fijamos unos plazos para 
que los puestos se fueran cu
briendo por promoción interna .

“Los 
segovianos 
confían en 
nosotros”

______________________ JM
El hecho de que la Poli

cía Local sea uno de los 
organismos que más lla
madas recibe de los ciuda
danos solicitando su servi
cio es una prueba de que 
nos ven como algo muy 
cercano y confían en noso
tros, indicó Rodríguez 
Fuentetaja.

Dos son las misiones 
que tiene la Policía Local: 
vigilar el cumplimiento de 
las ordenanzas municipa
les y las leyes de tráfico y 
seguridad vial, y la ayuda 
al ciudadano.

“Cuando al segoviano 
se le sanciona o denuncia 
por un hecho contrario a 
estas normas su reacción 
no suele ser muy buena 
porque hay muy pocos ciu
dadanos que acepten que 
están infringiendo, pues 
siempre tienen alguna ex
cusa y no se dan cuenta de 
que intentamos evitar un 
perjuicio a un número ma
yor de ciudadanos”.

Sin embargo, prosigue 
Rodríguez Fuentetaja. 
cuando acudimos a un ac
cidente de tráfico o se pro
duce un problema entre ve
cinos o hay complicacio
nes con algún traslado, y se 
lo solucionamos la opinión 
sobre nosotros es distinta.

Durante la jornada de 
hoy, y con motivo de la 
festividad del Santo Angel 
de la Guarda, la Policía 
Local ha celebrado una se
rie de actos, entre los que 
estaba programado cine 
infantil a las 19.00 horas y 
un gran baile a las 22.30 h.
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Las listas provisionales de adjudicatarios saldrán a med¡ados de abril

Las viviendas de Carretero y El Peñascal 
podrían ser ocupadas el próximo verano

Las cien viviendas de Pro
moción Pública construidas 
por la Junta de Castilla y León 
en Segovia podrían comenzar 
a ser ocupadas por sus propie
tarios durante el próximo ve
rano, según las previsiones de 
la Concejalía de Bienestar So
cial. Aunque todavía no ha 
concluido el proceso de estudio 
de los 786 expedientes presen
tados, las listas provisionales 
de adjudicatarios podrían ver 
la luz a mediados de abril.

.______________ M.GALINDO
Casi'ochocientas familias se- 

govianas permanecen a la espera 
de noticias sobre la adjudicación 
de las 80 viviendas realizadas en 
la antigua fábrica de Carretero, 
en el barrio de San Lorenzo, así 
como de las veinte construidas 
en El Peñascal que componen la 
promoción que la Junta ha lleva
do a cabo el pasado año.

La Concejalía de Bienestar 
Social todavía no ha finalizado 
el estudio de las 786 solicitudes 
presentadas para acceder a estas 
viviendas, proceso que comenzó 
en octubre del año pasado.

Fuencisla Calleja, responsa
ble municipal del área, asegura 
que el trabajo de la comisión 
creada para el análisis de las so
licitudes ha sido “constante y 
muy laborioso”.

“Desde que finalizó el plazo 
de presentación de documentos, 
nos hemos reunido todas las se
manas —explicó— analizando 
una media de cincuenta expe
dientes en cada sesión. Hay que 
tener en cuenta que cada solici
tud incluye una media de 20 do
cumentos, de los que hay que 
comprobar su veracidad, y eso 
supone un trabajo muy laborio
so”.

Pese a ello, Calleja confía en

Las viviendas de Carretero están prácticamente finalizadas.

que el Ayuntamiento podrá re
mitir a la Comisión Provincial 
de la Vivienda una primera rela
ción en un plazo de ocho o diez 
días.

Un largo proceso
Una vez remitidos los expe

dientes a la Junta, ésta dispone 
de un plazo de dos meses para 
analizar las solicitudes y elabo
rar la primera lista provisional 
de adjudicatarios, que podría ver 
la luz a mediados de abril.

La relación estará expuesta en 
el Ayuntamiento y en la propia 
Junta durante quince días, tras 
los que se establecerá un plazo 
similar de tiempo para presentar 
reclamaciones.

Las alegaciones presentadas 
serán remitidas nuevamente al 
Ayuntamiento, donde la comi
sión de Bienestar Social volverá 
a revisar los expedientes; que 
después serán devueltos nueva
mente a la Junta para su análisis 
y valoración definitiva.

Fuencisla Calleja confía en 
que los nuevos inquilinos de las 
viviendas puedan comenzar a 
habitarlas en los primeros meses 
del verano, dependiendo que las 
fechas puedan variar en función 
de la tramitación de los expe
dientes.

Asimismo, la concejala de 
Bienestar Social aseguró que el 
problema de la vivienda en Se
govia podría quedar resuelto en 

dos o tres años, ya que se están 
construyendo 67 viviendas má 
en la zona de El Peñascal y des
pués se llevarán a cabo promo
ciones de 54 y 51 viviendas res
pectivamente.

Los expedientes que no sean 
admitidos en esta ocasión no en
trarán a formar parte de otras 
promociones de viviendas de 
Promoción Pública, aunque los 
trámites necesarios para acceder 
a otras iniciativas serán práctica
mente similares a las requeridas 
en esta ocasión.

Fuentes de la Delegación Te
rritorial de la Junta aseguraron 
que las viviendas todavía no es
tán terminadas, pero que podrían 
terminarse en pocas semanas.

CSI-CSIF critica 
la política de 
pensiones del 
Gobierno 
socialista
_________________________

Las recientes manifestaciones 
del ministro de Economía, Pe-- 
dro Solbes, sobre la imposibili
dad de que el Gobierno garantice 
las pensiones públicas para el 
año 2020 han sido objeto del 
análisis y la crítica por parte de 
la gestora de jubilados y pensio
nistas del sindicato inde
pendiente CSI-CSIF.

Para el sindicato, el anuncio 
de Solbes está enmarcado en el 
contexto de una “gran opera
ción propagandística” para lan
zar a los trabajadores a engrosar 
los planes de pensiones.

“Al ser preceptiva la inver
sión de estos fondos en un eleva
do procentaje en deuda del Esta
do —dice el comunicado remiti
do por CSIF— nuestro Gobier
no podrá disponer de dineros 
para la política de derroche que 
viene manteniendo, incremen
tando su deuda interna ahora que 
disminuye la inversión extranje
ra”.

Asimismo, el sindicato asegu
ra que el Ejecutivo, pretende 
“sembrar la intranquilidad y 
asustar a los jubilados y pensio
nistas”, para conseguir su apoyo 
a la política de restricciones en 
gasto social que viene desarro
llando.

Por otra parte, en opinión del 
sindicato, se denuncia la “poca 
objetividad” de algunos medios 
informativos, ya que los datos 
estadísticos que se están mane
jando en lo que se refiere a la 
demografía de España “están 
siendo manipulados en su inter
pretación por los medios oficia
les”, ya que los gobiernos euro
peos consideran que las cifras 
de gasto españolas “ son muy 
inferiores a la media".

EXCELENTISIMO SEÑOR

D. Modesto Fraile Poujade
Ex-Presidente de la Exenta. Diputación Provincial de Segovia (1971-1975). 

Medalla de Oro de la Provincia de Segovia

En nombredelaProvinciadeSegovia,con el más profundosentimientodedolor.
El pueblo segoviano te recuerda agradecido por tus desvelos y servicios.

DESCANSA EN PAZ

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA
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El tejido industrial de 
Segovia no parece que 
vaya a constituir un 
futuro muy 
prometedor a tenor 
de los datos 
facilitados por la 
Consejería de 
Economía y Hacienda 
de la Junta de Castilla 
y León, según los 
cuales, las inversiones 
de origen privado en 
la provincia suponen 
uno de los grupos de 
menos envergadura de 
toda la región. El 
nivel de renta está 
situado en lugares 
medios, alcanzándose 
los más altos en el 
alfoz de la capital.

El director de Industria asegura que existen excelentes condiciones para la industria

Las inversiones privadas en Segovia, 
unas de las más escasas de la región

_____________________ F. DESCALZO
Los problemas laborales que 

están surgiendo en otras regio
nes no cuentan con pocas posi
bilidades de germinar en Sego
via debido a la falta de tejido 
industrial que se ha venido im
plantando. Al menos ésta pue
de ser una de las pocas conclu
siones positivas del estudio que 
la Junta ha realizado en torno a 
las iniciativas industriales de 
origen privado que se suman a 
la dramática situación que ha 
quedado tras los cierres de va
rias de las firmas enclavadas en 
suelo segoviano.

Las inversiones realizadas du
rante los últimos años y ubicadas 
en la provincia de Segovia han 
sido unas de las menos impor
tantes de la región, según dicho 
informe elaborado por el Servi
cio de Estudios de la Consejería 
de Economía y Hacienda. Sólo 
Salamanca, Avila y Zamora re
gistraron inferiores recursos in
vertidos.

El estudio, que analiza los 
7.263 proyectos de inversión tra
mitados al amparo de los meca
nismos de incentivación en los 
últimos años, indica que en la 
provincia de Segovia se presen
taron planes industriales por va
lor de 39.567.229.400 pesetas. 
Esta cantidad corresponde a los 
573 proyectos elaborados en el 
trienio 1989-1991.

El gasto industrial previsto en 
la provincia supone el 53 por 
ciento de la inversión total de la 
Comunidad Castellano-leonesa. 
En cuanto al número de iniciati
vas empresariales la cantidad 
significa el ocho por ciento de 
los 7.263 proyectos totales pre
sentados en ese trienio. La inver
sión media por cada uno de ellos 
asciende a algo más de 69 millo
nes de pesetas.

Las provincias de Salamanca. 
Avila y Zamora recibieron un 
volumen de inversión por debajo 
del segoviano. Todas ellas se en
cuentran entre los 3().(XX) millo

JUAN MARTIN
El sector industrial segoviano cuenta con las ventajas que brinda la proximidad al mercado madrileño.

nes y los 37.000 millones de pe
setas.

Los más beneficiados
Los tres municipios segovia- 

nos que figuran como los máxi
mos receptores de inversiones 
son, por este orden, Segovia, 
Cuéllar y Fuentepelayo. Sin em
bargo, se encuadran en el tercero 
de los cuatro grupos que por 
áreas de mayor dinamismo eco
nómico ha establecido el estudio 
de la Junta. El el último conjunto 
(centros de atracción de inversio
nes entre 500 y 1.000 millones de 
pesetas por año) se encuentran las 
localidades de La Lastrilla, Villa- 
castín y Sepúlveda.

En lo que se refiere a la capi
tal, Segovia recibió en el tiempo 
referido un inversión productiva 
privada de 5.237 millones de pe
setas, correspondientes a los 113 
proyectos realizados, lo que 
equivale a una media de 46,3 
millones de pesetas porcada una 
de las iniciativas.

En Cuéllar se registraron 40 
intentos de empresas, corres
pondientes a 3.918 millones de 

JUAN MARTIN
La Delegación de Industria apoya las iniciativas medioambientales.

pesetas. Carbonero el Mayor ob
tuvo 16 proyectos industriales 
(lo que equivale a 758 millones 
de pesetas); El Espinar, 13. 
Fuentepelayo, Sepúlveda, San- 
chonuño y Cantimpalos registra
ron una docena de iniciativas; 
Cantalejo y Villacastín, once; 
diez, La Lastrilla. Villacastín y 
Cantalejo (11), Mozoncillo (9), 
Santiuste de San Juan Bautista (7), 
Coca, Pinillos de Polendos, To- 
rrecaballeros y San Ildefonso 
(6), Valverde del Majano, Riaza, 
Campo de San Pedro y Mudrián 
(5), Bernuy de Porreros y Agui- 
I afuente (4), Cerezo de Arriba, Nie
va, Palazuelos de Eresma, Ayllón, 
Boceguillas, Abades, Tabanera la 
Luenga, Carrascal del Río, Orti
gosa del Monte, Vegas de Matu
te y Arcones cierran la tabla.

Sectorialmente las inversio
nes más importantes están dedi
cadas a fábricas relacionadas 
con los productos agroalimenta- 
rios y forestales, como es el caso 
de Fuentepelayo y Sepúlveda.

Mientras, las de Segovia capi
tal son más diversificadas: car
ne, hostelería, prendas de vestir

y transformación papelera. Las 
de Cuéllar se centran en la ma
dera y productos para la alimen
tación animal. Los inmuebles 
constituyen las inversiones de 
La Lastrilla y la piedra natural y 
las carnes en Villacastín.

Las conclusiones que el equi
po de estudios regional ha ex
traído señalan que la mitad de los 
recursos de inversión se dirigen 
al medio rural, fundamental
mente a pequeños proyectos de 
industrias agrarias. Los núcleos 
mayores está captando un volu
men de recursos muy inferior a 
su peso demográfico y económi
co. .Las ciudades medias y pe
queñas (entre 5.000 y 50.000 ha
bitantes) son las que, de forma 
agregada, muestran un mayor di
namismo en su faceta de captar 
proyectos de inversión; en este 
sentido serían las ciudades que 
se están revelando más atracti
vas para el inversor privado.

Niveles de renta
El estudio publicado por la Jun

ta, “El sistema de Ciudades de 
Castilla y León”, establece como 
nivel medio de renta el registrado 
en Segovia. Esta cantidad está re
conocida como 525.000 pesetas 
por habitante. Sin embargo subra
ya que el alfoz segoviano (zona 
circundante a la capital y que ha 
gozado de un importante desarro
llo poblacional en los últimos 
años), está reconocido como muy 
favorable, con 770.000 pesetas 
per cápita.

La unidad territorial com
puesta por la capital y su alfoz 
posee, según los técnicos del es
tudio, inmejorables condiciones 
inversoras, pues tienen en cuenta 
el alto nivel de renta, el bajo 
índice de paro en esas zonas y su 
proximidad al área metropolita
na de Madrid.

“A pesar de las reducidas ini
ciativas productivas, mantiene 
una estratégica posición geográ
fica de nudos comarcales y loca
les”, finaliza el informe.

“Buenas 
posibilidades 
para iniciar 
nuevas 
industrias”
__________________________ F. D.

Para el director provincial del 
Ministerio de Industria y Ener
gía, Luis Alberto López Muñoz, 
existen excelentes condiciones 
para invertir económicamente 
en Segovia, pues se cuenta con 
las infraestructuras necesarias. 
“Existe mano de obra, infraes
tructuras eléctricas y de agua, y 
sobre todo, se cuenta con merca
dos cercanos”, ha explicado el 
representante del Ministerio de 
Industria. Y ha finalizado resu
miendo: “Segovia tiene el máxi
mo de facilidades con que puede 
contar cualquier otra provincia 
de la nación”.

En cuanto a la disponibilidad 
de suelo que corresponde reali
zar a los ayuntamientos, López 
ha indicado que en diferentes 
puntos de la provincia existen 
polígonos industriales que se en
cuentran vacíos o casi vacíos. Y 
ha añadido: “Lo que hace falta es 
una animación industrial”.

El estudio de la Junta señala 
en una de sus conclusiones sobre 
los factores de desarrollo con 
posibilidades industriales que la 
ciudad de Segovia y su alfoz es 
la unidad territorial con mejores 
condiciones integradas de desa
rrollo económico en el contexto 
regional. “Aúna unos muy favo
rables niveles de renta y de paro 
con un favorable atractivo de ra
dicación de inversiones priva- 
das(...). Su proximidad al área 
metropolitana de Madrid es un 
factor que puede consolidar a 
medio plazo la funcionalidad 
económica de la ciudad, si se 
crean las condiciones infraes- 
tructurales necesarias para aco
ger una amplia gama de sectores 
terciarios en proceso de descen
tralización”, finaliza el estudio.

De cualquier forma, el titular 
de la Delegación de Industria y 
Energía ha reconocido los impe- 
dimientos con que se enfrenta el 
sector secundario: "En primer 
lugar se trata de una provincia 
con escasa tradición industrial y 
de iniciativas. Por otro lado, la 
población con que cuenta no es 
muy numerosa, y por tanto no es 
lo mismo levantar industrias en 
provincias con 150.000 habitan
tes que con millones de ellos”.

Fuentes dudosas
En cuanto a la fuente de la que 

se han extraído los datos, López 
ha dudado de su exhaustividad. 
Según ha manifestado, “los da
tos que maneja la Junta están 
fundamentados en el registro in
dustrial elaborado a partir de sus 
propias actas, lo que significa 
que pueden no equivaler a todas 
las reales, sobre todo cuando 
existen ampliaciones. Si la Junta 
participa o no hace visitas a las 
nuevas empresas no se detectan 
y no se registran. No es un siste
ma muy fiable".

López también ha abogado 
por las iniciativas de nuevas em
presas de calidad ambiental res
petando el medio ambiente. 
Pues parece imprescindible que 
tengan en cuenta este factor que 
aún conserva la provincia.

M.C.D. 2022



AIRBAG, ABS, SEGURIDAD PREVENTIVA 
¿ES QUE NO SABE CONDUCIR?

-Refuerzos en las puertas, barras 
de protección lateral, pretensores 
pirotécnicos en los cinturones, 
carrocería de deformación progra
mada... ¿Para qué?

-Pues, eso digo yo...
-¿Y cuándo va a usar el Airbag ¿eh? 

¿Para qué se necesita un reprise । tan exagerado como el del V6?
i ¿O un avisador de superación de

la velocidad, programadle?
-Ya ves tú... Por cierto, esta conver

sación me recuerda aquel chiste de 
dos amigos en invierno. Dice uno:

-“¿No tiene usted frío?” Y le contesta 
el otro:

-“No señor ¿Para qué voy a tener frío 
si no tengo abrigo?”

Hay gente que tiene formas muy extrañas de decir te quiero.

Laguna
Verlo es quererlo.

RENAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLOS

Más de 2.000 instalaciones Renault a su servicio. RENAULT recomienda lubricantes elf
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VILLA DE 
CUELLAR

S.GUIJARRO
La gotera más importante está en el arranque de los nervios del pilar situado al lado del evangelio.

Las vigas deja^structura del tejado están podridas

Grave deterioro de la cubierta 
de la iglesia de San Miguel

El estado de la cubierta de la iglesia parro
quial de San Miguel puede calificarse de 
deplorable y muy cercano a la ruina, debido 
a la pudrición de gran parte de las vigas que 
forman la estructura del tejado y al deterioro 
general de toda la armadura de madera. Esta

situación ha ocasionado varias ondulaciones 
en el tejado de la nave principal, desplaza
mientos de tejas y grandes goteras en el inte
rior de la iglesia. Hasta ahora no existe pro
yecto de restauración o realización de una 
nueva cubierta.

El 5 de marzo se celebrará 
en Salamanca el “Día de la 

Mujer Trabajadora”

___________________S. GUIJARRO
La iglesia de San Miguel 

está situada en la Plaza Mayor 
y es la principa! desde el punto 
de vista litúrgico ya que es la 
única de Cuéllar, fuera de los 
conventos de clausura, que 
está abierta al culto diario. El 
templo depende del Obispado 
de Segovia.

La iglesia tiene restos mu- 
déjares del siglo XIII, aunque 
su actual estructura es de los 
siglos XV y XVI. El templo 
está formado por una nave 
principal con bóvedas rena
centistas y varias capillas late
rales. En su interior conserva 
estimables piezas escultóricas 
del siglo XVII y un gran reta
blo barroco policromado, res
taurado hace pocos años. En la 
torre de la iglesia se conservan 
restos de un antiguo reloj do
cumentado en 1395 y que se
gún Lavasseur “es el más an
tiguo de España”.

La cubierta ha sido recono
cida por el arquitecto munici
pal y los responsables de la 
parroquia. La impresión es 
que el deterioro es tan grave 
que es necesario levantar toda 
la cubierta y hacer una nueva. 
Este deterioro no sólo afecta a 
la nave principal sino también 
a las cubiertas de las capillas y 
la torre.

S.GUIJARRO
Estado de la cubierta.

En el interior del templo pue
den apreciarse hasta cinco gote
ras en la nave principal, la más 
importante, con una extensión 
de varios metros cuadrados, en 
el arranque de los nervios del 
pilar situado al lado del evange
lio. Enlacapillade Ayalasehan 
producido desprendimientos de 
la yesería del techo y en las 
capillas de La Soledad, del Cal
vario y en la sacristía pueden 
apreciarse grandes humedades 
en las bóvedas.

La armadura de madera de 
la cubierta presenta graves de
terioros y además de los pro
blemas de pudrición, pueden 
apreciarse en las vigas ante
riores arreglos parciales de es
casa calidad utilizando pleti
nas metálicas incluso alambre 
para sujetar vigas. Varios ti
rantes tienen problemas de es
tabilidad.

El principal arco de piedra 
de la bóveda de la nave pre
senta un hundimiento en su 
punto central apreciable clara
mente desde el interior de la 
iglesia. Entre otras causas 
puede ser debido a que en ese 
punto está apoyada una viga 
de madera que sujeta parte del 
tejado.

En opinión del arquitecto 
asesor municipal el grave es
tado de la cubierta no permite 
una reparación puntual y sería 
necesario realizar una nueva. 
Sin embargo el problema que 
se plantea es la financiación 
de las obras.

Un primer cálculo del cos
to de las mismas superaría 
los 15 millones de pesetas 
únicamente para la nave cen
tral. Si se realizaran las obras 
en las cubiertas de las capi
llas y la torre, el dinero nece
sario se acercaría a los 25 
millones.

_________________________
Organizado por la Federación 

Nacional de la Mujer Rural, el 
próximo sábado tendrá lugar en 
el Palacio de Congresos de Cas
tilla y León situado en Salaman
ca el “Día de la Mujer Trabaja
dora”. Según la entidad organi
zadora, ese día pretende ser “una 
jomada de trabajo, convivencia 
y formación", para las aceras de 
3.000 mujeres que asistirán a los 
actos programados.

Esta celebración contará con 
la participación de destacados 
dirigentes regionales del Partido 
Popular, así como dos repre
sentantes del mismo partido en 
el Congreso de los Diputados.

El programa de actos estable
cido por la organización cuenta 
con actividades de mañana y tar
de. La inauguración de la joma
da será realizada por Manuel Es- 
tella, presidente de las Cortes de 
Castilla y León. A las 11 horas 
está prevista la presentación del 
proyecto de actuaciones me
dioambientales que se realizará 
gracias al convenio de colabora
ción súscrito entre la Consejería 
de Medio Ambiente de la Junta 
y la Federación de la Mujer Ru
ral. Presentarán el proyecto 
Francisco Jambrina, consejero 
de Medio Ambiente, y Juana Bo
rrego, presidenta de la Federa
ción Nacional de la Mujer Rural.

El proyecto contempla la rea
lización de un programa en el 

CORTES DE CASTILLA Y LEON

—ANUNCIO —
Contratación del Conjunto de Seguros 

de las Cortes de Castilla y León
Por acuerdo de la Mesa de las Cortes de Castilla 

y León de 24 de Febrero de 1994, se encuentra en 
fase de contratación por el sistema de adjudicación 
directa el Conjunto de Seguros de las Cortes de 
Castilla y León.

El Pliego de condiciones se encuentra a disposi
ción de los interesados en el Servicio de Gestión 
Parlamentaria y Régimen Interior de las Cortes de 
Castilla y León, Castillo de Fuensaldaña, 47194 
Fuensaldaña, Valladolid.

Plazo de presentación de ofertas: hasta las 14,00 
horas del día 15 de marzo de 1994 en el Registro 
General de dicha Sede.

Castillo de Fuensaldaña, 28 de Febrero de 1994.

EL PRESIDENTE DE LA MESA DE CONTRATACION

que se contemplan actividades 
como una campaña de divulga
ción, un ciclo informativo, aulas 
de ecología doméstica, recupe
ración de espacios naturales y el 
establecimiento de un servicio 
de recogida y derivación de su
gerencias llamado “contenedor 
verde”.

Para poner en práctica este 
proyecto se realizarán diversas 
actividades como conferencias, 
mesas redondas, y recuperación 
de espacios naturales en los pue
blos. Uno de los trabajos a desa
rrollar es limpiar las entradas a 
lo pequeños núcleos de pobla
ción, crear zonas verdes y man
tenerlas.

A las 12,15 horas está prevista 
la intervención de las diputadas 
nacionales Loyola de Palacio y 
Celia Villalobos, que hablarán 
sobre “La Federación Nacional 
de la Mujer Rural y la mujer en 
el mundo de hoy”.

A las trece horas intervendrá 
Angel Galindo, catedrático de la 
Universidad Pontificia de Sala
manca, que dará una conferencie 
sobre “Presencia de la familia er 
la sociedad". Terminada la con
ferencia el consejero de Bienes
tar Social de la Junta, José Ma
nuel Fernández, realizará el actc 
de clausura.as actividades orga
nizadas con motivo del “Día de 
la Mujer Trabajadora" finaliza
rán con una visita a la exposiciór 
“Las Edades del Hombre".

M.C.D. 2022
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FUTBOL

Unami se impuso con autoridad. JUAN mar t in

Se olvidan los malos momentos

Unami dio muestras de 
superioridad y ganó convenciendo

A la tercera fue la vencida. Había perdido Unami sus dos 
encuentros anteriores y el equipo tenía la impresión de que iba a 
costar salir de ahí. Por ello el encuentro frente al Cristo Atlético 
lo plantearon con la clara idea de buscar soluciones y además las 
encontraron.

______________ JOSE Ms MARTIN
Si bien el equipo de casa rea

lizó un juego impreciso en los 
minutos iniciales del encuentro, 
dando la impresión de que no 
había seguridad en sus jugado
res, en el transcurso del primer 
cuarto de hora se fueron supe
rando y el dominio territorial 
pasó a ser suyo.

Mientras que el conjunto de 
Falencia jugaba a defender el 
empate inicial, Unami puso a 
prueba al portero Carlos, que 
con buenas intervenciones fue

Liga Regional Juvenil

El portero suplente del San 
Antonio marcó siete goles

____________________________J.M.M.
La jornada sirvió para dejar 

un líder claro en solitario, para 
confirmar que el Burgos llega 
fuerte desde atrás y que los tres 
primeros serán los que se dispu
ten entre sí la liga. Como anéc
dota a lo ocurrido en los encuen
tros, resallar el hecho de los trece 
goles logrados por San Antonio, 
de los que siete fueron consegui
dos por un sólo jugador: el por
tero suplente del conjunto palen
tino. que al no haber jugadores 
suficientes hubo de alinearse de 
delantero. Ya no se ven cosas 
como esta.

Resultados- 209 Jornada
Unami, 3-Cristo Al.. I
Arandina, 1-Quintanar, 0
Casa Social, 2-Venta Baños, 0 
San Antonio, I3-Almaz.án, 0 
R. Burgos, 5-Vadillos, I 
Arévalo, 3-Fircstone, 2 
Descansó: Río Vena 

poniendo freno al juego de ata
que local, que si bien buscaba el 
gol con ganas no encontraba 
acierto en los metros finales. 
Cuando restaban cinco minutos 
para concluir el primer período 
llegó la jugada clave del encuen
tro. Alvaro recoge el balón en la 
línea de medios, sortea a cuantos 
jugadores le salen al paso y 
cuando llega al área cede el es
férico a Sergio en inmejorables 
condiciones para que este consi
ga abrir el marcador.

Las cosas a partir de aquí cam-

CLASIFICACION

j G E P P

Arandina ...... 19 14 4 I 32
Quimanar....... 18 13 3 2 29
Burgos............. 18 12 5 I 29
S. Antonio...... 18 10 4 4 24
Unami............. 18 8 4 6 20
V. Baños......... 18 7 4 7 18
Fi restone ....... 18 7 4 7 18
Vadillos.......... 19 4 5 10 13
Río Vena......... 18 4 5 9 13
Casa Social..... 19 5 3 11 13
Arévalo........... 18 4 4 10 12
Cristo Al......... 19 4 3 12 II
Almazán........ . 18 2 2 14 6

Próxima jornada
Quinlanar-San Antonio 
Firestone-LLnami
Venta Baños-Arandina
Almazán-Burgos
Vadillos-Arévalo
Cristo At-Río Vena
Descansa: Casa Social

bian sustancialmente. La llegada 
del segundo gol antes de produ
cirse el descanso deja en ciara 
superioridad a los de casa.

Una victoria redonda
Con un marcador claro en fa

vor de los locales, los jugadores 
del Cristo Atlético se lanzaron a 
la búsqueda de algún gol que 
acortara las diferencias. Pero fue 
ahí donde se vieron sus caren
cias atacantes. Javier no pasó di
ficultades bajo los palos y si bien 
sus compañeros se relajaron tras 
la consecución del tercer gol. la 
victoria estaba consolidada por
que el ataque palentino era total
mente “negao” para marcar go
les.

En la única jugada de peligro 
que protagonizaron a cuatro mi
nutos del final, lograron su gol. 
Puente derribó a Serrano y este 
mismo jugador se encargó de 
poner el gol en el casillero de su 
equipo.

El encuentro no daba para más. 
La victoria de Unami. tras las dos 
derrotas anteriores, le pone de 
nuevo en el buen camino.

---- FICHA TECNICA -----
CAMPO: Pistas de La Albuera.

RESULTADO: Unami, 3; Cristo
Atlético, 1

ALINEACIONES: UNAMI: Ja
vier, Julio, Roberto, Puente, Del 
Rio, Santi (Carlos m. 76), Alvaro 
(Jesús, m. 66), Sergio, Tapias, 
Adeva y Chechu (Israel, m. 61).

CRISTO ATLETICO: Carlos, 
Raúl, David, Emilio, Oscar, Jorge 
(Luis m. 46), Salan, Ignacio, Cé
sar, Quintero y Santi.

GOLES: 1-0. Minuto 40. Sergio, 
culminando una gran jugada de 
Alvaro; 2-0. Minuto 43. Puente, al 
cabecear un saque de esquina 
lanzado por Julio; 3-0. Minuto 63. 
Alvaro, en lanzamiento de falta di
recta; 3-1, minuto 86. Serrano, al 
transformar un penalty.

ARBITRO: Moreno Iglesias, 
auxiliado por Herrera y Vigil. Mos
tró cartulinas amarillas al local 
Javi y los visitantes Emilio, Igna
cio y Quintero.

Quintanar sufrió su segunda derrota.

El líder no cedió un solo punto al Quintanar

La Arandina, con un 
solitario gol, se destaca 

en la Liga Juvenil
Jugaban entre sí los dos equipos más destacados del grupo. En 

el encuentro podía estar en juego no sólo el liderazgo momentá
neo, también el título de campeón del grupo. Quintanar acudió 
a Aranda de Duero con la clara idea de puntuar y regresó de 
vacío, porque su partido no fue bueno.

__  JOSE M5 MARTIN
El encuentro reunía todos los 

ingredientes necesarios para que 
fuera un buen partido. Jugaban 
los dos equipos más destacados 
del grupo, primero contra segun
do. y del resultado final depen
dían muchas cosas. En la mente 
de los jugadores estaba el resul
tado habido en la primera vuelta: 
empate a dos goles en La Albue
ra. Era un marcador a tener en 
cuenta.

No hubo ninguna clase de 
equilibrio desde el comienzo del 
encuentro. El conjunto de casa 
buscaba el gol con más facilidad 
en sus evoluciones de ataque que 
los visitantes. Sin embargo, tu
vieron a su lado el factor suerte 
en la consecución del gol. Los 
defensas del Quintanar intenta
ron dejar en fuera de juego al 
ataque de la Arandina, les falló 
el sistema y de ello se aprovechó 
Serrano, en colaboración con 
Luisma, al que el esférico le pasó 
entre las manos en un flojo lan
zamiento.

Más ganas; igual de goles
Pese a que el juego de la Aran- 

dina había sido superior al del 
Quintanar en los 45 minutos ini
ciales, se esperaba la respuesta 
de los “amarillos” en la segunda 
parte, si bien cabe señalar que en 
los de casa existía una mayor 
compensación entre líneas.

Se crearon algunas ocasiones 
de gol, Ramses tuvo una en los 
minutos finales excelente, pero 
faltó precisión en el juego de 
ataque. Los goles, pese a ser muy 

necesarios al equipo visitante, 
no llegaban y los minutos trans
currían demasiado a prisa.

Los jugadores locales, demos
trando mucho oficio, perdían 
tiempo de forma constante y ello 
no era lo mejor para el Quinta
nar, porque necesitaba cuando 
menos empatar. Las opciones 
fueron siendo menores y el es
fuerzo realizado no tuvo la com
pensación que se buscaba.

Ahora, si bien restan seis jor
nadas para concluir la competi
ción. quien manda en el grupo, 
pese a que tenga un encuentro 
más. es la Arandina.

— FICHA TECNICA -----
CAMPO: El Montecillo, 200 es

pectadores

RESULTADO: Arandina, 1;
Quintanar, 0

ALINEACIONES: ARANDINA: 
Alberto, Núñez, Francisco, Oscar, 
Félix, Pórtela, Barrios, Manolo 
(Hernández, m. 77), Serrano, Mar
tín y Borja.

QUINTANAR: Luisma, J. Félix, 
Jorge, Alberto, Oscar, Víctor, Go- 
doy (Antonio, m. 86), Llórente (Du
que, m. 63), Vioque, Juancho (Mí- 
chel m. 80) y Ramses.

GOL: minuto 17. Serrano, en 
fallo defensivo de Quintanar al 
pretender dejar en fuera de juego 
al citado jugador.

ARBITRO: Martínez Barrio, au
xiliado por Cabestrero y Alvarez, 
de Burgos. Mostró cartulinas 
amarillas a los locales Barrios, 
Borja, Trigo y Serrano, a este en 
dos ocasiones siendo expulsado 
en el minuto 80 y a los visitantes 
J. Félix, Alfonso y Alberto.

M.C.D. 2022
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De nuevo, los goles fueron protagonistas. JUAN MARTIN

Cantimpalos vuelve a mandar en la Provincial

Mandaron los equipos de 
casa, sólo San Rafael 
consiguió ganar fuera

La jornada vigésima de la liga provincial de fútbol ha sido una 
de las más pródigas en lo que a goles se refiere. Fueron 40 los 
tantos que se consiguieron en ocho encuentros, con una media de 
cinco goles por partido, quedándose tan solo dos equipos sin 
conseguir anotar.

___________________JAVIER M.MESA
Nuevo cambio de líder en la 

competición provincial. En el 
más interesante encuentro de la 
jomada, disputado en Cantimpa
los, el propietario del campo 
consiguió derrotar al Villacas
tín, primer clasificado, y conse
guir recuperar el liderato que ya 
ocupara en jomadas anteriores. 
Son dos puntos de ventaja los 
que lleva el equipo de Cantimpa
los a su más inmediato seguidor, 
pero no habrá de confiarse, ya 
que la igualdad en los primeros 
lugares está siendo la nota domi
nante de esta competición.

Por su parte, el tercer clasifi
cado Arlequín consiguió empa
tar a cuatro tantos en el compli
cado campo del Carbonero, 
equipo que no suele ceder pun
tos en su feudo, y se mantiene a 
dos puntos del nuevo líder. Vir
gen del Castillo no pudo conse
guir nada positivo frente al Cué
llar “B” en Santa Clara, donde 
cayó goleado, por lo que se aleja 
un poco más de la cabeza, per
diendo además el cuarto lugar.

Los que juegan otra Liga
En la zona baja de la tabla, 

donde se juega “otra” competi
ción, Muñopedro supera a Nava 
Molduras y empata con Abades, 
teniendo a un solo punto a Mo
zoncillo, que salió derrotado de 
su visita al campo de Santa Cruz 
en Sepúlveda.

En Ayllón y El Espinar se 
consiguieron las más abultadas 
victorias. La G.Ayllonesa, con
junto menos goleado de la com
petición, le endosó seis goles a 
Coca que no es equipo fácil, y 
sube un puesto, mientras que El 
Espinar derrotó al colista Valse- 
ca, cuya temporada es a la baja,

por un contundente 7-1.
La fuerza que están mante

niendo los equipo de la provin
cial en su campo tiene como fiel 
reflejo está dos últimas jomadas, 
donde tan solo dos equipos lo
graron los dos positivos. Si el 
domingo pasado fue el Villacas
tín en la cancha de Muñopedro, 
en esta jomada fue el conjunto 
de San Rafael el que logró impo
nerse en el terreno de juego de 
Abades. Las victorias fuera de 
casa se han puesto muy “caras".

CLASIFICACION

Cantimpalos... 
Villacastín..... 
Arlequín........  
G. Ayllonesa.. 
V. Castillo.....  
Carbonero.....  
Cantalejo........ 
Sepúlveda......  
Coca................  
S. Rafael.........  
El Espinar....... 
Cuéllar B........  
Mozoncillo..... 
Abades............ 
Muñopedro..... 
Nava Molduras 
Val seca............
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DEPORTES
BALONCESTO

Parte como claro favorito para clasificarse

Cantimpalos Unami lo tiene todo 
a su favor en esta nueva fase

, Comienza a disputarse el próximo domingo la segunda fase de la 
liga en la segunda división femenina, una vez que ha concluido la 
competición en los dos grupos que conformaron la primera fase. 
Uno de los favoritos para estar arriba es Cantimpalos Unami.

__________________ JOSE M« MARTIN
La Federación Regional de 

Baloncesto ha dado a conocer el 
calendario de encuentros que 
conforman la segunda fase de la 
liga en la segunda división feme
nina, de donde saldrán los tres 
equipos que acudirán a la fase de 
sector y jugar así por un puesto 
en la primera división femenina.

Componen el grupo de ocho 
equipos los cuatro primeros cla
sificados en los dos grupos de la 
primera fase: Cantimpalos Una- 
mi; Arsan (Santander); Filipen
ses (Falencia); B. Salamanca 
(Burgos); en el grupo “A”, y Za
guán (Salamanca); ADAR (Sa
lamanca); C.D.U. (Valladolid) y 
Hichu (Avila), en el “B".

Parten como favoritos, ade
más del equipo de Segovia, Za
guán, Hichu y CDU, si bien hay 
que apostar claramente por las 
que aún no han perdido un solo 
partido en los catorce que ha ju
gado en la primera fase. Cantim
palos debe ser el rival a vencer.

siendo la prueba de fuego del 
equipo segoviano el encuentro 
que ha de jugar el domingo pró
ximo, 12 horas, frente a U. Sala
manca Zaguán.

El resto de los partidos y sus 
fechas para el equipo de casa 
son: Hichu (13/3); Cantimpa- 
ios-ADAR (19/3) y CDU Valla- 
dolid (27/3). Los encuentros de 
la segunda vuelta se disputarán 
los días 17 y 24/4; 1 y 8/5.

Esta competición tiene la ca
racterística especial de que los 
equipos de un grupo, el “A” 
como ejemplo, sólo han de jugar 
con los que estaban en el “B”, 
teniendo en cuenta los puntos 
conseguidos sobre los rivales 
clasificados para esta fase en 
cada uno de los grupos.

Así, Cantimpalos Unami que 
consiguió triunfos en ambos en
cuentros, sale con 12 puntos; Ar- 
san tiene 10; Filipenses 8 y B. 
Salamanca 6. Los componentes 
que jugaron en el grupo “B” tie
nen 11 CDU Salamanca; 9 CDU

Valladolid; 8 ADAR (Aldeadá- 
vila) y 7 Hichu.

Puestas así las cosas el equipo 
segoviano venciendo en todos los 
encuentros que juega en casa, ten
dría grandes posibilidades de cla
sificación. Si gana uno fuera esta
ría matemáticamente asegurada.

Las juveniles por el 
mismo camino

El equipo juvenil de Cantimpa
los Unami jugó en Zamora el en
cuentro de ida de la fase de clasi
ficación para acudir a la fase de 
sector del Campeonato de España 
de la categoría. Al igual que hicie
ran las jóvenes jugadoras en la 
primera fase, tampoco aquí dieron 
opción al rival. El marcador final 
así lo demuestra: Iberdrola 46- 
Cantimpalos Unami 73.

Por el conjunto segoviano ju
garon: Laura 4, María 1, Ana 13, 
Estela 6, Mabela 8, Verónica 8, 
Pachi 2, Susana 1, Noelia, Nuria 
16, Neli 12 y Marta 2.

El encuentro de vuelta se dis
putará el sábado próximo a las 8 
de la tarde en el Emperador Teo- 
dosio. Si vence el conjunto local 
tendrá una plaza para la ya seña
lada fase nacional de sector.

Másopciones para ganar un partido, imposible

CBS Caja Segovia dejó que la 
victoria se marchara a Falencia
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Muñopedro y Nava Molduras 
tienen dos puntos menos por 
sanción.

Próxima jornada
Nava Molduras-Cantimpalos 
Viilacastín-G. Ayllonesa 
Coca-Carbonero
Arlcquín-EI Espinar 
Valseca-Abades
San Rafacl-Cucllar “B” 
Virgen Castillo-Sepúlveda 
Mozoncillo-Cantalejo 
Descansa: Muñopedro

________________ JOSE M* MARTIN
Una nueva derrota cosechó en su 

encuentro frente al palentino Alda- 
na el CBS. En esta ocasión hubo 
grandes oportunidades para haber 
ganado el partido, pero como ha 
sucedido en otros anteriores los fa- 
líos en ataque dejaron sin posibili
dades al equipo organizador.

Los asiduos a presenciar los 
partidos que juegan los segovia- 

I nos de la segunda división mascu
lina, pudieron comprobar que el 
equipo mejoró con respecto a ac
tuaciones anteriores. Pero la me
joría fue sólo en defensa, ya que 
en ataque las situaciones tuvieron 
las mismas constantes de fallos.

Pese a lo dicho toda la primera 
parte fue de clara superioridad 
del Aldana. Sus jugadores, con 
más centímetros que los locales, 
jugaban un baloncesto sin com
plicaciones: rapidez en el con
traataque, dos movimientos en 
rotación y tiro a canasta. Si el 
balón lo lanzaba S. Palenzuela, 
un buen alero, invariablemente 
los puntos subían al marcador.

Esta situación de juego hizo 
que CBS, cuyos jugadores per
dieron nada menos que en dieci
nueve ocasiones el balón, no lle
gara nunca a superar al rival, 
marchando siempre a remolque 
en el marcador y dejando la ini
ciativa de ataque en manos del 
equipo visitante, que si en los 
minutos finales de este primer 
período hubiera continuado con 
su acierto inicial, la diferencia 
podía haber estado entre quince

y veinte puntos.
Las muchas ocasiones que 

perdieron los jugadores de Alda- 
na en los minutos finales del pri
mer tiempo, no pudieran recupe
rarlas en ¡a continuación. Los se- 
govianos salieron más mentali- 
zados, no cedieron el balón con 
tanta facilidad y lograron equili
brar el partido.

Las exclusiones de tres de los 
mejores jugadores visitantes po
día haber hecho reaccionar a los 
de CBS, pero en esta ocasión los 
del banquillo no respondieron. 
Bajo este prisma se llegó a los 
dos últimos minutos del partido 
en los que los locales tuvieron el 
triunfo más al alcance que nun
ca. A falta de un minuto los co-

— FICHA TECNICA -
POLIDEPORTIVO: “Pedro Del

gado"

RESULTADO: CBS Caja Sego- 
via, 65-Aldana, 67 (32-38)

CAJA SEGOVIA: Raúl 7, Moi
sés 17, Miguel 13, Felipe 11, Antón 
13, equipo inicial, Iñaqui, Herrero, 
Alvaro 2, Gil y Bartolomé 2.

ALDANA: L. Palenzuela 4, S. 
Palenzuela 21, Caballero 10, Rojo 
18, Bartolomé 5, equipo inicial, 
González 2, Vena, García, Sancho 
2 y Cabello 7.

ARBITROS: Torquemada y Re- 
nedo, de Segovia. Señalaron 25 
personales a los locales, con ex
clusión de Bartolomé, minuto 32, 
y 33 y una técnica a los palenti
nos, siendo excluidos Rojo, minu
to 34; S. Palenzuela, m. 36 y L. 
Palenzuela, m. 39.

legiados señalan técnica al ban
quillo de Aldana. Moisés lanza 
los tiros libres y sólo consigue un 
punto. Se iguala el marcador.

Al reloj le quedan 30 segundos 
para llegar a su final. Sale Sancho 
a la cancha y marca la canasta. 
Aun tiene tiempo el equipo de 
casa para dar la vuelta al marca
dor. Hay dos lanzamientos triples 
y se fallan ambos. Más oportuni
dades no quedan. Se ha perdido un 
encuentro que se pudo ganar en 
múltiples ocasiones. De nuevo el 
ataque —siempre el ataque—, 
dejó constancia de que es el punto 
débil del CBS. Nadie pone en 
duda el buen trabajo, el esfuerzo y 
las ganas de los jugadores locales, 
pero lo cierto es que la competi
ción de este año nada tiene que 
ver con la campaña anterior.

Resultados y 
clasificaciones Segunda 

División Autonómica
Caja Segovia. 65-Eldana, 67
S. Lucía, 82-M. Lobato, 45 
San Gar, 87-R. Corsino, 78 
Ría Vigo. 72-C. Rural, 75

J G P P

S. Lucía........... 17
C. Rural........... 16
Diocesano....... 15
Eldana............. 15
R .Corsino....... 16
San Gar........... 16
C. Segovia....... 16
O. Marín.......... 15
Ría Vigo.......... 16
M. Lobato........ 15
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Bar Diana 
mantiene el 
liderato en el 
torneo de 
Fuentepelayo
________ _____ JESUS OLMOS

El Bar Diana logró una apre
tada victoria ante el voluntarioso 
conjunto del Electrodomésticos 
Tejedor, al imponerse por 2 go
les a l.Con este triunfo, el Bar 
Diana se mantiene en cabeza del 
campeonato de fútbol sala de 
Fuentepelayo.

En esta jomada se produjeron 
además estos resultados:

El Prosanzcu cayó ante Dioni 
Electricidad por 3-4, mientras 
que Semillas Vanderhave, re
cordando un poco sus buenos 
tiempos, se impuso al bar La 
Bruz por 7-6.

Caja Rural de Fuentepelayo 
endosó al bar La Amistad, fa
rolillo rojo de la competición, 
la goleada de la jornada (10
3).

Por su parte, Auto Escuela 
Velasco, que sigue asimismo 
segundo en la tabla clasificato- 
ria, ganó a Electricidad Arranz 
por 4 a 2 y por último Carpin
tería Chuchín, que le endosó un 
5 a 0 a Discoteca 5a Galaxia.

Las clasificación después de 
esta duodécima jomada la enca
beza, como decimos, Bar Diana, 
con 19 puntos. En segunda posi
ción se encuentra Auto Escuela 
Velas, con 18.

Tercero es Electricidad 
Arranz, con 17, mientras que 
Electrodomésticos Tejedor ocu
pa el cuarto lugar, con 16 puntos.

El quinto puesto lo ocupan 
Caja Rural Fuentepelayo y Dio
ni Electricidad, con 15 puntos 
cada uno.

Se mantiene el interés por 
los puestos punteros y la 
competitividad sobre todo 
por los seis equipos mencio
nados que ocupan los prime
ros lugares.

En el partido jugado en el pabellón de^antaJDIara

4-3. Merecida victoria del C. Mariano 
Rico frente al Cesoin Recypler

Mariano Rico y Cesoin Recypler ofrecieron un bonito 
espectáculo a los cerca de 500 espectadores que asistieron el 
sábado al pabellón de Santa Clara. El encuentro fue disputa
do, jugado con gran deportividad y con ambos equipos lu
chando por la victoria.

________  _ S. GUIJARRO
El triunfo fue para el con

junto local porque presionó 
más y creó más ocasiones de 
gol a base de una lucha cons
tante y la inspiración de Fer
mín, el jugador local más en 
forma en estos momentos del 
equipo cuellarano.

Desde el primer minuto del 
partido ambos equipos mostra
ron sus intenciones de jugar al 
ataque lanzándose con deci
sión hacia la puerta contraria 
en el momento que controla
ban la pelota. Los diez prime
ros minutos fueron de dominio 
alterno, con juego abierto y 
ofensivo y varias ocasiones de 
gol. Los porteros Eduardo y 
Tolín realizaron acertadas in
tervenciones.

En el minuto 11 una salida 
rápida al ataque del equipo 
cántabro fue aprovechada por 
Pontón que marcó el 0-1. El 
juego era iMenso y^ualquieia 
de los equipos podía marcar de 
nuevo. Un minuto después lo 
hacía el Mariano Rico por me
diación de Fermín.

A partir de este momento el 
equipo local presionó más en el 
centro del campo y se hizo con 
el ritmo del partido. El Mariano 
Rico practicó un juego fluido y 
con buenos apoyos, creando va
rias ocasiones de gol que fueron 
resueltas muy bien por el porte
ro visitante Tolín.

El Cesoin no perdió en mo
mento alguno su orden y disci
plina a pesar de la presión local 

y sus ataques fueron siempre 
peligrosos. En los últimos mi
nutos de este periodo el domi
nio local se hizo insistente y las 
jugadas de ataque continuas, 
pero la destacada actuación del 
meta cántabro impidió que los 
cuellaranos aumentaran el 
marcador.

La segunda parte se inició 
con un juego claramente ofensi
vo por parte del Cesoin. Presio
nando sobre la defensa local, el 
equipo montañés puso en serios 
aprietos la meta de Eduardo e 
impuso su ritmo de juego ante el 
ligero desconcierto el Mariano 
Rico. Fruto de ello fue el segun
do tanto del Cesoin marcado de 
un gran disparo por Satur en el 
minuto tres.

El juego del equipo visitante 
continuó con estas característi
cas hasta el minuto siete y el 
Mariano Rico se vio en la obli
gación de jugar al contraatque 
la presión de su rival.=. ..

"" En uno de estos contraata
ques Fermín consiguió el em
pate a dos. A partir de ese ins
tante el Mariano Rico volvió a 
hacerse con la iniciativa del 
juego y el ritmo del partido, 
que ya no abandonaría hasta el 
minuto final.

En el minuto 15 Fermín

-------------------------- FICHA TECNICA---------------------------
MARIANO RICO: Eduardo, Fermín (3), Picota (1), dosillo, Ricardo, 

Chema, César, Quique y Fereiro.
CESOIN RECYPLER: Tolín, Satur (1), Javi, Geli, Pontón (1), Edu, Julio, 

Calvo (1) y Mariano.
ARBITROS: Galán y Forero, de Madrid. Muy bien. < ' •

Los cuellaranos ofrecieron un buen espectáculo. S. GUIJARRO

marca el 3-2 y dos minutos 
después Picota consigue el 4-2 
al aprovechar una salida rápida 
de Ricardo desde su defensa.

A pesar de este resultado el 
Cesoin no entregó el partido y 
luchó hasta el final por reducir 
el marcador. En el minuto 19 
Calvo marcó el definitivo 4-3.

M. Rico “B”-E. MCR, 
no se celebró

El encuentro de Ia División

Nacional, grupo 3o, que debían 
haber disputado el Mariano 
Rico B y Electrónica MCR, no 
se celebró al no haberse pre
sentado el equipo madrileño 
en el pabellón de Santa Clara a 
la hora prevista.

El encuentro debía haberse 
jugado el sábado a las 17 ho
ras. Tras una espera de más de 
20 minutos los árbitros, Salce
do y Ríos, de Madrid, firmaron 
el acta dando al conjunto de 
Collado Villalba como “no 
presentado”.

A las 17,30 horas llegó al pa
bellón cuellarano la expedición 
del Electrónica MCR cuando 
los árbitros abandonaban las 
instalaciones deportivas.

RALLY PORTUGAL

Carlos Sainz, cuarto tras 
disputarse los dos primeros 

tramos cronometrados

■■■■■■■■■i HIPICA ■■■■■■■■■■ 

El triunfo contra pronóstico de “Bally Kurt” 
dejó sin acertantes la nueva QH

Estoril (Portugal) (Efe).— 
El piloto español Carlos Sainz 
(Subaru Impreza) se encuentra 
en cuarta posición, a 9 segun
dos del francés Francois Dele- 
cour (Ford Escort RS Cos- 
worth), tras la disputa de los 
primeros tramos cronometra
dos del Rally de Portugal, se
gunda prueba puntuable para el 
campeonato del mundo de la 
especialidad.

Sainz realizó el cuarto tiempo 
en el primer tramo cronometra
do, Gradil, de 9,03 kilómetros, 
con 5.09, mientras que Delecour 
era el más rápido con 5.02, se
guido de su compañero de equi
po, el italiano Massimo Biasion 
con 5.06, y del finlandés Juba 
Kankkunen (Toyota Célica 
GT4) con 5.07.

En grupo N (turismos sin pre
parar) el argentino Carlos Me- 

nem (Ford Escort RS Cosworth) 
fiie el más rápido con 5.33 (duo
décimo de la general), seguido a 
tres segundos por el cántabro Je
sús Puras (Ford Escort RS Cos
worth), decimoquinto en la ge
neral.

El segundo tramo cronome
trado, Montejunto, de 9,61 kiló
metros, fue ganado por Kankku
nen, con un segundo de diferen
cia sobre Delecour y tres sobre 
Sainz, Biasion y McRae.

La clasificación general, tras 
la disputa de los dos primeros 
tramos de los 11 que consta la 
primera etapa, Estoril-Povoa de 
Varzim, con un recorrido total 
de 746,82 kilómetros, de los que 
159,18 corresponden a pruebas 
cronometradas está encabezada 
por el francés Francois Delecour 
(Ford Escort RS Cosworth) 
10:07.

__________________ ENRIQUE GARLA
La victoria de “Bally Kur”, 

contra pronóstico de cátedra y 
medios de la información, dejó 
sin acertantes a la nueva Quinie
la Hípica. Al nuevo invento de 
Hipódromo Madrid, que por lo 
difícil que siempre resultará 
conseguir el acierto del pleno 
(los cinco primeros según paso 
por línea de meta), bien se le 
puede augurar que será un balan
ce que se repetirá con demasiada 
frecuencia.

La carrera —cuarta de la tarde 
y ofrecida en directo por Antena 
3 Televisión— confirmaba en 
sus metros iniciales lo que espe
raban muchos aficionados; que 
el favorito “Fabulous Flash ' 
marcharía en cabeza, según le 
gusta hacer, y que podría ser el 
ganador si aguantaba en esta pri
vilegiada posición al abordar la 
recta final y resistía el ataque de 
sus rivales más directos.

Pero no fue así, y ya en la 
curva se comprobaba que su 
victoria podía descartarse.

Y entre los participantes, 
que con las fuerzas intactas e 
imponiéndose por la mejor 
punta de velocidad, destacaba 
la presencia de “Bally Kur”, 
resistiendo el buen remate de 
“Thema” y propuesta a ser la 
ganadora del Fernán Nuñez y a 
ser la que encabezara la combi
nación de la nueva QH.

El triunfo que al ir acompa
ñado de la colocación de otros 
participantes que muy poco 
contaban para jos apostantes, 
dio por resultado qué la prime
ra Quiniela Hípica quedase sin 
acertantes del pleno, dando 
para los boletos con cuatro y 
tres aciertos, en cualquier or
den, un dividendo de 4.500 pe
setas y acumulando un fondo 
de algo más de 700.OOO pesetas 
para la próxima jornada.

Las otras cinco carreras pro
gramadas fueron ganadas por 
“Bleu Rapid”, “Garante”, “Pa
rís Bird" (irresistible en su en
frentamiento con el lote que le 
acompañaba), “Signe de Joie” 
y “Lyly”.

Jornada inaugural que regis
tró un muy buena entrada de 
público. Doblete para Monge- 
lluzzo y primer triunfo de J.L. 
Martínez como jockey de la 
cuadra Madrileña.

Club Pineda

En la carrera más importan
te de la sexta jornada de la 
temporada de invierno —Pre
mio BMW-San Pablo Mo
tor— que se viene celebrando 
en el hipódromo sevillano, se 
imponía “Khastari”, de la 
cuadra Asturias, que montaba 
Villarreal y que así repetía 
victoria en el Pineda.
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OPINIONES DISCREPANTES

Las casa-cuartel de la Guardia Civil siguen desapareciendo. Uno de los Cuerpos más queridos.

Sigue el cierre de puestos cuando se cumplen 150 años de la creación del Cuerpo

Las casas-cuartel de la Guardia Civil: 
Símbolos de ayer que se nos niegan hoy

El artículo 
de letra 

pequeña
L.P.P.

Muchos ayuntamientos ayudarían en la rehabilitación de esos edificios
Se conmemorará el 150 aniversario de la creación del benemé

rito cuerpo de la Guardia Civil, instituido el 28 de marzo de 1844 
por un real decreto promulgado por el Ministerio de la Gober
nación y que fue refrendado por el insigne marqués de Peñaflo- 
rida.

LEANDRO PEÑAS PEREZ 
______________________ Colaboración

Fue comisionado para dirigir 
la organización el duque de 
Ahumada, Javier Girón y Ezpe- 
leta, que también fue su primer 
director y que dictó la circular 
que fue la base para la redacción 
de la Cartilla de la Guardia Civil, 
adaptada después a la legisla
ción vigente en 1923 por el te
niente general Juan Zubia Bas- 
secourt. primer coronel honora
rio de dicho Cuerpo.

La Cartilla del Guardia Civil 
es, fue y será mientras exista el 
sagrado compendio de reglas, el 
“alma mater”, el credo, la mane
ra de ser y actuar del guardia 
civil en todo momento, lo que ha 
dado lugar a que en tan poco 
tiempo pasara a ser el cuerpo 
armado más querido por todos 
los españoles sin distinción de 
clases, religiones y opiniones 
políticas.

Se la aprendieron de “pe a 
pa”, se lo saben de memorieta y 
lo llevaron a la práctica, a la 
realidad con firmeza, amor y 
plena dedicación en aquel am
biente rural en el que durante 
150 años han venido actuando.

El duque de Ahumada quiso 
que el Cuerpo de la Guardia Ci
vil girara siempre, en todas sus 
actuaciones, bajo el sol inmar
chitable del honor, de ese honor 
que en todas las actuaciones, lu
gares y momentos han de con
servar sin mancha, pues una vez 
perdido no se recobra jamás, re
medando aquella otra famosa 
frase de que “más vale honra sin 
barcos, que barcos sin honra”.

Falta de imaginación
No entiendo de planes de re

forma, estructuraciones, de to

das esas palabras huecas que los 
políticos se sacan de la manga 
cuando se quieren cargar algo 
que es mucho mejor que lo que 
ellos pretenden hacer.

Se me dirá que nada es eterna
mente perdurable, y que todo es 
mejorable y perfeccionable (si 
no fuera así, aún seguiríamos an
dando en burro), pero antes de 
tirar por la calle de enmedio, con 
el “café para todos” de los igno
rantes y prepotentes que nos go
biernan en un desgobierno total, 
haciendo de buenas a primeras 
de su capa un sayo, pues lo mis
mo les dan carros que carretas, 
que puños que puñetas, habría 
que intentar buscar las solucio
nes más lógicas.

Pero son tan sabios que no dan 
opción; que llevados por el re
trógrado “ordeno y mando”, no 
dejan que se busquen esas otras 
soluciones que pudieran ser me
jores que las suyas. Son tan de
mócratas y abiertos a todas las 
opiniones como aquel que, en 
época liberal, cantaba con una 
porra en la mano: ¡Viva, viva la 
democracia como la predico yo, 
y mueran todos los que no pien
sen como yo".

¿Saben los cuitadiños y pobri- 
ños ministros lo que hacen por 
otros mundos de Dios cuando 
hay que buscar soluciones idó
neas para escoger de éstas las 
mejores? Que se den una vuelte- 
cita por Vale, West Point, Coca
Cola Int. Limited, Ford en Bos
ton y, sobre todo y mejor que 
todo, por la NASA, que en cual
quiera de esos sitios les enseña
rán a desencadenar “una tempes
tad de ideas en busca de solucio
nes", en las que, por supuesto, 
toman parte en igualdad de voto 
los de abajo, los de enmedio y 

los de arriba. ’
En una palabra que opinen to

dos los que conocen, han vivido 
y viven todos los aspectos del 
tema a solucionar de forma más 
económica, racional, justa y sen
sata, y también menos lesiva 
para todos. Aunque, por lo visto, 
en esta España de los Reinos de 
Taifas es mejor, está de moda, el 
“ordeno y mando" o el “sabe Vd. 
con quién está hablando”, decre
to va decreto viene y al que no le 
guste el caldo, que tome dos ta
zas.

Un golpe de pluma
No estoy inmerso en el ojo del 

huracán, ni al loro o en el ajo, 
pero si en la provincia de Sego- 
via hay 36 casas-cuartel y sólo 
están 11 en malas condiciones 
de habitabilidad o deterioro, ¿no 
se podría buscar otra solución qu 
eno sea el abandono? ¿No se po
drían modernizar con ayudas, in
cluso, de esos ayuntamientos y 
municipios que claman porque 
las casas-cuartel sigan vivas?

Seguro, seguro, que hay mon
tones de soluciones factibles. 
Pero no; parece ser que los sa
bios y prebostes del Óráculo de 
Delfos las van a cercenar de un 
golpe, al igual que vienen ha
ciendo con el ferrocarril, sin 
prestarse a la menor discusión o 
diálogo constructivo.

¿Saben los politiquillos de 
turno lo que supone en la Espa
ña rural, que es toda, esos edi
ficios con el sacrosanto lema 
“Todo por la Patria"? Parece 
que no, de manera tajante y ra
dical; que esa frase emblemáti
ca que se ha mantenido en alto 
desde hace 150 años con san
gre, sudor y lágrimas, debe 
quedar de un golpe de pluma o 
bolígrafo sin enjundia, sin vida 
ni sangre, triste y abandonda 
como lo están aquellas lápidas 
de los cementerios donde ya no 
queda familiar alguno que las 
cuide.

Mientras que muchos claman 
por múltiples soluciones, los pa
dres de la reorganización más 
desorganizada dicen que no ha
brá por ello más intranquilidad e 
inseguridad, porque en la Espa
ña de hoy en día nunca pasa 
nada, como vemos a diario por 
los periódicos y por la caja-ton
ta.

“Nunca pasa nada”
Mil casas-cuartel de las 2.754 

que existen en España van a ser 
cerradas, quizá por cerriles y ob
tusos criterios, y dicen que por 
ello no pasará nada de nada. Lo 
único, el olvido, el silencio, la 
soledad y tristeza de aquellos 
santuarios del honor que tan alta 
y gallardamente se han manteni
do y acrecentado durante 150 
años. .

No sirven, por lo visto, las 
razonadas y razonables solucio
nes, como parece ser no le servía 
de mucho al lugareño al que el 
huen párroco le quería ayudar a 
escalar las alturas del cielo: "Ya 
veras. Miguel, allí pasándolo 
bien a toda pastilla, divirtiéndote 
a lo bestia, disfrutando a lo loco 
sin cansarte jamás", a lo que Mi
guel contestaba como podía: "Si 
don Ramón, será como usted 
dice, no lo dudo, pero yo le digo 
que como en mi cainita, en nin
gún sitio".

Se van porque les mandan, 
aunque su alma y su corazón 
queden entre aquellas cuatro pa
redes. donde nacieron sus hijos e 
hijas, muchos de ellos hoy tam
bién pertenecientes al glorioso 
Cuerpo de la Guardia Civil, don
de corrían, jugaban y saltaban en 
los patios. Allí estuvo su vida, 
una vida entera y plena de dedi
cación al servicio de todos; una 
vida consumida por caminos, 
veredas y montes para acrecen
tar el prestigio del Cuerpo y ha
cer que fuera y sea la Benemérita 
la institución más amada por to
dos los españoles.

Ahora están en mu
chos sitios, en demasia
dos lugares y en multi
tud de cometidos, que 
sólo un cuerpo de élite 
puede desempeñar 
(puertos, ríos, monta
ñas, cárceles, carreteras, 
tráfico, fronteras, terro
rismo y bandidaje, dro
gas y contrabando, fes
tejos taurinos y fiestas 
patronales de los pue
blos, medio ambiente, 
incendios forestales, 
etc.).

Allí, y en más sitio 
aún. estarán siempre 
con su presencia y con 
su uniforme verde, 
como el color de la espe
ranza, haciendo reali
dad para todos los espa
ñoles bien nacidos lo 
que dice aquel artículo 
de letra pequeña y me
nuda que ningún hijo 
del Cuerpo jamás en el 
cumplimiento de su de
ber olvidó:

“Su presencia será 
siempre un pronóstico 
feliz para el afligido, in
fundiendo la confianza 
de que. a su presenta
ción. el que se crea cer
cado de asesinos se verá 
libre de ellos; el que ten
ga su casa presa de las 
llamas, considere el in
cendio apagado; el que 
vea a su hijo arrastrado 
por la corriente de las 
aguas lo crea salvado 
y. por último, siempre 
velando por la propie
dad y la seguridad de 
todos’*.

El guardia civil nun
ca olvida que el honor 
debe ser su principal 
divisa; debe, por consi
guiente, conservarlo 
sin mancha, ya que una 
vez perdido no se reco
bra jamás".
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 1 de marzo de 1994 AGENDA 21

CALENDARIO

PARA MAÑANA

Van 61 días, faltan 304.
Sol: De 7,48 a 19,7.
Duración media del día, 10 h. y 

de la noche 14h.
El Sol sale a las 6h. 48m. y se 

ponealas18h. 05m.
La Luna sale a las 22h. 38m. 

y se pone a las 8 h.28 m.

SANTORAL

MAÑANA: Lucio, Ceada, Be- 

sileo, Pablo, Heraclio.

FESTIVIDAD

San León y San Donato, már
tires; San Albino y San Rosendo 
o Rudesindo, obispos.

San Rosendo, obispo de Du- 
mio y confesor nació en Valde- 
salas, pueblo de Galicia, en los 
confines de Portugal. Su padre 
fue el conde Gutiérrez Menén- 
dez y su madre se llamó llduara, 
tardaron mucho en tener des
cendencia, pero al fin, después 
de muchas oraciones se la apa
reció un ángel a su madre, ll
duara, y la dijo: “Regocíjate por
que te hago saber que sus ora
ciones han sido oídas de Dios; 
concebirás y darás a luz a un 
hijo, que será muy estimado de 
los hombres, y de mucho mérito 
para con Dios".

A los 18 años de edad fue 
nombrado obispo de Dumio, por 
las inmejorables prendas que 
poseía, pero su modestia le im
pedía aceptar tan importante 
cometido.

Murió a los setenta años de 
edad y el 977 del nacimiento de 
Nuestro Señor Jesucristo, jue
ves a primero de marzo y Santa 
Señorina, que allí estaba, vio 
como los ángeles llevaban al 
cielo su alma, con himnos y cán
ticos de alegría. Sepultaron su 
cuerpo junto a la iglesia de San 
Pedro, en una urna de piedra, y 
Dios glorificó su sepulcro con 
continuos milagros.

EFEMERIDES

1473 .— Enrique IV revalidó 
y concedió de nuevo el privile
gio de mercado franco cada 
jueves, que había concedido 
siendo príncipe, con algunas 
nuevas franquezas, que fue
ron confirmadas por sus suce

sores.
1858 .— Inauguración de la 

escuela Normal de Maestras, 
bajo la dirección del magistral 
de Segovia, don Mariano Revi
lla.

TRIBUTOS

Remisión de matrículas del 
Impuesto de Actividades Econó
micas, que elabora la Agencia 
Estatal de Administración Tribu
taria.

J. MOSACULA

FARMACIA DE GUARDIA

Hoy: Jiménez Cobaleda, Ve
lódromo, 4. Semiesquina Eze- 
quiel González.

TERMOMETRO ■■■■■■■■■■■■■■■

PROVINCIAS TEM MAX.
Tarde de ayer

TEM. MIN.
Madr. de hoy

PL./M2

Avila ..................... .............. 8,6 2,4 2,8
Burgos ................... .............. 9,4 2,2 3,0
León........................ .............. 9,0 0,4 3,0
Falencia ................. ............... 8,2 0,8
Salamanca ............ ............... 10,0 4,0 4,0
Segovia................... .............. 8,1 2,8 1,0
Soria........................ .............. 7,2 3,8 5.0 '
Valladolid.............. .............. 10,0 2,6 1,5
Zamora................... .............. 11,7 3,0 10,6

MODERADO ASCENSO DE LAS TEMPERATURAS

Hoy, algunos intervalos nubosos sobre todo en áreas de 
montaña tendiendo a poco nuboso o despejado a partir de la 
tarde; temperaturas sin cambios en el este y en ligero ascenso 
en el oeste; temperaturas máximas previstas entre 8 y 12 
grados; vientos del noreste, flojos.

Mañana, poco nuboso o despejado; brumas y nieblas ma
tinales; moderado ascenso de temperaturas con mínimas pre
vistas para la próxima madrugada entre -4 y 1 grado; vientos 
de dirección variable, flojos.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

LA CASA DEL 
SIGLO XV

— Pinturas. Patricia H. Azcá- 
rate. Hasta el 22 de marzo.

COLEGIO PUBLICO 
ERESMA

— Trabajos manuales de los 
alumnos. III Semana Cultural. 
Horario de 17,00 horas a 19,00 
horas.Hasta el 4 de marzo.0

SAN ILDEFONSO

FABRICA DE CRISTALES 
(Fundación Centro 

Nacional del Vidrio)

— Exposiciones pennanentes: 
“Cristal de La Granja", siglo 
XVIII. “Vidrio Europeo”, siglo 
XVI-XIX. “Tecnología del vi
drio". Horario de visitas: de 
11,00 a 19,00 horas ininte
rrumpidamente. Lunes y mar
tes, las salas cerradas.

GALERIA LOS CESTOS

—Murales y pañuelos en seda 
salvaje y crepé de chine. Carmi
na Solé.

CUELLAR

GALERIA DE ARTE 
MODESTO FRAILE

— Pintura. Granja Llobet. Hasta 
el 20 de marzo.

■ AVISOS

DISTRIBUCION DE 
ALIMENTOS

La asamblea provincial de Cruz 
Roja Española en Segovia va a 
iniciar la distribución de la prime
ra fase de alimentos de la UE. La 

ayuda alimentaria va dirigida a 
personas que se encuentren en si
tuación de precariedad. El plazo de 
solicitud finaliza el día 9 de marzo. 
Las solicitudes se presentarán en 
Segovia capital, en la asamblea 
provincial, calle Leopoldo More
no, 18 y en la provincia en los 
ayuntamientos y asambleas locales 
de Cruz Roja más cercanas.

■ CONFERENCIAS

AMAS DE CASA

Mañana martes, a las 18,00 
horas en el salón del Servicio 
Territorial de Cultura, conferen
cia sobre ludopatía, a cargo de 
Emilio Pescador, psicólogo clínico 
del Centro de Salud Mental. Orga
niza la asociación provincial de 
amas de casa “María del Salto”.

También se comunica que las 
asociadas que estén interesadas en 
asistir al viaje cultural que se rea
lizará a Salamanca el día 10 de 
marzo con visita a la exposición 
“Las Edades de Hombre" deben 
pasar a realizar su inscripción por 
el domicilio social a partir del jue
ves día a las 16,30 horas.

FAMILIA

Organizado por la parroquia 
de Santo Tomás, ciclo de confe-

RECOMENDAMOS

■ MUSICA
Concierto de voz y piano. 

V Ciclo de Conciertos.
Hoy, a las 19,30 horas en 

el salón de actos del institu
to Bachillerato “Mariano 
Quintanilla".

Ma Rosa Maroto y Alicia 
Maroto, piano a cuatro ma
nos.

Soprano, Angeles Maroto 
y tenor Manuel Mcndaña. 
Obras de Manuel de Falla, 
Enrique Granados, Verdi, 
Brahms, Fauré, P. Luna, P. 
Mascagni. 

rencias sobre “En la familia se 
construye la paz de la familia 
universal”, hoy, el día 8 y el 15 
de marzo . Hoy, a las 20,00 ho
ras, en el salón de la residencia 
juvenio “Emperador Teodosio”, 
hablará Esteban Monjas, profe
sor del instituto de Bachillerato 
de Arévalo sobre “Matrimonio y 
familia”.

ALCOHOLISMO

Dentro de la III Semana Cul
tural que está celebrando el co
legio público Eresma, hoy a las 
20,00 horas, en la sede del centro 
escolar Juan Ernesto Martín ha
blará sobre “El alcoholismo”.

■ AVISOS

ADMINISTRACION DE 
JUSTICIA

Se convoca bolsa de trabajo 
de interinos para cubrir cinco 
plazas del cuerpo de auxiliares 
del Ministerio de Justicia en la 
provincia de Segovia. Plazo de 
presentación de instancias del 
21-2-94 al 14-3-94, hasta las 
14,00 horas. Recogida de instan
cias y bases de la convocatoria 
en la Audiencia Provincial y Go
bierno Civil de Segovia.

HERMANDAD DE 
DONANTES DE SANGRE

Extracciones de sangre en 
Coca, en el Centro de Salud, el 
miércoles 2 de marzo . en hora
rio de 17,30 a 21,30 horas. Por el 
equipo de extracciones de la 
Hermandad de Donantes.

Gasóleos
. — _ . I CAUDAD |

AVA,
SERVICIO 24 HORAS
Incluso domingos y festivos

Teléfonos: 44 22 86
42 74 99
42 04 47

BonoXLoto
Lunes, 28

40 Com. 14
Rein. 6 47

Viernes, 25

16 23 31 33 40 42 Com. 44
Rein. 1

Miércoles, 23
15 23 28 37 43 46 ¿7

Martes, 22

3 7y4 30j2 40 1

oren Spíimi
Sábado, 26

7 15 22 33 35 41

Jueves, 24

11 26 30 31 34 45 Com. 24
Rein. 9

Lunes, 28

30.058
Viernes, 25
81.440

177

Jueves, 24
63.958

Miércoles, 23
27.568

Martes, 22
05.191
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en Madrid

O INMOBILIARIAS ACCION IP

Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

• > OFERTAS EMPLEO Representa 
* > COMERCIALES

ALQUILERES ▼
ALQUILO apartamento amuebla
do, en San Cristóbal, 45.000 pese
tas. Teléfono 425127.

SE ALQUILA casa en Revenga, 
con calefacción. Teléfono
434865.

GANADOS ▼
SE VENDEN 40 vacas de 1 a 6 
años. 20 con cría. Teléfono
483207.

TRABAJO ▼

SE NECESITA aprendiz de bar. 
Teléfono 430944.

VEHICULOS ▼

SE NECESITA C-15 diesel, buen 
estado. Teléfono 431252.

INMOBILIARIAS ▼

■K NIGUCL1OM4R 

iMí
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA 

- ______ 10.329 |

TOVAR. Vende últimas vivien
das. Plaza Peñascal, 3-5 dormito
rios.

TOVAR. Vende pisos. Bajada de 
la Canaleja. 1, 2 dormitorios.

VARIOS ▼

DETECTIVES LIBRA. 25 años de 
experiencia. ¿Duda, sospecha? 
Llámenos. Vigilancias todas, 
búsquedas, prematrimoniales, 
protecciones personales, etc. 
España, extranjero. Absoluta 
reserva. 91/5939600.

PISOS VENTA

Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Te
léfono 460625-28.

LAS MEJORES OFERTAS

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 460625
28.

HABITAT: Piso en SAN JOSE. 75 
m2.3 dormitorios, recién rehabili
tado. 7.800.000.

HABITAT: 
ANTONIO. 
9.500.000.

Junto AVDA. JOSE 
91 m2. 3 dormitorios.

HABITAT: Sepa encontrar su VENTAS ▼

no vo
agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.I. n" 12.948
Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 44 17 29

VENDO piso La Granja (El Par
que). Teléfonos 5229555 y 
4593322. Madrid.

VENDO HIERBA. 12 ptas./kilo. 
Teléfono 557032 Cesáreo. En 
Madrid. (91) 7854500 Juan José.

SE VENDE o alquila organización 
frutera, almacén, cámaras y des
pachos, por no poder atender. 
Teléfono 426118.

RH. SELECCIONA: Técnico Co
mercial. Persona dinámica y re
solutiva. Funciones: Compra
Venta y Almacenes. Interesante 
retribución y promoción. RH. Tri
nidad, 14. Teléfono 443657.

TOVAR. Vende piso. 2 dormito
rios. San Marcos. Garaje. Vistas 
panorámicas.

TOVAR. Vende piso, calle La Pla
ta. 3 dormitorios. Planta cuarta.

HABITAT: Piso JOSE ZORRILLA 
70 m2. 2 dormitorios, trastero. 
8.500.000. a
HABITAT: Precioso APARTA
MENTO DE LUJO, junto Plaza. 
128 m2. Económico.

j ADELAHTÍDO BE SE60VIÍ
DECIA HA CE 50 AÑOS

SE NECESITA gestor administra
tivo comercial. Edad máxima: 30 
años. Teléfono 171242.

43 59 50 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N?6

HABITAT: APARTAMENTO junto 
Plaza Mayor. 60 m2. 2 dormito
rios. Excelente calidad.

BOMBAS SOBRE INGLATERRA

Horóscopo

ARIES.—SALUD: Si realiza una activi
dad sedentaria, es probable que sufra de 
calambres y, en general, de mala circula
ción. TRABAJO: Suerte en los negocios y 
posibilidad de obtener grandes beneficios. 
AMOR: La jornada se presenta bastante 
afortunada en el plano sentimental. _ ■ ;; -

Londres.— Después del ministro del Aire intervino en los 
Comunes el laborista Woodburn, haciéndose eco del disgusto 
de los londinenses por la desenvoltura con que parece se mira 
el actual bombardeo de la capital. “Nuestra población —dijo 
Woodburn— está dispuesta a sufrir lo que fuere, pero querría 
se reconociera el hecho de que está en la línea del frente.”

El subsecretario del Aire, Balfour, manifestó, por su parte, 
que la experiencia de la guerra aérea ha demostrado que los 
bombarderos-cazas tienen más éxito en los bombardeos en 
picado que los aparatos construidos especialmente para esta 
actuación. “Los alemanes —añadió— están modificando su 
producción y su táctica a favor de los bombarderos cazas”.

*§*. f.avnir; í :

LIBRA.-- SALUD: Tiene una salud 
realmente inmejorable, pero en ocasiones 
abusa de ella. TRABAJO: No comprometa 
su porvenir con errores que pddrían perju
dicarle. AMOR: Jomada verdaderamente 
afortunada para los asuntos del corazón.

ESCORPIO.-- SÁLUD: Su saliid será 
bastante buena hoy. pero tenga cuidado 
con el alcohol. TRABAJO: Su carrera labo
ral marcha viento en popa. AMOR: Contro
le sus reacciones o terminará por ofrecer a 
cierta persona.

SAGITARIO - SALUD: Hoy recobra
rá su perfecta forma física y podrá volver de 
nuevo a su vida normal. TRABAJO: No 
caiga en la trampa de gentes sin escrúpulos 
que tiene a su alrededor. AMOR: No siga 
arrastrando una historia sentimental que ya 
ha concluido.

CAPRICORNIO -SALUD: Excelen
te. TRABAJO: Un suceso inesperado le 
animará a concluir un trabajo en suspenso 
desde hace mucho tiempo. AMOR: Una 
extraña historia de amor le hará vivir 
momentos mágicos. ■

ACUARIO.— SALUD: En general será 
buena, pero es probable que le invada la 
melancolía. TRABAJO: Sus posibilidades 
de tener éxito serán grandes hoy. AMOR: 
No deje que la amargura se apodere de 
ustedes.

PISCIS.-- SALUD: Su salud es perfec
ta. No tema ninguna recaída. TRABAJO: 
Evite los compromisos inmediatos de cier
ta importancia. AMOR: Posibilidad de 
nuevos romances y de horas divertidas y 
alegres.

VIRGO.— SALUD: La salud le ocasio
nará algún que otro problema y se sentirá 
nervioso. TRABAJO: Pronto saldrá de la 
crisis que le ha atenazado tanto tiempo. 
AMOR: Dicha completa.

TAURO.— SALUD: Muy buena en 
general, pero procure hacer algo de depor
te. TRABAJO: Hoy deberá combatir la 
pereza. AMOR: Su temperamento ardiente 
e impulsivo le ocasionará problemas.

GEMIN1S -- SALUD: Excelente, pero 
tenga cuidado con los accidentes. TRABA
JO: No asuma actitudes teatrales en sus 
relaciones con los demás. AMOR: La jor
nada se presenta feliz en el plano sentí men
tal.

CANCER.-- SALUD: Los dolores de 
tipo reumático de días pasados desaparece
rán completamente. TRABAJO: Domine 
sus nervios y reflexione antes de dar órde
nes o hacer sugerencias. AMOR: Descubri
rá con alegría que su amor es totalmente 
compartido.

LEO.- SALUD: Pequeños trastornos 
de tipo circulatorio que. de persistir, reque
rirán un control. TRABAJO: Hoy tendrá 
ocasión de iniciar el proyecto que tanto le 
interesa. AMOR: Nocaiga víctima de estú
pidos ataques de orgullo y celos.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.- 1: Díce- 
se del canto religioso reformado 
por cierto Papa. 2: Cansancio, 
desfallecimiento. 3: Carta de la 
baraja (Pl). Acude aquí. Vocal 
repetida. 4: Onomatopeya del 
ruido de un golpe. Masa de agua 
salada que cubre la mayor parte 
de la superficie terrestre. Al revés.

LA SEÑORA

Angela Sanz Velasco
(Viuda de MIGUEL MIS1EGO)

Ha fallecido en Segovia hoy día 1 de marzo de 1994
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su hija, María de los Angeles Misiego Sanz; hijo político, Carlos de Diego Verdugo; nietos, 
María de los Angeles e Israel; hermana, Juana; hermana política, sobrinos y demás familia, 

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al funeral que, por el cierno descanso de 
su alma, se oficiará mañana, día 2, a las 11 de la mañana, en la iglesia parroquial del Santo Cristo 
del Mercado. Acto seguido, el cadáver recibirá cristiana sepultura en el cementerio del Santo Angel 
de la Guarda. La misa de privilegio se oficiará el día 3, a las 9 de la mañana, en dicha iglesia. 
CASA DOLIENTE: Tanatorio Segoviano San Juan de la Cruz.

Agencia Funeraria Sania Teresa. S.A.

penetración que forma en el mar 
la costa. 5: Consonante repeti
da. Embarcación pequeña con 
cubierta y un solo palo. 6: Repi
to. Al revés, queridos. 7: Figura
do, adornará la naturaleza a uno 
con particulares dones y cuali
dades. Adverbio de modo. 8: Al 
revés, hijo de Teseo. Llana. 9: 
Letras de “rape”. Hace ruido. 
10: Liberalidad (Pl). 11: Al re
vés, cuerpo celeste.

VERTICALES.- 1: Voz de 
algunas aves, como el cuervo. 2: 
Lista de los santos cuya festivi
dad se conmemora en cada uno 
de los días del año. 3. Plural de 
consonante. Período. 4: Fluido. 
Peón. 5: Pronombre personal. 
Individuo de raza poliriésica, 
habitante en Nueva Zelanda. 
Consonantes. 6: Competidor. Al 
revés, adjetivo posesivo (Pl). 7: 
Repites. Conjunción casual. 8: 
Adverbio de tiempo. Conjunto 
de los nobles de un Estado. 9: 
Consonantes. Nombre de mu
jer. 10: Al revés, daría condicio
nes de salubridad. 11: Al revés, 
ancal (Pl).

SOLUCION
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 1 de marzo de 1994 TELEVISION

15,00.-TELEDIARIO
15,30.- KASSANDRA
16,20.- SESION DE TARDE

“Derechos del niño"
18,10.- LA PRIMERA RESPUESTA
18,55.- NOTICIAS
19,00.- INFORMACION TERRITORIAL
19,30.- HABITACION 503
20,00 - A LAS OCHO CON RAFFAELLA
21,30.- TELEDIARIO
21,30.- ¿QUIEN SABE DONDE?
23,20.- GENTE DE PRIMERA
00,30.-TELEDIARIO 3
01,00.- LA PRIOVA
02,45.-TESTIMONIO
02,50.- EL VIEJO POLICIA
03,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
07,30.- PINNIC
07,30.- LOS FRUITTIS
07,55.- PERRO DE FAMILIA
08,20.- EL PAJARO LOCO
08,45.- LA VUELTA AL MUNDO DE

WILLY FOGG
09,15.- LA PRIMERA RESPUESTA
10,10.- NOTICIAS
10,15.- ESTRELLITA MIA
11,00 - PASA LA VIDA
13,30 - EL MENU DE ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO-1
15,30.- KASSANDRA
16,20.-TELEFILME
16,50.- SESION DE TARDE: “Ratas del desierto"
18,00.- FUTBOL. Copa de Europa: “Spartak 

de Moscú ■ F.C. Barcelona"
19,55.- COLORIN COLORADO
20,00.- A LAS OCHO CON RAFFAELLA
21.00.-TELEDIARIO-2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- ¡HOLA RAFFAELLAj
24,00.- EN PRIMERA
00,30-TELEDIARIO-3
01,00.-LA PIOVRA
02,40.- EL VIEJO POLICIA
03,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

tva2
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
17,35.- GRANDES DOCUMENTALES 

“El mundo de Audubon"
“Pobladores del planeta"

17,00.- PARA NOSOTROS
17,30.- EL VALLE SECRETO
18,00.-LOS SIMPSONS
18,30.- COMPAÑEROS DE CLASE
19,00.- LOS PROBLEMAS CRECEN
19,30.-ALATUL
20,00.- SUEÑOS DE EXITO
20,45.- PROGRAMA FUTBOL UEFA
21,30.-SALA 2: “Vaya movida"
23,20.- SERIE NEGRA
00,50.- METROPOLIS
01,20.-CINE CLUB

‘‘Un domingo demasiado lejano"
02,50.-VENUS TV
03,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana _______________
07,00.- 24 HORAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL SABER:

LOGOS
11,30.- LA PELICULA DE LA MAÑANA 

“Hay trabajo para todos"
13,00.- LOS TROTAMUSICOS
13,30.- ULTRAMAN
14,00.-DELFY Y SUS AMIGOS
14,30.- DAVID EL GNOMO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES

DOCUMENTALES
16,30.- POBLADORES DEL PLANETA
17,00 -PARA NOSOTROS
17,30 -EL VALE SECRETO
18,00.- LOS SIMPSONS
18,30.- COMPAÑEROS DE CLASE
19,00.- LOS PROBLEMAS CRECEN
19,30.-¿Y TU QUE VAS?
20,00.- INFORME DEL DIA
20,15.- FUTBOL. COPA DE EUROPA
01,00.- CINE CLUB. CICLO ALAIN

TANNER: “La salamandra"
03,00.- VENUS TV
03,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE
17,30.- CINE: “Un diamante en bruto"
19,00.-VECINOS
19,30.-UN HOMBRE DE FAMILIA
20,00.- SALVADOS POR LA CAMPANA
20,30.- COSAS DE CASA
21,00.- NOTICIAS
21,30.- CINE: “Pecados de familia"
23,30.- HERMIDA Y COMPAÑIA
01,00.- NOTICIAS
01,30.- FUTBOL: Cagliari-Juventus
03,00.-TELEVENTA
04,30.- CINE DE MADRUGADA: “Lorailda, 

el tiempo de las flores"

Mañana ______________
06,30.- RODILLO DE PROGRAMACION
07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUENOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTABARBARA
11,15.-TODO VA BIEN
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFERENTE
14,30.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30.-TELECINE
17,30.- CINE
19,15.-COSAS DE CASA
19.45.-HARTYHART
20,30.- VECINOS
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES VAN A LA 

OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- EN BUENAS MANOS
01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGADA
03,00.- TELEVENTA
04,30.- CINE DE MADRUGADA

15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.-GRAN PANTALLA TV 

“Vigilante nocturno"
17,20.- CINE ESPAÑOL:

“Patrimonio nacional"
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
21,30.- CINE: “Dos superpolicias"
23,35.- ESTE PAIS NECESITA UN REPASO 
01,05.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,35.- UNA NOCHE DE PELICULA

“El ladrón rebelde"
03,45.- NOVEDADES INCREIBLES
04,45.- CIERRE DE PROGRAMACION

Mañana ______________
06,15.- AVANCE PROGRAMACION Y ES

PACIOS PROMOCIONALES 
06,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
06,50.- LA TELE ES TUYA COLEGA
09,15.-LOS PERIODICOS
09,30.- ANTONELLA
10,20.- MICAELA
11,10.-COMER ES UN PLACER
11,30.-MI QUERIDA ESPAÑA
12,00.- ¿DE QUE PARTE ESTAS? 
1'3,00 - A FUERZA DE CARIÑO

14,00.- LA RULETA DE LA FORTUNA
14,30.-VEREDICTO
15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.- GRAN PANTALLA TV: “Atrapada"
17,30.- CINE ESPAÑOL: “Yo soy fulana de tal"
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
22,00.- CINE: “En manos de un extraño"
00,00.- CONTACTO CON TACTO 
00,50.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,20.- NOCHE DE MIEDO

“Muerte en el invierno"
03,10.- NOVEDADES INCREIBLES
04,10.- CIERRE DE PROGRAMACION

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam
bios de programación que, a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

15,00.- CINE: “Navy seáis: comando espe
cial"

16,50.- DOCUMENTAL: UNA VIDA DE 
CINE. CLINT EASTWOOD

17,20.- CINE: “Hook (el capitán Garfio)" 
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: Al senador, ni caso 
21,00.- ESPECIAL OSCARS 1994
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA 
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA 
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL +: “Compañeros 

inseparables"
23,37. - CINE: “Ricochef (último pase) 
01,15.- MUSICA NOCHE: “WERTHER" DE

MASSENET
02,22.- CINE: “Nueva ola" (último pase) 
03,50.- CIERRE

Mañana ______________
08,05.- ABC WORLD NEWS CON PETER 

JENNINGS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS: Despierta pe

que y al loro
08,55.-VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Demasiado corazón" 
13,08.- DOCUMENTAL: TRUCOS DE CINE.

¿LA GRAN EXPLOSION?
13,35.-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.-TELESERIE: Spatz
14,30.- TELESERIE: Roe
15,00.-CINE: “Paro clínico"
16,38.- SESION ESPECIAL V.O.: “Femgully. 

Las aventuras de Zak Ycrysta"
17,51.- CINE: “Una bruja en Nueva York"
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: Eek, el gato.
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20,30 - TELESERIE: Al senador, ni caso
21,00.- TELESERIE: Primos lejanos
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.-REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO 
22,00.- ESTRENO CANAL+: “El laberinto 

griego"
23,38. - CINE: “La familia Addams" 
01,14.-24 HORAS
02,07.- SESION ESPECIAL V.O.: “El doctor” 
04,05.-CIERRE

•W 
V

TELEMADRID

15,00.- ROSEANNE
15,30. - MEDIAS DE SEDA
16,25.- TOROS. En directo desde Ecija 
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.-TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- CINE: Una del Oeste: “Alvarez Kelly"
23,00.- RIFI RAFE
01,30.- TELENOTICIAS
01,35.- CINE: SALA DE MADRUGADA

“El precio del triunfo"
03,00.- INFORMACION CULTURAL DE

LACAM

Mañana ______________
07,30.- TRAFICO
08,45.- LOS DEFENSORES DE LA TIERRA
09,10.- FUERZA G, GUARDIANES DEL ES

PACIO
09,35.- LOS DIMINUTOS
10,00.- AVANCE INFORMATIVO
10,10.- MADRID DIRECTO
11,10.- HOSPITAL
12,00.- BELLEZA Y PODER
12,45.-LA BANDA
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30.- TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- ROSEANNE
15,30.- CINE DE TARDE
17,15.- MAGNUM
18,05.- MEDIAS DE SEDA
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00 -COLEGIO MAYOR
21,30.- CINE: LA NOCHE DE PELICULA
23,30.- UN MOMENTO. POR FAVOR
01,00.-TELENOTICIAS
01,05.- CINE: SALA DE MADRUGADA
03,00.- INFORMACION CULTURAL DE

LACAM

PEQUEÑA PANTALLA

DRAMA

DERECHOS DEL 
NIÑO ★ (TVE-1. 
16,20).— Chris Mills, un 
niño de 12 años, recibe 
la noticia de que sus pa
dres van a iniciar los trá
mites para el divorcio. 
Chris, que se siente la 
parte más perjudicada,

DRAMA

COMPAÑEROS IN
SEPARABLES ★* 
(CANAL+. 22,00).— 
Dos jóvenes homoxe- 
suales, Willy y John, via
jan a Pire Island para vi
sitar a otra pareja gay. 
Allí Willy conoce a 
Fuzzly, con el que co

COMEDIA

¡VAYA MOVIDA! ★★ 
(LA 2.21,30).— Un joven 
encuentra un billetero que 
contiene dinero y un per
miso de conducir. Decide 
hacerse con un coche y 
aprovecha la oportunidad

DRAMA

UN DOMINGO DE
MASIADO LEJANO 
★★★ (LA 2. 01,20).— 
Varios pastores austra
lianos viven felices reali
zando su trabajo hasta 
que diferentes proble
mas entre empresas ri

★★★★ Excepcional. ★★★Muy buena. ★★Buena. * Pasable.

SEGOVIA

19,30.-AVANCE INFORMATIVO
19,35.- EL CALEIDOSCOPIO
20,30.- REDACCION 21. INFORMATIVO
21,00.-VIDEO COSMO
21,30.- EN CELESTE
22,00.- PELICULA

"Dr. Terror”
23,30.- REDACCION 21
00,00.- SERVICIO SEGOTEX

CARTELERA
I MULTICINES MIRO ■ . :

SALA 1 SALA 2
A las 7,30 y 10,30:

“En el filo 
de la duda”

SONIDO DOLBY STEREO

A las 7,30 y 10,30:

“EL PIANO”
SONIDO 

DOLBY STEREO

SALA 3 SALA ZULOAGA
A las 7.45 y 10.45:

“AZUL”
SONIDO 

DOLBY STEREO

A las 7,30 y 10,30:

“TIRANO 
BANDERAS”

SONIDO DOLBY STEREO

denuncia a sus padres y 
se pone en contacto con 
Archie Corelli, un mecá
nico de automóviles que 
estudió la carrera de De
recho, pero no la ejerce. 
Sin embargo se compro; 
mete a preparar la de
nuncia del muchacho.

mienza una relación 
sentimental. A través de 
una amiga también enta
bla gran amistad con un 
actor neoyorkino y su 
amante. Todos ellos se 
preocupan cuando el 
New York Times publica 
una noticia sobre el sida. 

para alterar todas las 
normas de convivencia 
conocidas. En su viaje 
estará acompañado por 
dos amigos, pero lo que 
es sólo un juego irá com
plicándose poco a poco. 

vales les obliga a tomar 
partido. Su vida pacífi
ca se verá alterada por 
los intereses de una se
rie de hombres a los 
que no interesan dema
siado los problemas del 
campo.

Mañana ______________
08,00.- SERVICIO SEGOTEX
13,30.-AVANCE INFORMATIVO
13,35.- EN CELESTE
14,00.- REPORTAJE
14,30.- REDACCION 21
15,00.- CIERRE EMISION SEGOTEX
19,30.-AVANCE INFORMATIVO
19,35.-DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- BITMANIA
20,30.- REDACCION 21. INFORMATIVO
21,00.- LA TERTULIA DE RADIO 5
22,00.- PELICULA: “El declive del

imperio americano"
23,30.- REDACCION 21
00,00.- SERVICIO SEGOTEX

M.C.D. 2022



ADELÍNTADO DESEGOVÍft BURBUJA

GRABADOS 
RUPESTRES

■ MISCELANEA _____

El alcalde de la locali
dad cántabra de Cabro- 
jo, José Luis González 
Conchas, ha denunciado 
ante la Guardia Civil los 
destrozos causados a los 
grabados rupestres de 
La Braña de los Pasto
res, a los que se les supo
ne una antigüedad entre 
1.000 y 500 años antes de 
Cristo. A mediados de 
este mes, unos descono
cidos hicieron diversos 
cortes en las rocas donde 
están los grabados, que 
han quedado totalmente 
destrozados en un nuevo 
ataque producido este 
fin de semana. Este yaci
miento consiste en una 
serie de cazoletas y figu
ras grabadas en roca de 
la Edad de Hierro.

SUDACAS UNIDAS
El presidente de la 

agencia Efe, Alfonso S. 
Palomares y el diplomá
tico Inocencio Arias han 

i obtenido “ex aequo” el 
premio “Orquídea”, 
concedido por la tertulia 

i de mujeres “Sudacas 
¡ Unidas”, en reconoci

miento a su ayuda al co
nocimiento y apoyo a 
América Latina. El pre
mio “Cactus” fue para el 
director general de 
Asuntos Consulares, 
José I. Carvajal, a quien 
este grupo considera res
ponsable de “las situa
ciones dramáticas que se 
dan en el aeropuerto de 
Barajas” y en el “territo
rio español” ante “la 
mala divulgación en La
tinoamérica sobre la 
normativa española” so
bre inmigración.

La DMD recurrirá la sentencia de la Audiencia de Barcelona

Ramón Sampedro considera injusto 
que no le ayuden a morir

Ramón Sampedro, la prime
ra persona en España que ha 
pedido que le sea aplicada la 
eutanasia, definió ayer como 
“injusto” el fallo de la Audien
cia de Barcelona por el que se 
le deniega y ha expresado su 
voluntad de recurrir.

Santiago de Compostela/Bar- 
celona (Efe).— Ramón Sampe
dro. de 51 años y residente en el 
municipio coruñés de Porto do 
Son, permanece totalmente in
movilizado desde hace 25 años, 
tras sufrir un accidente. El auto 
de la sección catorce de la Au
diencia de Barcelona señala que 
“no es función de los tribunales 
el suplir o rellenar vacios u omi
siones del ordenamiento jurídi
co". en alusión a la inexistencia 
de una regulación específica de 
la eutanasia en España.

El demandante, que aún no ha 
hablado con su abogado y se en
teró de la sentencia por las noti
cias de radio, no quiso comentar 
el fallo judicial hasta tener cono
cimiento oficial del mismo por 
parte de su defensor. Sampedro. 
sin embargo, señaló que la sen
tencia pone de manifiesto que 
“nadie se quiere mojar" en su 
caso y que “los jueces no pueden 
enmendar la plana al Legislati
vo”.

Agregó que los jueces “debe
rían hablar claro" y reclamar una 
regulación específica de la euta
nasia en España, ya que “simple
mente para interpretar un código 
están los ordenadores y no se 
necesitan personas".

Sampedro añadió que el fallo 
de la Audiencia de Barcelona de-

Ramón Sampedro.

muestra que “no tengo ni liber
tad, ni justicia, ni igualdad, ya 
que físicamente estoy incapaci
tado para quitarme la vida, mien
tras el suicidio en España ni si
quiera está penado”.

Recurso
La asociación Derecho a Mo

rir Dignamente (DMD) recurrirá 
ante el Tribunal Constitucional 
el fallo de la Audiencia de Bar
celona. que hizo público ayer un 
auto en el que deniega el permiso 
a Ramón Sampedro para que al
guien le ayude a morir al consi
derar los jueces que existe un

TELEFOTO EFE

vacio legislativo que los tribuna
les no pueden suplir.

Jorge Arroyo, abogado de 
DMD y de Sampedro, mostró su 
sorpresa ante el fallo de la Audien
cia al comentar que los magistra
dos “casi reconocen el derecho a 
morir dignamente, pero lo denie
gan". El letrado insistió en que “no 
concebimos una diferencia entre 
la eutanasia pasiva y activa", ésta 
última castigada penalmente, y 
aseveró que “se ha perdido una 
batalla, pero la guerra continúa" 
en alusión al recurso que antes de 
20 días presentarán ante el Tribu
nal Constitucional.

• El político y escritor 
Antoni de Senillosa, 
muerto el domingo en Gi- 
rona en un accidente de 
circulación, publicó el 
pasado viernes su última 
colaboración periodística 
bajo el premonitorio títu
lo de “Morir en febrero”, 
un mes que, según él, fue 
siempre un mes maldito 
para los intelectuales. El 
diario barcelonés “La 
Vanguardia” publicó el 
pasado día 25 de febrero 
el último artículo de Se
nillosa, quien nana las 
circunstancias en que 
murieron el barón de 
Montesquieu. Descartes, 
Giordano Bruno y Kant, 
todos ellos fallecidos en 
un mes de febrero. Seni
llosa afirmaba en su artí
culo que Montesquieu 
fue un hombre que, en el 
momento de su falleci
miento, “tenía una buena 
renta, mucho éxito, y po
cas ganas de morir", y 
contaba las distintas cau
sas en que murieron Des
cartes y Bruno: el prime
ro por frío, y el segundo, 
por exceso de calor. Iró
nico, Senillosa rememo
raba que, pese a la obse
sión de Kant de “ser el 
último de su clase en mo
rirse", el intelectual ale
mán abandonó este mun
do “como cualquier otro 
mortal". El político y es
critor barcelonés conclu
yó su artículo con el la
mento de “qué naufragio 
más triste y terrible" des
pués de constatar que fe
brero fue siempre un mes 
maldito para los intelec
tuales. Antonio de Seni
llosa será enterrado esta 
tarde en el pueblo gerun- 
dense de Sant Morí, de 
140 habitantes, donde se 
encuentra la residencia 
solariega familiar.

¡

I_____

■ HOY NO ES FIESTA-

Jack Nicholson, acusado de 
agresión y vandalismo

■ VISTO Y NO VISTO

Los Angeles (California, 
EE.UU.) (Efe).— Jack Ni
cholson, el actor norteameri
cano, ha sido acusado de 
agresión y vandalismo en re
lación a un altercado con un 
automovilista el pasado 8 de 
febrero, informó un portavoz 
de la oficina del fiscal de Los 
Angeles. Mike Qualls califi
có de faltas las acusaciones 
presentadas por el automovi
lista Robert Blank, a raíz de 
un supuesto incidente con el 
actor en Hollywood, que fue 
corroborado por un testigo.

En la documentación que 
acompaña la demanda, 
Blank alega que nada más 
detener su coche “Mercedes" 
en un semáforo, Nicholson 
se apeó de su auto y sin me
diar palabra comenzó a gol
pear el suyo de forma violen
ta con una barra de metal. Al 
parecer, el actor estaba eno

jado por entender que Blank 
le había cerrado el paso en 
una maniobra con su vehícu
lo, según el demandante. 
Blank asegura que Nichol
son golpeó repetidamente el 
auto con la barra de metal y 
destrozó el parabrisas, pro
vocando que los cristales sal
taran por los aires y quedaran 
esparcidos dentro del vehí
culo y alcanzaran al propio 
conductor. Agregó en la de
manda que ante el cariz de la 
agresión llegó a temer por su 
vida y optó por encerrarse en 
el interior de su coche para 
protegerse de la ira del agre
sor. Blank reclama daños y 
perjuicios no cuantificados 
por la agresión cometida por 
Nicholson. de 56 años, quien 
ha sido citado a declarar el 31 
de marzo en un juzgado de 
Los Angeles para responder 
de las acusaciones.

A I APAR LA CALLE.— En ocasiones el mobiliario urbano parece impedir más que facilitar el 
pasco por las calles de la ciudad. En esta ocasión, esta papelera de la calle Alférez Provisional está 
estratégicamente colocada para que los transeúntes se golpeen los codos con sus bordes, o para que los 
niños - tan propensos a ello— luzcan hermosos chichones en sus frentes. Como en el popular juego 
infantil, “A tapar la calle/que no pase nadie....”.— ^Foto: Peñalosu).
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Las solicitudes 
de reforestación 
alcanzan las 
200.000 
hectáreas
________ ____________________ ICAL

El ministro de Agricultura, 
Vicente Albero, ha asegurado 
que las comunidades autónomas 
que ya han iniciado el Plan de 
Forestación han recibido solici
tudes para forestar 200.000 hec
táreas en la primera fase.

Albero, que respondió en el 
Congreso a una pregunta sobre 
los programas presentados por 
España en Bruselas, indicó que 
en reforestación sólo se han 
aprobado los planes presentados 
por Navarra y por el País Vasco.

Respecto al programa nacio
nal sobre el cese anticipado de la 
actividad, el Ministerio apuntó 
que se prevé una cifra de 26.750 
agricultores hasta 1997, y que el 
coste total hasta el año 2007 será 
de 132.000 millones de pesetas. 
El programa ya se está aplicando 
en quince regiones donde hay 
cofmanciación del MAPA. Asi
mismo, ha explicado que en la 
próxima reunión del Comité 
STAR se aprobarán los planes 
regionales complementarios en 
el País Vasco y en Navarra.Otro 
de los aspectos reseñados por 
Albero fue el que en el pasado 
año se presentó un programa 
marco nacional que contempla 
inversiones de 126.000 millones 
de pesetas en la que está incluida 
la iniciativa de los acuíferos.

SAN ILDEFONSO

Los cañones de nieve esperadla autorización de aguas de la Confederación

El Ayuntamiento rechaza las alegaciones de 
los ecologistas contra la innivación

Al entender que carecen de todo fundamento, la Comisión 
de Gobierno del Ayuntamiento de La Granja rechazó la 
pasada semana los escritos de alegaciones presentados ante 
la CHD por los grupos ecologistas contra el sistema de inni
vación de Navacerrada. Mientras tanto los cañones de nieve 
esperan la autorización de aguas de manos de la Confedera
ción para su puesta en funcionamiento.

________________________ J.C.M.R.
La Confederación Hidro

gráfica del Duero sigue trami
tando el expediente para deci
dir si otorga o no al Ayunta
miento de San Ildefonso la 
concesión de aguas que éste le 
solicitó para los cañones de 
nieve artificial en el Puerto de 
Navacerrada que se encuen
tran ya totalmente instalados y 
a falta tan sólo de dicha autori
zación. Precisamente la crítica 
constante de los ecologistas ha 
sido la falta de autorización fi
nal de la CHD antes de haber 
empezado y terminado las 
obras.

Puestas así las cosas y una 
vez que la CHD dio traslado al 
Ayuntamimento de los escri
tos de alegaciones presentados 
en fase de información pública 
por AEDENAT y “La Vere
da", contra la petición para 
captar aguas, el Ayuntamiento 
los ha rechazado por entender 

que ni justifican ni demuestran 
en forma alguna la existencia 
de razones para no permitir la 
toma de aguas del arroyo El 
Telégrafo.

Interés público
Para justificar su rechazo el 

grupo de gobierno del Ayunta
miento entiende que, aunque 
la concesión sea discrecional, 
la resolución que debe adoptar 
la CHD en los próximos meses 
tendrá que estar en función del 
interés público que cree justi
ficado por cuanto no sólo el 
solicitante (refiriéndose al 
Ayuntamiento) es un ente lo
cal sino por el destino que se 
dará al agua solicitado es pro
ducir nieve artificial por una 
empresa pública, Deporte y 
Montaña S.A., en cuyo capital 
participa la Comunidad de 
Madrid junto a otras entidades 
públicas.

Sin embargo, el tema podría

..
Protestas en Navacerrada contra el ecodesarrollo. peñ al o s a

complicarse judicialmente 
para el Ayuntamiento por 
cuanto el Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla y León aca
ba de admitir a conocimiento 
un recurso contencioso-admi- 
nistrativo interpuesto por la 
Asociación de Defensa de la

Naturaleza contra los actos del 
Ayuntamiento que permitie
ron el inicio de las obras en 
Navacerrada. En tal sentido el 
TSJ ha requerido ya al Ayun
tamiento de San Ildefonso para 
que le remita todo el expedien
te en 20 días.

PONGA A PRUEBA 
225 CABALLOS.

Nuevo Volvo 850 T-5
Sienta el placer de conducir el 

nuevo Volvo 850 T-5. Pruébelo y 
descubra porqué 225 caballos sólo 
caben con seguridad en un Volvo. 
Un coche fiable y muy equipado.

Pensado para que disírute del 
placer de conducirlo. Venga a 
visitarnos y póngalos a prueba. 
Tenga la seguridad que lo recor- 

MVbLVD
Respuesta segura.

(*) Precio recomendado Volvo Serie 800 DESDE 3.990.000 PIAS. (Impuesto de matriculación, IVA y transporte incluidos).

LA ORDEN DEL SABADIEGO.— Los caballeros de la Orden 
del Sabadiego tienen previsto recorrer varias localidades castellanas 
durante este fin de semana próximo, entre ellas Segovia. Participarán 
en las jornadas de la matanza de El Burgo de Osma, dedicadas a 
Noreña y posteriormente acudirán a nuestra capital al II Encuentro 
en Segovia. La cita tendrá lugar en el “Mesón José María ", Caballero 
de Mérito de la Orden del Sabadiego. Esta visita a nuestra ciudad se 
viene realizando cada dos años y se aprovecha para presentar a los 
colaboradores y firmas patrocinadoras el nuevo programa cultural 
que desarrollará la orden en la presente temporada, así como el Gran 
Capítulo de la misma, que tendrá lugar el 24 de abril en el pequeño 
condado asturiano de Noreña.

Concesionario oficial:__________
AUJQ ESCAN S L ^P05'0'00'Venta V Servicio Postventa:

Tels.: 43 53 61 -43 22 61.

LA LASTRILLA. (SEGOVIA).

Suscríbase a

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
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LASTRAS DE CUELLAR

Seleccionó a dos personas para el puesto de auxiliar sin publicarla convocatoria

Denuncian la arbitrariedad de la alcaldesa en 
el nombramiento de trabajadores municipales

El sindicato de Administración Pública de Comisiones 
Obreras denuncia la arbitrariedad de la alcaldesa de Lastras 
de Cuéllar en el nombramiento de los trabajadores munici
pales, ya que en dos ocasiones ha nombrado a sendas personas 
para puestos de trabajo en el Ayuntamiento sin que haya 
hecho públicas la convocatorias ni haya tenido en cuenta la 
capacidad de los aspirantes. CC.OO. afirma que Victoria 
A vial está utilizando su cargo público “con un sentido patri- 
monialista”.

___________________________ AS.
Los hechos que se denun

cian se remontan al pasado 
año. Según CC.OO., varios ve
cinos de la localidad hicieron 
llegar sus quejas al sindicato 
por la actitud adoptada por la 
alcadesa ante la creación de 
una plaza de auxiliar-adminis
trativo para el Ayuntamiento.

“Ante esta posibilidad de 
trabajo —afirma el sindicato 
en un escrito dirigido a esta 
Redacción— se produjo una 
gran expectación entre las jó
venes en paro del municipio, 
pero enseguida todo el gozo en 
un pozo. La alcadesa ya había 
designado quién sería la futura 
auxiliar”.

Según el sindicato se trataba 
de una persona que no poseía 
la preparación propia del cargo 
que iba a desempeñar, “no sa
bía escribir a máquina, pero 
que según la responsable mu
nicipal era licenciada en Dere
cho”. CC.OO. se pregunta qué 
significado tenía el nombrar a 
una persona que no tenía pre
paración para ocupar el cargo 
que se le asignaba, “ya que por 
mucho Derecho que conozca 
no podrá realizar bien el traba
jo para el que se le paga”.

El sindicato continúa afir
mando que además la elección

BERNUY DE COCA

Continúan las obras de 
ensanche y mejora de la 

carretera SG-343
________________________GRUPO “A"

Continúan a buen ritmo las 
obras de ensanche y mejora del 
firme de la carretera pertene
ciente a la red regional comple
mentaria, itinerario preferente, 
denominada SG-343. Esta carre
tera se inicia en Nava de la Asun
ción y pasa por Santiuste de San 
Juan Bautista, Bernuy de Coca y 
Fuente de Santa Cruz, con un 
total de unos 20 kms. aproxima
dos. Con un presupuesto inicial 
de 447 millones de pesetas de 
inversión, esta obra corresponde 
al plan regional de carreteras que 
desarrolla la Consejería de Fo
mento de la Junta de Castilla y 
León.

La adjudicataria de la obra es 
la conocida empresa Hergón, 
S.A., empresa que acometió con 
anterioridad las obras de la ca
rretera SG-342, entre Nava de la 
Asunción y Cuéllar, y el ensan

de esta persona se había hecho 
prescindiendo de “forma des
carada del más mínimo requi
sito legal. La selección se hizo 
sin tener en cuenta los princi
pios de publicidad de la convo
catoria, mérito, capacidad de 
los aspirantes e igualdad de 
oportunidades”.

A los pocos meses, siempre 
según el sindicato, la auxiliar 
elegida dejó el puesto de traba
jo voluntariamente, “momento 
en que Victoria Avial nombra 
a una nueva persona para ocu
par su puesto”.

CC.OO. mantiene que este 
nuevo nombramiento se llevó 
a cabo utilizando el mismo 
método que en el caso anterior. 
“De este nuevo nombramiento 
no se ha conseguido averiguar 
ni qué cargo ocupa, qué tipo de 
contrato tiene y sus retribucio
nes. A esto se le llama oscuran
tismo. Lo que parece es que la 
alcaldesa tiene la pretensión de 
que ocupe la plaza de personal 
de confianza”.

Intereses propios
Los sindicalistas manifies

tan que se está utilizando el 
cargo de alcaldesa como “un 
procedimiento para conseguir 
un fin que nada tiene que ver 
con los intereses generales de

che y mejora de la SG-341, en
tre Nava y la carretera C-605, 
donde después de 7 años se 
conserva un estupendo firme 
de gran consolidación aún so
portando un intenso tráfico 
desde su mejora. Se espera para 
esta carretera un intenso tráfico 
después de su consolidación, 
pues a la conclusión de ésta 
quedará un perfecto corredor 
entre Segovia y la nacional 601 
(Madrid-Valladolid), para 
aquel viajero que desde nuestra 
capital de provincia se dirija a 
Valladolid, ahorrando un buen 
espacio de tiempo si elige este 
itinerario.

A este ahorro de tiempo tam
bién se debe la eliminación del 
viejo puente sobre el río Volto- 
ya. Un nuevo puente trazado casi 
a nivel de las dos mesetas, que 
dividen el valle de este río, resul
tará después de su construcción

PEÑALOSA
“Avial está utilizándo su cargo con un sentido patrimonialista”

su municipio y sí mucho con 
los suyos propios. Está utili
zando su cargo con un sentido 
patrimonialista de aquello que 
tiene que gobernar”.

El sindicato además denun
cia que la alcaldesa obliga a los 
funcionarios a coger vacacio
nes en “las fechas que a ella le 
plazca, desconociendo que 
hay una normativa que regula 
las vacaciones de funcionarios 
y trabajadores en general. Ha 
rebajado las retribuciones de 
los funcionarios un 25 por 

Obras de acometida del viejo puente sobre el río Voltoya. g r u po  a

un itinerario recto que eliminará 
las anteriores curvas así como 
las subidas y bajadas a este valle. 
Un esfuerzo económico muy im
portante el que está realizando la 
Consejería en las carreteras de 
esta comarca que son de su com

ciento, sin haberse modificado 
las condiciones de trabajo, y al 
alguacil además de rebajarle 
las retribuciones le obliga a 
cumplir un horario de 24 horas 
al día”.

“La actitud de la alcaldesa 
—según CC.OO.— pasa tam
bién por conceder o denegar 
licencias según su amistad o 
enemistad, y en las sesiones 
plenarias obliga a permancer 
en pie a los vecinos que acuden 
al pleno, retirando previamen
te las sillas”.

petencia del que se espera su cul
minación, en un espacio de tiem
po inmediato, con la reparación 
de la vieja SG-351, que une esta 
comarca con la N-601 en direc
ción Madrid, y con la autovía del 
Noroeste, N-VL

TOROS

Manuel Diez 
“El Cordobés”, 
en la tertulia 
taurina 
segoviana
___________________ PABLO PASTOR

El popular torero Manuel 
Diez “El Cordobés", supuesto 
hijo natural del ciclón de Córdo
ba, será el invitado especial de la 
XLIII Tertulia Taurina Segovia
na, a celebrar el próximo jueves 
día 3 en el Mesón Patricia, a 
partir de las tres de la tarde.

El controvertido diestro, un 
calco de su progenitor, no sólo 
en el aspecto torero, sino en el 
personal, cumplió una interesan
te y dilatada temporada taurina 
el pasado año, con éxitos rele
vantes y algunas cogidas, una de 
las cuales le impidió actuar el 
domingo 29 de agosto en Cué
llar, en la primera corrida de fe
ria. Al parecer, existen negocia
ciones con su apoderado Paco 
Dorado, para que el rubio torero 
forme parte de un cartel referido 
a El Espinar, de otro a Cuéllar y 
posiblemente pueda hacerlo 
también en Carbonero el Mayor.

En la anterior tertulia, el invi
tado especial fue “Litri”, que 
suscitó un elevado interés feme
nino, llenándose el comedor del 
Mesón Patricia de jóvenes estu
diantes en busca de autógrafo. 
“El Cordobés” no será menos, 
así que los aficionados que de
seen contactar personalmente 
con el invitado de la cuadragési
mo tercera tertulia, podrán ha
cerlo, o antes del almuerzo o una 
vez finalizado el coloquio.

Piden incentivos 
fiscales para 
continuar con las 
explotaciones 
agrarias
_____________________________ ICAL

Antes de finalizar este año po
dría estar dispuesta una ley para 
el establecimiento de incentivos 
fiscales a la ampliación y conti
nuidad de las explotaciones fa
miliares agrarias, según se reco
noció desde las filas socialistas, 
tras la admisión a trámite por 
unanimidad en el Congreso de 
una proposición al respecto del 
Grupo Convergencia i Unió 
(CiU), que se verá en el plazo de 
unos dos o tres meses.

Esta proposición de ley cuen
ta con cuatro artículos en los que 
se establecen incentivos fiscales 
a la permuta de fincas rústicas; a 
la transmisión de las explotacio
nes agrarias, mediante la adqui
sición “Ínter vivos"; a la suce
sión y donación de las explota
ciones agrarias y al ámbito de 
aplicación de estos incentivos 
fiscales.

El grupo catalán propone que 
queden exentas del impuesto so
bre Transmisiones Patrimonia
les y Actos Jurídicos Documen
tados aquellas que provoca la 
concentración parcelaria y las de 
permuta forzosa de fincas rústi
cas.
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La Junta prevé 
atender en 1994 
una de cada 
seis peticiones 
de adopción

Valladolid. (leal).— El pro
grama de Protección y Atención 
a Menores diseñado por la Con
sejería de Sanidad y Bienestar 
Social sólo prevé atender una de 
cada seis peticiones de adopción 
de menores, según se recoge en 
las metas diseñadas en los presu
puestos generales de Castilla y 
León.

A pesar de que los programas 
de acogida de niños sin padres 
son uno de los más “mimados” 
por la Junta, con permanentes 
campañas de información y bús
queda de potenciales padres, la 
falta de menores y la llegada de 
peticiones de otras regiones hace 
que sólo puedan atenderse 100 
de las 600 solicitudes que espera 
recibir la Administración regio
nal.

Esta situación se viene repi
tiendo año tras año, ya que du
rante el 93 sólo pudieron aten
derse 86 de los 700 expedientes 
estudiados. A los 507 acumula
dos de ejercicios anteriores se 
sumaron 193 nuevas peticiones. 
Los futuros padres deben acu
mular tiempos de espera supe
riores a los dos años, antes de 
que la comisión de valoración 
atienda su caso.

. (, A pesar: de estas cifras,.el ni
vel de entrega con respecto a los 
niños incluidos en el fichero de 
adopción superó el 90 por ciento 
durante 1993. De los 93 menores 
propuestos para adopción el pa
sado año se adoptaron 86.

El Programa de Acogimiento 
Familiar, que viene desarrollán
dose desde 1989, ha registrado 
un progresivo incremento en el 
número de menores que lograr 
una familia de acogida y se espe
ra que alcance por primera vez 
el centenar de niños en el 94.

La Junta desarrollará los programas aunque no reciba ayudas

M. Ambiente remite al IC0NA15 proyectos 
“Life” valorados en 1.500 millones

La Consejería de Medio 
Ambiente remitió al Go
bierno central quince pro
yectos que optan a las ayu
das “Life” de la Comuni
dad Europea por un impor
te de 1.405 millones de pe
setas. Las peticiones de 
Castilla y León serán reci
bidas por el ICONA, que 
deberá tramitarlas junto al 
resto de solicitudes de co
munidades autónomas an
tes del 31 de marzo.

Valladolid. (leal).— La 
mayoría de las peticiones 
son las mismas que se reali
zaron en 1993, año en que la 
Junta cosechó un rotundo 
fracaso al no lograr ayudas 
para ningún proyecto. Esta 
situación derivó en una lucha 
por establecer responsabili
dades entre Administración 
central y autonómica que to
davía dura.

En una comparecencia en 
las Cortes regionales que tuvo 
lugar a mediados de febrero, 
la oposición achacó a la “in
competencia” y la “mala tra
mitación” el nulo éxito.

Por su parte, el consejero de 
Medio Ambiente, Francisco 
Jambrina, criticó al ICONA 
por su falta de coordinación 
con las comunidades autóno
mas. “Echamos en falta la co
ordinación seria del Gobierno 
central, ya que todos somos 
Estado”, recordó un su día 
Jambrina.

En este sentido, el director 
general del Medio Natural 
—que promueve 12 proyectos 
por importe superior a los 
1.155 millones—, Pedro Lló
rente, aseguró que “haremos 
gestiones de tipo personal 
ante el ICONA aunque es di-

Francisco Jambrina, consejero de Medio Ambiente. ar c h iv o

fícil comunicarse con ellos en 
este momento”.

El “desencuentro" entre 
ambas administraciones llega 
al punto de provocar una gran 
confusión sobre el camino que 
siguen estas iniciativas. 
Mientras desde Medio Am
biente se insiste en que el 
ICONA realiza una “criba” 
entre todos los proyectos, des
de este organismo se asegura 
que realiza un mero papel de 
“buzón" europeo. En cual
quier caso, la Junta ha agotado 
hasta el último día el plazo 
para la presentación de la do
cumentación.

Entre los proyectos presen
tados, destacan el de protec
ción del lince ibérico en Cas
tilla y León —suscrito por 
otras tres comunidades autó
nomas— por un importe de 

por importe de 280 millones 
de pesetas, la restauración y 
conservación de áreas perifé
ricas de ciudades de la región 
por 262 millones y uno de tra
tamiento de residuos ganade
ros en Chatún (Segovia) valo
rado en 220 millones.

Llórente aseguró que “pase 
lo que pase nosotros iniciare
mos su desarrollo aunque la 
no obtención de financiación 
retrasaría las previsiones en 
varios años”.

El comité “Habitat” de la 
Comunidad Europea rechazó 
el pasado año los 15 proyectos 
presentados por Medio Am
biente, que incluían peticio
nes de ayuda superiores a los 
900 millones de pesetas —50 
por ciento de los 1.828 millo
nes del presupuesto de inver
sión—.

CECALEy 
sindicatos 
firman un 
acuerdo para 
formación

Valladolid. (leal).—Castilla 
y León cuenta ya con una comi
sión paritaria para la formación 
continuada de los trabajadores, 
según el acuerdo suscrito ayer 
por la tarde entre el presidente de 
la Confederación de Empresa
rios de Castilla y León, José 
Elias Fernández Lobato, y los 
dirigentes regionales de UGT y 
CC.OO, Alfonso Maroto y Ja
vier Fernández.

Con este acuerdo se podrá ac
ceder a los fondos financiados 
con cargo a la la cuota vigente 
que aportan trabajadores y em
presarios de toda España para 
formación profesional y que este 
año podrían alcanzar la cifra de 
36.000 millones de pesetas.

La comisión está compuesta 
por cuatro representantes de CE- 
CALE y otros cuatro de las cen
trales sindicales firmantes. En el 
acuerdo se recoge también la 
idea de solicitar a la junta de 
gobierno de la Fundación para la 
Formación Continua de la Em
presa el reconocimiento y auto
rización para que la comisión re
gional pueda acogerse al Acuer
do Nacional Tripartito sobre 
Formación Continua en las Em
presas firmado por CEOE-CE- 
PYME, Gobierno y sindicatos, y 
en vigor desde el pasado 1 de 
enero del 93.

Tanto empresarios como sin
dicatos consideran la formación 
profesional continua como el va
lor estratégico prioritario para el 
desarrollo del sistema producti
vo, especialmente en el caso de 
las pequeñas y medianas empre
sas de la región.

El acuerdo contempla el desa
rrollo de proyectos de formación 
continua en tres modalidades: sec
toriales, integrados e individuales.

Los inquilinos del edificio 
siniestrado en León pedirán 

responsabilidades al propietario

El fiscal pide 22 años de 
prisión para los presos que se 
amotinaron en Zamora en 1993

León. (leal).— Los inquilinos 
del edificio que se derrumbó el 
pasado viernes en León, causán- 
do la muerte de una niña y su tía, 
pedirán responsabilidades pena
les al propietario del inmueble 
siniestrado.

El Ayuntamiento de León, 
que procedió ayer a la demoli
ción del inmueble situado en la 
calle Mariano Andrés de la capi
tal leonesa, se ha comprometido 
también a apoyar incondicional
mente a los afectados por la ca
tástrofe, según declaraciones del 
alcalde de León, Juan Morano 
Masa, que se ha recibido esta 
mañana a los vecinos que han 
quedado sin vivienda.

El Juzgado de Primera Instan
cia e Instrucción número 3 de 
León mantiene abiertas las in
vestigaciones para esclarecer el 
siniestro que causó la muerte de 
Ariadna María Robles, de 6 
años, y su tía Teresa Fernández, 
de 33.

Todo apunta a que el deterioro 

del edificio construido con adobe 
en 1914 fue la causa principal del 
derrumbamiento del inmueble.

En los últimos meses los veci
nos habían detectado grandes 
grietas en las paredes, aunque 
no se lo habían comunicado a su 
propietaria. La construcción ori
ginal del edificio siniestrado de 
planta y piso, fue modificada en 
1960 bajo licencia municipal 
para la construcción de tres nue
vas plantas.

El director técnico del Servi
cio de Bomberos de León confir
mó que el derrumbamiento se 
produjo debido a “la fatiga de 
una parte del muro de carga, de 
adobe, construido en principio 
para soportar planta y piso".

En el momento del siniestro se 
encontraban en el inmueble cin
co inquilinos. Un joven inválido 
y María García, de 92 años, que 
todavía permanece ingresada en 
el complejo hospitalario de 
León, resultaron heridos en el 
mismo accidente.

Zamora. (leal).— El fiscal ha 
solicitado 22 años de prisión 
para cada uno de los cuatro re
clusos que en enero de 1993 pro
tagonizaron un motín en la cár
cel de Zamora. Los internos, ca
lificados como muy peligrosos, 
trataron sin éxito de acuchillar a 
un compañero de celda, provo
caron heridas a un funcionario y 
ocasionaron desperfectos valo
rados en un millón de pesetas.

Los cuatro amotinados, que se 
encuentran desde entonces sepa
rados en distintos centros peni
tenciarios del país, han sido ha
llados responsables por la acusa
ción de un total de seis delitos en 
los que concurre la agravante de 
reincidencia.

Los presos juzgados hoy han 
sido Jaime Alberto Gabarre, 
Francisco Serrano, Santiago Co
bos y José Luis Casas, para quie
nes el fiscal ha pedido penas de 
17 años y cuatro meses de reclu
sión menor, 5 años de prisión 
menor, tres meses de arresto ma

yor y multa de 300.000 pesetas 
como autores de los delitos de 
detención ilegal, atentado contra 
funcionario, quebrantamiento 
de condena en grado de tentati
va, lesiones, robo con fuerza en 
las cosas y daños.

Además se pide una imdemni- 
zación conjunta y solidaria al 
Estado de 1. 114.670 pesetas.

Los hechos se remontan al pa
sado 17 de enero del 93, cuando 
efectivos de la Guardia Civil de 
Madrid y León tuvieron que inter
venir para reducir a cuatro presos 
internados en Zamora que habían 
secuestrado a un funcionario du
rante siete horas para usarlo como 
rehén en sus exigencias.

Los momentos de mayor ten
sión se vivieron cuando los cua
tro internos amenazaron con ma
tar al rehén si no se cumplían las 
condiciones que habían impues
to para poder fugarse. Finalmen
te la intervención de la Benemé
rita culminó con la detención de 
los cuatro presos.

El presidente 
del CSIF pide 
la dimisión 
de Solbes

León. (leal).— El presidente 
del sindicato de funcionarios 
CSI-CS1F, Antonio Corrales, 
pidió ayer en León la dimisión 
del ministro de Economía y Ha
cienda, Pedro Solbes, por las de
claraciones que hizo la semana 
pasada sobre la imposibilidad 
del Estado para pagar las pensio
nes dentro de unas décadas.

Corrales pidió también una 
nueva cultura sindical para Es
paña por considerar que el mo
delo de clases está agotado y 
puso como ejemplo otros sindi
calismos europeos “más profe
sionales e independientes".

Asimismo, criticó a UGT y 
CC.OO. por haber llevado “una 
pésima política de confrontación 
con el Gobierno que no nos ha 
llevado a nada".

Corrales concluyó criticando 
el fracaso de la política econó
mica del Gobierno socialista y 
consideró caótica la situación la
boral en el país.
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Enciso pidió el apoyo económico del Gobierno central para los actos del V Centenario

Lucas proclama el carácter histórico de la región 
en la presentación del Tratado de Tordesillas

“Castilla y León quiere 
comprometerse en la unidad 
de España desde un fuerte au- 
tonomismo y con la mirada 
puesta en la Corona”, manifes
tó el presidente de la Junta, 
Juan José Lucas, durante la 
presentación en Madrid del 
programa de actos conmemo
rativos del V Centenario del 
Tratado de Tordesillas.

Madrid. (leal).—El presiden
te de la Junta señaló en su discur
so que el 94 será “el año de Cas
tilla y León” y que el objetivo de 
los actos programados “no es 
otro que servir de reflejo de lo 
que hoy es esta Comunidad”.

Lucas indicó también que “el 
Estado de las Autonomías es un 
baluarte más de la libertad en 
España” y que “regionalizar no 
es dividir. Así entendemos mu
chos el Título VIH de la Consti
tución".

El presidente de la Junta pro
clamó una vez más que Castilla 
y León es una Comunidad histó
rica, “la que más, aunque no lo 
pregonemos”, dijo. En su refle
xión sobre el significado del 
Tratado de Tordesillas, Lucas 
señaló que se trata de una de las 
más importantes empresas cul
turales emprendidas por Castilla 
y León porque representa “el 
triunfo del lenguaje de la diplo
macia entre países, cuyo ejem
plo debe alimentar la Unión Eu
ropea”.

Al acto asistieron además del 
presidente de la Junta y de los 
máximos responsables de la or
ganización de los actos, el secre
tario de Estado para la Coopera
ción Iberoamericana, José Luis 
Dicenta; el consejero de Cultura 
y Turismo, Emilio Zapatero, el 
portavoz de la Junta. José Ma-

Juan José Lucas, presidente de la Junta de Castilla y León. ar c h iv o

nuel Fernández Santiago y otras 
muchas personalidades de la 
vida política, económica y cultu
ral.

El secretario de Estado para la 
Cooperación Iberoamericana 
afirmó en su intervención que 
los navegantes españoles y por
tugueses del siglo XV “abrieron 
la Edad Moderna al principio de 
igualdad entre los seres huma
nos” y destacó el hecho singular 
del Tratado, “que permitió un 
pacífico reparto del Nuevo Mun
do y supuso el triunfo de la razón 
sobre la fuerza y del diálogo y la 
diplomacia sobre el conflicto ar
mado”.

Dicenta recalcó que el acuer
do entre España y Portugal sus
crito en Tordesillas debe servir 
de ejemplo para la mutua cola
boración entre países vecinos 
dentro de la Unión Europa y para 
incrementar las relaciones eco
nómicas y sociales hispano-por- 
tuguesas.

El presidente de la Sociedad 
V Centenario del Tratado de 
Tordesillas. Luis Miguel Enciso 
Recio, señaló en Madrid duran
te la presentación oficial del pro
grama de actos conmemorativos 
del Tratado que “la sociedad es
pera la ayuda económica de la 
Administración central para 
completar los 15 millones de pe
setas ofrecidos por el Ministerio 
de Asuntos Exteriores”. Enciso 
pidió también la colaboración de 
las entidades ahorro en la cele
bración del evento.

Colaboración económica
“Sería lamentable que el aho

rro de los españoles no retornará 
a la cultura, en forma de apoyo 
al programa de actividades pre
sentado en Madrid”, dijo el pre
sidente de la Sociedad Pública 
V Centenario del Tratado de 
Tordesillas, que cuenta con un 
presupuesto cercano a los 1.000 
millones de pesetas, de los cuales 

880 provienen de los presupues
tos del Gobierno regional y el 
resto de financiaciones privadas.

Enciso Recio indicó que hasta 
ahora sólo se ha recibido la apor
tación de la Junta (880 millo
nes), del Banco Central Hispano 
(100 millones), de la Caja de 
Ahorros de Segovia, de la 
Asamblea Regional de Cámaras 
de Comercio y de otras institu
ciones privadas. En la celebra
ción de los actos participa tam
bién la Comisión Nacional para 
la Conmemoración de los Des
cubrimientos Portugueses, que 
destina a este fin 280 millones de" 
pesetas.

El presidente de la Sociedad 
V Centenario destacó que la 
conmemoración servirá para que 
la Junta intensifique sus actua
ciones en el patrimonio regional 
con la rehabilitación de las casas 
de! Tratado en Tordesillas y para 
la apertura de una biblioteca en 
la localidad vallisoletana en la 
que se instalará el primer archi
vo documental de la villa.

Asimismo, destacó la dimen
sión castellano-leonesa del Tra
tado. la continuidad hasta el año 
1995 de los actos del programa 
y la condición de "aconteci
miento de Estado" del evento.

Enciso calificó el programa 
de “sobrio como esta tierra" y 
“abierto a todas las comunidades 
autónomas y al país vecino 
como muestra de la vocación in- 
tegradora de Castilla y León". 
En el acto de presentación inter
vino también el comisario gene
ral para las Conmemoraciones 
de los Descubrimientos Portu
gueses, Vasco Graa Moura, 
quien resaltó el papel integrador 
de los actos "porque servirán 
para fortalecer ios lazos históri
cos entre España y Portugal".

El reparto 
geográfico 
de tierras

Valladolid (leal).—El 
Tratado de Tordesillas re
presentó el reparto geográ
fico entre las coronas de Es
paña y Portugal de los terri
torios americanos descu
biertos por las expediciones 
de Colón y de tierras africa
nas. El documento, firmado 
el 7 de junio de 1494, certi
ficaba la primacía y el po
der de estos dos reinos en 
aquel momento histórico.

La política llevada a 
cabo por los Reyes Católi
cos y sus sucesores permi
tió durante los siglos si
guientes la vigencia del 
Tratado y el respeto de la 
delimitación trazada entre 
los dos imperios.

Este acuerdo estableció 
una relación diplomática 
continuada entre los dos 
reinos que evitó los enfren
tamientos bélicos como 
método para dirimir los 
contenciosos políticos.

Tordesillas fue el esce
nario de la adjudicación a 
Portugal de todos los terri
torios situados al este de 
una línea trazada desde el 
polo norte al polo sur. a 370 
leguas de las islas de Cabo 
Verde, y de la concesión a 
la Corona de Castilla de las 
tierras del oeste del ese me
ridiano.

Los actos conmemorati
vos presentados en Madrid 
comenzarán en la segunda 
semana de marzo con la ce
lebración en Segovia de 
unas jomadas de escritores. 
El programa incluye expo
siciones, actividades musi
cales, ciclos itinerantes de 
teatro y cine, un congreso 
ferias de artesanía y un Par
que de Maquetas.

La junta de accionistas de la 
MSP aprueba un proyecto de 

convenio de acreedores
Hotel Acueducto (Segovia)_______

Saldrán a subasta importantes obras de Dalí, Segrelles, José Lull, P. Segarra 
Chías, J. Soler, Albert Boti, Mariano Benlliure, Sebastián Miranda, A. Carrier, 

Bonilla Villalba, Emile Lemau, Cejudo Nogales, Roser Vmardell, Manuel Machi, 
J.R. Cebrian, Pujalte, Rui; de la Casa y Jesús Villar entre otros.

MARFILES; BRONCES; RELOJES; PORCELANAS 
y OBJETOS DE ARTE Y DECORACION.

EXPOSICION DIAS: 2 al 7 de Marzo '94 
HORAS DE VISITA: de 11 a 14 y de 17 a 22

SUBASTA Ia SESION: Sábado 5 a las 19,00 horas.
SUBASTA 2a SESION: Domingo 6 a las 19,00 horas.
POST-VENTA: Lunes 7 de Marzo de 9,30 a 14 h. y de 17 a 22 h.

UNA INVERSION EN ARTE 
ES UNA RENTA SEGURA

Madrid. (leal).—La junta ge
neral de accionistas de la Minero 
Siderúrgica de Ponferrada ha ra
tificado mayoritariamente el 
proyecto de convenio formulado 
por Caja España para levantar el 
proceso de quiebra que afecta a 
la primera empresa minera pri
vada del país.

El empresario minero Luis 
Vega, poseedor de algo más del 
5 por ciento de las acciones, se 
pronunció en contra de la apro
bación del documetno al igual 
que otros tres pequeños accio
nistas. Luis Vega ha anunciado 
que impugnará el acuerdo ante 
los tribunales.

En caso de que el recurso 
prospere, que depende en gran 
medida de la fianza que exija la 
titular del Juzgado de lo Social 
número 10 de Madrid, encarga
do del caso, la propuesta de con
venio de acreedores podría para
lizarse y no llegar a la junta ge
neral de acreedores del próximo

día 22 de marzo. Si esto ocurrie
ra el siguiente paso sería la liqui
dación de la sociedad. Carlos 
Sáez, presidente del consejo de 
administración, ha asegurado 
que “el proceso de quiebra se 
está produciendo en un tiempo 
record, unos ocho meses, cuan
do podía haber durado años. 
Cada accionista puede presentar 
las oposiciones que quiera al 
convenio, pero yo no quiero pen
sar en situaciones más comple
jas, ya que sin el convenio la 
sociedad no tiene solución”.

Por su parte, el comisario de la 
quiebra, Francisco Prada, se mos
tró optimista tras la reunión. “La 
ratificación ha sido un puro trámi
te respecto a las negativas expues
tas. Yo espero que no tengan nin
guna consecuencia y que no se 
produzca ni siquiera un cambio de 
fechas en el calendario previsto. 
Espero que Luis Vega reconsidere 
sú postura y no impugne el acuer
do al que se ha llegado".

Cien trabajadores 
de Hispano Textil 
inician 
un encierro

Salamanca. (leal).— Unos cien 
trabajadores de la Hispano Textil 
de Béjar iniciaron anoche un en
cierro en el Ayuntamiento de esta 
localidad salmantina para exigir a 
la Junta de Castilla y León y a la 
Administración central solucio
nes conjuntas para la viabilidad de 
la planta.

Los trabajadores, que se han 
entrevistado con representantes 
del Consistorio, intentarán que 
haya un compromiso real del 
equipo de gobierno municipal, 
con la presencia activa de sus 
miembros en el encierro. Con 
acciones de este tipo, los traba
jadores pretenden forzar el ini
cio de negociaciones entre los 
gobiernos autonómico y central, 
con la presencia del Ayunta
miento como intermediario.

Algunos de los trabajadores 
de la Hispano Textil se encuen
tran en situación límite ya que 
han finalizado las prestaciones 
de desempleo.
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Guerra pide 
un esfuerzo 
real de 
integración 
en el PSOE

Madrid (Efe).— El vicesecre
tario general del PSOE. Alfonso 
Guerra, pidió ayer “un esfuerzo 
real de integración política y de 
equilibrio responsable, que no 
frustre ni excluya a nadie" en las 
filas de su partido. A menos de 
veinte días para el inicio del 
XXXIII Congreso Federal, Gue
rra defendió que el PSOE man
tenga su sentido de la “lealtad 
política" y alertó sobre el riesgo 
de que la “aportación de votos" 
al Gobierno se proyecte “como 
permanente presión sobre la go
bernación de España".

En la presentación de cuatro 
publicaciones de las fundacio
nes “Sistema" y “Jaime Vera", 
Guerra se declaró preocupado 
por la situación actual del socia
lismo; abogó por el diálogo con 
los sindicatos y el mantenimien
to del Estado de bienestar, de
fendió el rigor en la política de 
alianzas e insistió en el equili
brio entre utopía y pragmatismo. 
Tras destacar que el socialismo 
ha jugado un papel “fundamen
tal" en la historia reciente de Es
paña, Guerra dijo que “todos es
tamos obligados a actuar con un 
gran sentido de la responsabili
dad, haciendo todo lo que esté en 
nuestras manos para que el so
cialismo continúe siendo respe
tado por su coherencia y su sen
tido de la lealtad política, y por 
su capacidad para contribuir a la 
estabilidad de España".

Por su parte, el presidente Fe
lipe González aseguró que la lis
ta de la próxima comisión ejecu
tiva del PSOE “no está cerrada”, 
y que tendrá una estructura pare
cida a la actual, “pero con el 
funcionamiento de una especie 
de comisión permanente".

El déficit público se produce porquejos ciudadanos exigen más de lo que aportan

Solbes asegura que hará falta un esfuerzo 
muy importante para reducir el déficit

El ministro de Economía y Hacienda, Pedro Solbes, afirmó 
anoche que, o la situación económica experimenta una mejo
ra casi imposible, o será necesario un esfuerzo muy importan
te para conseguir reducir el déficit público hasta el entorno 
del 3 por ciento del PIB en 1996.

Madrid (Efe).— Durante la 
cena-coloquio que siguió a su 
conferencia en el Club Siglo 
XXI, Solbes indicó, sin embar
go, que lo importante es la ten
dencia que marque el déficit, 
de modo que si en esa fecha 
—primera de las posibles para 
acceder a la tercera fase de la 
unión monetaria— no se con
sigue exactamente ese porcen
taje, la cifra no es condición 
indispensable para participar 
en esa etapa. Respecto al plan 
trianual de reducción del défi
cit que prepara su Departa
mento, el ministro señaló que 
los efectos de los elementos 
restrictivos introducidos en el 
presupuesto de 1994 se deja
rán notar con mayor fuerza en 
los próximos ejercicios y que 
las actuaciones previstas van 
en esa misma línea.

El ministro mostró confian
za en la capacidad de recupe
ración de la economía españo
la y dijo que es posible un cre
cimiento de medio punto por
centual del PIB por encima de 
la media comunitaria durante 
los próximos años. Pedro 
Solbes, que se mostró sorpren
dido por la polémica suscitada 
tras sus recientes declaracio
nes sobre la reforma del siste
ma público de pensiones, afir
mó que la privatización es una 
opción que nunca adoptará un 
Gobierno socialista, porque un 
sistema público es el que me
jor defiende la igualdad y equi
dad entre los perceptores. Rei
teró que nadie del Gobierno ha 

planteado ninguna duda sobre 
la posibilidad de recibir pen
siones en el futuro, porque el 
sistema actual no está en quie
bra y el Estado garantiza todas 
las percepciones futuras.

PSV
El ministro volvió a mostrar 

el apoyo del Gobierno a la 
cooperativa PSV para que se 
segregue en unidades específi
cas y los cooperativistas pue
dan conseguir sus viviendas. 
Sin embargo, afirmó que una 
mayor implicación del Ejecu
tivo no tiene sentido porque 
otras situaciones similares se 
han producido en muchas oca
siones “y el Gobierno no pue
de intervenir en todas ellas y 
subrogarse las responsabilida
des de los empresarios".

Mientras Solbes hacía estas 
declaraciones —e incluso du
rante toda la conferencia y 
gran parte de la cena—, vqrias 
decenas de cooperativistas 
afectados proferían voces des
de la calle en contra del Go
bierno y en demanda de sus 
pisos. En algún momento tam
bién insultaron a los asistentes.

Exigencias
Durante su intervención, el 

ministro afirmó que el déficit 
público se produce porque los 
ciudadanos exigen al Estado 
más de lo que están dispuestos 
a aportar, y que su reducción 
exige un compromiso entre to
dos para limitar las exigencias 
al Estado. Solbes, cuyo título
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Pedro Solbes, durante su conferencia ayer en el Club Siglo XXL

de su conferencia era “La polí
tica económica ante la nueva 
situación”, dijo que el Estado 
gasta en aquellas políticas que 
los ciudadanos le exigen, bien 
sea sanidad, educación, de
sempleo o carreteras. Sin em
bargo, ingresa sólo lo que per
mite la riqueza nacional y lo 
que socialmente se está dis
puesto a tolerar como presión 
fiscal. No obstante, la reduc
ción del déficit público, que se 

configura, dijo, como una de 
las prioridades claras de la po
lítica económica para los pró
ximos años, exige además una 
lucha más eficaz contra todo 
tipo de fraude, no sólo el fiscal, 
y una mejora en la gestión.

Solbes recordó en su inter
vención que las previsiones ci
fran el déficit del Estado para 
este año en más de tres billones 
de pesetas, por encima del 5 
por ciento del PIB.

Menem anuncia que su 
Gobierno se esforzará para 

solucionar el conflicto aéreo
Madrid (Efe).— El presidente 

argentino, Carlos Saúl Menem. 
anunció hoy la posibilidad de 
que Argentina se incorpore en el 
próximo mes de junio al Tratado 
de Libre Comercio (NAFTA) y 
aseguró que su Gobierno “va a 
hacer todo lo posible" para lo
grar una rápida solución en las 
negociaciones entre Iberia y Ae
rolíneas. En un desayuno con un 
grupo de periodistas españoles, 
Menem precisó que la negocia
ción con Iberia no forma parte de 
la agenda de conversaciones con 
el presidente del Gobierno espa
ñol, Felipe González, pero sí ex
presó su confianza de que los téc
nicos de ambas delegaciones “re
compongan cifras y lleguen a un 
acuerdo” en los próximos días.

En su segundo día de visita a 
España, Menem se mostró orgu
lloso de los resultados económi
cos obtenidos durante su presi
dencia al haber logrado con su 
política de privatizaciones reba

jar la inflación de 1989-1990. 
cifrada en un 22.000 por cien a 
un 4,5 por ciento previsto para 
este año. Para Menem “no hay 
secreto” en su éxito económico, 
“hemos liberado totalmente los 
mercados y combatido de forma 
enérgica el déficit fiscal. Había 
que hacer una operación de ciru
gía mayor sin anestesia y hemos 
logrado cifras excepcionales y 
hoy Argentina es el país que más 
ha crecido en el mundo", sólo 
superado por China y Tailandia. 
“Decirlo es muy fácil, lo difícil 
es hacerlo", precisó Menem.

González-Aznar
El presidente de Argentina 

evitó pronunciarse sobre sus 
preferencias ideológicas y per
sonales entre Felipe González y 
José María Aznar, a quien hoy 
recibió en el palacio de El Pardo. 
“Ambos son amigos, dijo. Lo 
importante es no hacer un enfo
que ideológico, sino atenernos a
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Los Reyes y las Infantas Elena y Cristina junto a Carlos Menem y su hija en la recepción de anoche.

los resultados y ambos están ha
ciendo buenos aportes para la 
democracia y la libertad". La di
ferencia entre González y Az
nar, añadió Menem. reside en 
que “Felipe González está go
bernando y Aznar no ha tenido 
la ocasión. Y por experiencia, 
les diré, que una cosa es la polí

tica desde este lado del mostra
dor y otra muy distinta desde 
fuera".

Por otro lado, el Rey afirmó 
ayer que para aumentar la rique
za y el bienestar de los pueblos 
se necesitan “fórmulas que faci
liten el papel de la iniciativa pri
vada y la definición del nuevo 

papel del Estado, en función de 
los imperativos del desarrollo 
social y de la justa distribución 
de la riqueza". En el brindis de 
la cena de gala ofrecida anoche 
por los Reyes al presidente Mé- 
nem, Don Juan Carlos elogió la 
acción de gobierno de Carlos 
Menem.
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Pasajeros y^ripulación regresaron anoche a su país

Los secuestradores del avión 
argelino declaran hoy en Elche

Un diputado de CiU presidirá 
la comisión de investigación 

del “caso Roldan”

Los tres policías de nacio
nalidad argelina que mantu
vieron secuestrado a un 
avión de su país durante cin
co horas ayer en Alicante 
continúan hoy su declara
ción ante el juez de guardia 
de Elche, según fuentes poli
ciales.

Alicante (Efe).— Los tres 
secuestradores, cuyas edades 
rondan los treinta años, han 
permanecido la pasada noche 
en las dependencias de la Co
misaría de Elche, en tres cel
das separadas, después de que 
prestaran declaración durante 
unas horas ante el juez de El
che, que podría decidir que el 
caso fuera trasladado a la Au
diencia Nacional. Fuentes de 
la comisaría de Elche han in
dicado que los tres detenidos 
han pasado una noche “tran
quila” y que a su llegada se les 
proporcionó unos bocadillos 
para que cenaran.

Los tres policías desviaron 
hasta Alicante a un avión de la 
compañía “Air Algerie" que 
realizaba un vuelo doméstico 
en el país magrebí, y permane
ció secuestrado durante cinco 
horas, con 120 pasajeros y sie
te tripulantes a bordo, hasta 
que los “piratas aéreos" se en
tregaron a las autoridades es
pañolas. El “Boeing 727", re
gresó a las 23.12 horas de ano
che en dirección a Abnaba 
(Argelia) pilotado por la mis
ma tripulación a la que los se
cuestradores obligaron a ate
rrizaren aeropuerto alicantino 
de El Altet.

Fuentes del aeropuerto han 
confirmado la total normali
dad a primeras horas de la ma
ñana, donde los vuelos han

TELEFOTO EFE

La Policía custodia a uno de los tres policías argelinos.

llegado y salido sin retrasos.
El avión, que ayer cubría un 

vuelo doméstico entre Oran y 
Hannava. fue obligado por los 
tres policías argelinos a des
viarse de su ruta y aterrizar en 
Alicante, donde mantuvieron 
a los rehenes a bordo del apa
rato durante cinco horas. Los 
pasajeros, una vez que los se
cuestradores se entregaran a la 
Guardia Civil sobre las 18.00 
horas, recibieron asistencia 
médica y psicológica en el ae
ropuerto, aunque ninguna su
fría daños físicos.

Motivos
Los tres secuestradores per

manecieron en dependencias 
policiales del aeropuerto des
de las 18,30 hasta las 23.00 
horas prestando declaración 
ante el juez de guardia de El

che, desde donde pasaron a los 
calabozos de la comisaría de 
Elche.

Los secuestradores, que lle
vaban tres armas cortas, hicie
ron aterrizar el avión, un 
“Boeing HT\ en el aeropuer
to alicantino a las 13,30 horas, 
sin pedir autorización a la to
rre de control. Los secuestra
dores, según explicó el gober
nador civil. Alfonso Calvé, 
pretendían "huir de su país" y 
pedir “asilo político", pero no 
han podido detallar las razo
nes de esta pretensión o lo que 
proyectaban conseguir al apo
derarse del aparato.

El gobernador civil recono
ció que la Policía no ha podido 
profundizar aún en las razones 
del secuestro a causa del her
metismo de los secuestradores 
y el diferente idioma.

Madrid (Efe).— El diputado 
de CiU José López de Lerma fue 
elegido hoy. por unanimidad de 
todos los grupos parlamentarios, 
presidente de la comisión de in
vestigación del “caso Roldan" 
que comenzará sus trabajos el 
próximo día 10 de marzo y dis
pondrá, desde entonces, de un 
plazo de tres meses para con
cluirlos. López de Lerma expli
có en rueda de prensa tras la 
sesión constitutiva de la comi
sión que los grupos debarán pre
sentar antes del próximo día 10 
sus respectivas propuestas para 
el ordenamiento de los trabajos, 
que incluirán la solicitud de 
comparecencias así como el re
querimiento de documentos.

El diputado catalán, que de
claró su deseo de que las decisio
nes se adopten por consenso de 
todos los grupos, dijo que la co
misión tendrá “libertad total y 
absoluta para investigar en el 
marco de lo aprobado por el Ple
no del Congreso".

El objeto de la comisión, se
gún la resolución aprobada por 
la Cámara a propuesta del Parti
do Popular, es investigar la ges
tión y aplicación de los créditos 
destinados a inversiones y otro 
tipo de gastos en la Guardia Civil 
mientras fue director general 
Luis Roldán.

Esta decisión del pleno, expli
có López de Lerma, “cierra el 
ámbito de actuación investiga
dora de la comisión" y añadió 
que sus miembros decidirán, en 
su momento, cómo proceder en 
el caso de que las investigacio
nes lleven a asuntos relaciona
dos con el patrimonio del ex di
rector general de la Guardia Ci
vil.

Respecto a la posibilidad de 
que la comisión investigue cues
tiones relacionadas con el patri
monio de Luis Roldán, el presi

dente dijo que “no veo en el Re
glamento del Congreso ni en la 
Constitución nada que lo prohí
ba” y agregó que, precisamente, 
la Constitución ampara la liber
tad de acción de estas comisio
nes de investigación.

Lengua habitual
El Tribunal Superior de Justi

cia de Catalunya (TSJC) recono
ce el derecho de los niños a reci
bir la primera enseñanza en la 
lengua de su elección, aunque 
rechaza que los alumnos sean 
escolarizados exclusivamente 
en castellano y en aulas separa
das. En un auto hecho público 
hoy, la Sección Segunda de lo 
Contencioso Administrativo del 
TSJC advierte a la Generalitat 
que el incumplimiento de la es- 
colarización en la lengua habi
tual supone una vulneración de 
los artículos 14 y 27 de la Cons
titución. Este fallo es consecuen
cia del recurso presentado por un 
grupo de padres contrarios a la 
inmersión lingüística en catalán 
y que piden la enseñanza en cas
tellano para sus hijos.

Malos tratos
El Juzgado togado Militar nú

mero 19 dictó ayer auto de pro
cesamiento contra un alférez y 
cuatro cabos primeros por un 
presunto delito de malos tratos a 
los 18 “boinas verdes" de la 
Compañía de Operaciones Espe
ciales de Palma de Mallorca. Así 
lo anunció el secretario de Esta
do de Administración Militar, 
Julián Arévalo, ante la Comisión 
de Defensa del Congreso donde 
compareció, en lugar del minis
tro de Defensa, para informar de 
los incidentes ocurridos el pasa
do 21 de febrero cuando estos 
soldados abandonaron el cuartel 
para denunciar malos tratos de 
sus superiores.

BREVES
CUARTO ANIVERSARIO

D. Bruno Mesa Hernández
SU ESPOSA

D-Pilar Rincón A costa
Y SU HIJA

M- de los Angeles Mesa Rincón
Que fallecieron en Nava de la Asunción el día 2 de marzo de 1990 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E. P.
Los funerales que se oficien el día 2 de marzo, a las 7 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de Navas de Oro, y a las 8 de la tarde, en la iglesia parroquial de 
San Millón, serán aplicados por el eterno descanso de sus almas.

Sus desconsolados hijos y hermanos, Basilio y Luis Mesa Rincón; 
hijos políticos y hermanos políticos, Teresa Domingo y María Josefa 
Gutiérrez; nietos y sobrinos, Ignacio, Alvaro, Jaime, Bruno y María; 
hermanos, hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia, 

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

La Guardia Civil de Mallor
ca ha detenido al supuesto res
ponsable de la muerte del niño 
de diez años, Juan Villalonga, 
que padecía síndrome de Down, 
y quien el pasado día 22 fue arro
llado, cuando montaba en bici
cleta, por un vehículo cuyo con
ductor se dio a la fuga.

El Movimiento de Objeción 
de Conciencia (MOC) puso ayer 
de manifiesto que aunque el Go
bierno cree 28.000 nuevas pla
zas para realizar la Prestación 
Social Sustitutoria (PSS), no re
solverá el problema de los 
244.000 objetores que estarán 
registrados para finales 1994.

Las nuevas fisuras detecta
das en los alojamientos de las 
barras de control de un reactor de 
la central nuclear de Zorita 
(Guadalajara), no ponen en peli
gro su seguridad, según fuentes 
de su dirección. Por su parte, la 
revisión a que ha sido sometida 
la Unidad II de la Central Nu
clear de Almaraz (Cáceres) ha 
confirmado que no existen fisu
ras ni grietas en las penetracio
nes de la tapa de la vasija, infor
mó un portavoz de la central.
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Arafat exige protección en los territorios ocupados y el desarme de los judíos

Israel libera a 500 presos palestinos para 
desbloquear las negociaciones con la OLP

Israel liberó hoy, martes, a 500 presos palestinos del levanta
miento popular o “intifada” contra la ocupación militar, para 
desbloquear las negocaciones con la OLP tras la matanza de la 
mezquita de Hebrón, pero, de momento, la paz se aleja.

Jerusalén (Efe).— Un porta
voz de las Fuerzas Armadas is
raelíes precisó que los liberados 
eran 500, en vez de los 900 de 
que se habló al principio. Las 
fuerzas de seguridad se han re
forzado en Cisjordania y Gaza 
ocupadas, cuyo dos millones de 
habitantes se hallan bajo estado 
de sitio o de queda y privados de 

Ro v e r  Se r ie  1OO

Llévese un gran coche 
desde 15.000 Ptas. al mes 

el primer año;5- 
(Entrada: 115.000 Ptas.)

salir a trabajar, y también a lo 
largo de las fronteras, en previ
sión de venganzas por la matan
za de palestinos el viernes pasa
do en Hebrón.

“La liberación de los presos 
que regresan hoy a sus hogares 
no nos devolverá a la mesa de 
negociaciones”, anticipó uno de 
los principales dirigentes de la

OLP en Gaza, Sufián Abu Zai- 
da. Abu Zaida dijo a la emisora 
estatal que, “si queréis calmar a 
la población dejad en libertad a 
miles de palestinos que están 
cumpliendo penas de dos y tres 
años de cárcel por tonte
rías". "No hay nada que pueda 
calmar más a la población que 
liberar a los presos", afirmó Abu 
Zaida, quien elogió la disposi
ción de Rabin a permitir una 
“presencia internacional”, es de
cir supervisores de la ONU, en 
los futuros territorios autónomos 

de Gaza y Jericó, si se reanuda- 
den las negociaciones con la 
OLP para acordarlo.

La OLP exige la liberación de 
todos los presos palestinos, in
cluso los de la Resistencia Islá
mica, que repudian el proceso de 
paz, el desarme de los colonos 
judíos y el desmantelamiento de 
los asentamientos. Asimismo, 
Nasser Al Kidwa, representante 
de la OLP pidió anoche ante el 
Consejo de Seguridad de la 
ONU, protección internacional 
en los territorios ocupados.

El jefe de la 
Camorra decide 
colaborar con 
la Justicia

Ñápeles (Efe).— Carmine 
Alfieri, jefe del más poderoso 
clan de la organización mañosa 
napolitana Camorra, está cola
borando con la Justicia desde 
hace algunas semanas, según 
confirmaron fuentes judiciales.

Alfieri, añadieron las fuentes, 
ha sido interrogado en varias 
ocasiones por los magistrados de 
la Fiscalía antimafia del distrito 
de Nápoles y ha sido sometido a 
careo con otros representantes 
de la Camorra.

El “arrepentimiento” de Al
fieri, subrayaron, no está rela
cionado con el anuncio hecho 
semanas atrás por el obispo de 
Acerra, Antonio Riboldi, acerca 
de la inminente “rendición” de 
centenares de miembros de la 
Camorra. Alfieri, de 50 años, fue 
detenido por los carabineros el 
11 de septiembre de 1992 des
pués de una contumacia que 
duró 10 años.

Carmine Alfieri fue uno de los 
promotores, a comienzos de los 
años 80, de la “Nueva familia”, 
el cartel de clanes que se opone 
a la “nueva camorra organizada” 
de Raffaele Cutolo, otro de los 
jefes máximos de la Mafia napo
litana. Después de la derrota de 
Cutolo se desata una guerra in
terna en la “Nueva familia” que 
lleva a Alfieri a aliarse con An
tonio Bardellino y otros jefes de 
primer plano para enfrentarse al 
clan de Lorenzo Nuvoletta.

'-i
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-j^^hora y hasta el 31 de marzo, la serie 100 de Rover le 

ofrece unas condiciones de financiación excepcionales. Sólo 

un 10% de entrada (115.000 ptas.)* y desde 15.000 ptas. 

al mes durante el primer año. Acérquese a su concesionario 

Rover e infórmese de ésta y de otras formas de financiación.

Ro v e r  Se r ie  1OO 
SOBRE TODO ES UN ROVER. 

* Oferta a través del servicio Rover Credit de Barclays Bank. 
Válida hasta 31.3.94 en Península y Baleares. Rover 1IIL: 
1.146.000 Ptas. (con promoción, IVA, Transporte e Impuesto 
de Matriculación incluido. Entrada 115.000 Ptas. 
Financiación a 48 meses. 3 años restantes 30.026 Ptas/mes (12 
cuotas año). Tipo nominal 9,17. T.A.E. 10,08.

YEALOS EN NUESTRO CONCESIONARIO OFICIAL:

Justino Sanz, S.L. Los Coches, 7. tlf.: 43 26 03. SEGOVIA

Y EN SU RED DE AGENTES DE TODA LA PROVINCIA

Cuatro muertos 
por una 
explosión de gas 
en Bruselas

Bruselas (Efe).— Cuatro per
sonas murieron y otras once re
sultaron heridas a causa de una 
explosión de gas producida esta 
madrugada en un edificio de vi
viendas de Bruselas, según in
formaron los servicios de soco
rro.

A los dos cadáveres que ya 
habían sido contabilizados se 
han añadido otros dos, totalmen
te cubiertos de escombros, que 
todavía deben ser rescatados. 
Tres de los once hospitalizados 
sufren heridas de gravedad.

Los servicios de socorro con
tinúan las tareas de desescom
bro, y no se descarta encontrar a 
más personas, ya que no se sabe 
con seguridad cuántas personas 
había en las viviendas afectadas. 
La explosión se produjo en un 
inmueble de siete pisos situados 
en la comuna de Berchem-Saint 
Agathe (una de las 19 que for
man la aglomeración de Bruse
las y situada al noroeste de la 
capital), y resultaron afectados 
los últimos cuatro pisos. Por 
ello, las labores de desescombro 
se realizan con dificultad debido 
a la altura a la que hay que traba
jar. El resto del edificio y otros 
cercanos han sido evacuados. 
La explosión de gas, cuyas cau
sas no han podido ser determina
das, provocó importantes daños 
en los edificios de las cercanías.
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WoemerJ'EI ataque a los serbios es una lección para las partes del conflicto”

Rusia reitera a Karadzic su rechazo 
a los bombardeos de la OTAN

El ministro ruso de Asun
tos Exteriores, Andréi 
Kózyrev, se reunió hoy, mar
tes, con el líder serbio bosnio 
Radovan Karadzic, de visita 
en Moscú, a quien reiteró el 
rechazo ruso a las eventuales 
acciones armadas de la 
OTAN en Bosnia.

Moscú (Efe).— “El camino 
hacia la paz en Bosnia sólo 
puede ir a través de búsquedas 
conjuntas de una solución ne
gociada, y no mediante la es
calada de la violencia”, decla
ró el titular ruso.

Karadzic llegó a Moscú en 
la noche de ayer, con el evi
dente propósito de convertir 
las simpatías proserbias de 
Rusia en compromisos de alia
do.

Ayer mismo, mantuvo 
“hasta muy entrada la noche” 
consultas con el represéntate 
ruso para la antigua Yugosla
via, Vitali Churkin, sobre la 
situación en Bosnia tras el de
rribo por la OTAN de cuatro 
aviones presuntamente ser
bios, informó la agencia Inter
fax. Hoy el líder de los serbios 
de Bosnia, que comparten con 
los rusos la religión ortodoxa, 
visitó la sede de la Iglesia Rusa 
donde conversó con el metro
politano Cirilo y posterior
mente se reunió con el minis
tro de Exteriores, Andrei Ko- 
zirev. Después de sus negocia
ciones y un almuerzo con Ko- 
zirev, Karadzic tiene previsto 
visitar esta tarde las dos cáma
ras del nuevo Parlamento de 
Rusia.

Karadzic no descarta que 
los cuatro aparatos derribados 
ayer por “cazas” de la Alianza 
Atlántica cuando sobrevola
ban Bosnia fueran serbios. 
“Hemos empezado a investi
gar el caso, pero no diremos 
nada hasta no tener todos los 
datos, no descarto que los pilo
tos emprendieran algún vuelo 
de entrenamiento”, declaró el 
líder serbo-bosnio a una emi
sora serbia.

Por su parte, el secretario

Noruega abandona las negociaciones para su entrada en 
la UE ante la imposibilidad de llegar a un acuerdo

Bruselas (Efe).— Noruega 
abandonó hoy las negociaciones 
para su entrada en la Unión Eu
ropea (UE), ante la imposibili
dad de llegar a un acuerdo, pero 
los Doce intentan todavía cerrar 
con las delegaciones de Suecia, 
Finlandia y Austria.

“Intentamos lleGar a un 
acuerdo hoy”, dijo un portavoz 
finlandés, pese a que poco antes 
fuentes diplomáticas suecas ha
bían anunciado el aplazamiento 
de las negociaciones para todos 
los cuatro candidatos hasta la 
próxima semana.

La ministra noruega de Co
mercio Exterior, Grctc Knudsen,

TELEFOTO EFE
Fábrica de munición bombardeada por los aviones serbios antes de ser derribados por la OTAN.

general de la OTAN, Manfred 
Werner, dijo ayer que el derri
bo de los cuatro aviones ser
bios es una “lección" que hará 
que los beligerantes “se tomen 
a la OTAN en serio”. En decla
raciones a la cadena de televi
sión “Trance 3", Woerner se
ñaló que la Alianza había

Nuevo intercambio de prisioneros
Un nuevo canje de prisio

neros de guerra croatas y mu
sulmanes tendrá lugar hoy, 
martes, en la meridional Her
zegovina, organizado por el 
Comité Internacional de la 
Cruz Roja (CICR) y con la 
ayuda de los cascos azules es
pañoles.

Según Jette Soerensen, 
portavoz del CICR en Za- 
greb, 128 prisioneros musul
manes, detenidos por los 
croatas bosnios en la locali
dad de Rodoc, cerca de Mos- 
tar, serán intercambiados por 
61 croatas, detenidos por los 
musulmanes en Jablanica.

Los prisioneros serán 

responsable de la delegación ne
gociadora confirmó el aplaza
miento pero aseguró “vamos a 
volver”, probablemente la pró
xima semana.

“Estamos discutiendo nuevas 
propuestas”, dijeron fuentes de 
los tres países que todavía espe
ran llegara un acuerdo, mientras 
que diplomáticos comunitarios 
comentaron que “parece que se 
está recomponiendo".

La gran confusión es la tónica 
general de las últimas horas en la 
sede del Consejo de Ministros de 
la Unión en Bruselas, ante los 
mensajes contradictorios que hi
cieron circular la delegación 

anunciado con claridad que 
“no toleraría violaciones del 
espacio aéreo bosnio", y sub
rayó que “herraos hecho lo que 
dijimos".

Advertencia
Manfred Woerner declaró 

que no temía una extensión del 

transportados en vehículos 
del batallón español de la 
Fuerza de Protección de las 
Naciones Unidas (UNPRO- 
FOR) a los lugares donde 
ellos mismos decidan, añadió 
Soerensen.

Peticiones
Representantes del CICR 

hablaron con cada uno de los 
detenidos para verificar su li
bre voluntad sobre dónde 
quieren vivir de ahora en ade
lante y los acompañarán a sus 
lugares de destino junto con 
los soldados españoles.

También organizado por el 
CICR y los"cascos azules es

sueca sobre el aplazamiento de 
las negociaciones durante una 
semana para todos los países. 
Sin embargo, Finlandia presentó 
contrapropuestas, al igual que 
Austria, lo que hizo cambiar de 
parecer a Suecia para hacer, los 
tres, un último intento.

Obligaciones
Por su parte, el Gobierno es

pañol reiterósu actitud favora
ble a la ampliación de la UE, 
siempre que se respeten las 
obligaciones del Tratado de la 
Unión y no se establezcan ex
cepciones que modifiquen su 
letra o su espíritu.

conflicto por este incidente, y 
aseguró que “me parece que lo 
contrario es mucho más plau
sible". Woermer afirmó que 
cabía esperar que los belige
rantes “respeten las resolucio
nes” de la ONU una vez que 
comprendan “que nosotros so
mos serios”. 

pañoles, está en curso el tras
lado de más de 200 civiles 
croatas bosnios desplazados 
de sus hogares, en su mayoría 
mujeres y niños, que estaban 
en Jablanica.

La mayoría de ellos han 
manifestado su voluntad de 
ser trasladados a donde viven 
sus parientes, en la orilla oc
cidental de Mostar. zona con
trolada por los croatas, según 
informó el CICR.

El próximo canje de prisio
neros, supervisado por el 
CICR y asistido por el bata
llón español de UNPROFOR, 
tendrá lugar la semana que 
viene.

El secretario general del Por
tavoz, Miguel Gil, expuso ayer 
esta posición del Gobierno en 
relación con la ampliación de la 
UE.

Gil precisó que por parte de 
algunos de los Estados que pre
tenden incorporarse a la UE 
“hay falta de voluntad para supe
rar obstáculos".

En Bruselas, Carlos Westen- 
dorp. advirtió ayer: "Que no nos 
sigan cargando la barca, que la 
barca se hunde", al comentar las 
demandas de Suecia quien ha 
pedido no ser contribuyente neto 
de la Unión Europea durante su 
primer año de estancia en ella.

Detenido un 
general italiano 
acusado de 
preparar un 
golpe de Estado

Roma (Efe).— El general Ro- 
molo Mangani fue detenido ano
che acusado de conspiración po
lítica por los magistrados roma
nos que investigan un supuesto 
plan para perpetrar un golpe de 
Estado en Italia, se informó hoy, 
martes.

El general Mangani, pertene
ciente a la Fuerza Aérea y ac
tualmente en la reserva, está acu
sado de colaborar con una banda 
de conspiradores que había pla
neado asaltar la sede de la tele
visión pública RAI de Saxa Ru
bra (en las afueras de Roma) y 
tomar el control de diversos mi
nisterios y del Parlamento, para 
después hacerse con el poder, 
todo ello en noviembre pasado.

Los magistrados encargados 
de investigar este extraño caso 
dictaron además otras tres órde
nes de prisión, una de ellas con
tra el cabecilla de la supuesta 
banda de golpistas, el ex piloto 
calabrés Giovanni Marra, encar
celado en octubre.

También fueron arrestados 
Ambrogio Tagliente, a quien 
presuntamente Marra encargó el 
suministro de las armas necesa
rias para llevar a cabo el plan 
subversivo, y el ex mercenario 
Macello Perfili, destinado a en
cabezar uno de los grupos de 
acción de los golpistas. Los jue
ces ordenaron la detención de 
otras dos personas que se en
cuentran actualmente en parade
ro desconocido y cuya identidad 
no fue facilitada. El militar 
arrestado anoche fue acusado en 
el pasado por la prensa italiana 
de tratar de desviar las investiga
ciones en tomo al accidente de 
un avión de la compañía “Ita- 
via”, que se estrelló en 1980 en 
la isla italiana de Ustica.

Entra en vigor
un nuevo 
Código Penal 
en Francia

París (Efe).— Un nuevo Có
digo Penal, cuya elaboración ha 
requerido veinte años de trabajo 
y que ha sido recibido con escep
ticismo por los profesionales del 
Derecho, entró hoy, en vigor en 
Francia para sustituir al napoleó
nico de 1810.

No se trata de ninguna "revo
lución" respecto a la pieza legal 
napoleónica, sino de una revi
sión y puesta al día que, al mar
gen de incluir nuevos delitos, 
agrava, en general, las penas de 
los graves y aligera las de los 
menores. El nuevo código, que 
encontró una compacta unani
midad parlamentaria, no ha sido 
bien recibido por los profesiona
les del Derecho que, a la izquier
da. lo consideran más represivo 
y. a la derecha, más laxo que el 
texto elaborado por Cambaceres 
para Napoleón. La presentación 
del nuevo texto es más clara y 
coherente que la anterior.
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